

EE.UU. incrementará ayuda financiera a la Alianza este año

or ano.

'Y lo que Latinoamérica está haciendo no sólo en financiamiento del desarrollo, sino en otros campos, es muy impresionante'.

Fowler dijo que la reducción en asignaciones necesariamente restringirá planes para una expansión en los compromisos de ayuda para el desarrollo y tendrá que mante-or dichas operaciones al mismo en desarrollo y tendrá que mante-or dichas operaciones al mismo.

Partido Unico será la solución a la

crisis permanente, dice Barrientos

NEGO QUE HAYA IDO A COCHABAMBA PARA HABLAR CON ANTENOR PATIÑO REACCION "VIOLENTISIMA" PARA DEFENDER LA REVOLUCION.

cuando sea necesario defender las revolución.

"Yo he repetido en muchas oportunidades que este gobierro desea realizar una gestión pacífica, es decir, cumplir con el mandato del pueblo. Pero este mandato es amenazado constantemente por bravuconadas de ciertos personajes que amenazan inclusive con toma las calles"

Dio que recordó a los campesinos que si no hubiera cado Viliarroel "no hubiéramos tenido un retroceso en la revolución". Fue muy magnánimo y su magnanimidad sirvió para que lo llevaran al farol. Es cierto que todo gober-

1969 será el año de la Luna

Belgunde rechazó la renuncia de su eguipo ministerial

Colonizadores pagarán \$b. 2.500 nor narcela recibida en Alto Beni



Descubren una droga contra cáncer bucal



Maestros se adhieren a un Comité

La Federación Nacional de estros Urbanos ha dirigido una a al Presidente del Comité Na-nal de Defensa de los Derechos nanos manifestando su compla-cia por la organización de di-Comité.

encia por la organización de di-ho Comité.
Asimismo, declara que las ga-antías y derechos ciudadanos es-inamenazados gravemente por la ey de Seguridad del Esado.
En otro párrafo señala su adhe-ción a la declaración de princi-los del Comité mencionado, sei-entifica con sus postulados y so-leita su incorporación a éste. Finalmente expresa que verfa on sumo agrado que la COMSIB credite su representante ante el comité Sindicia Nacional de Defen-ta de los Derechos de los Traba-adores.

Se produciría hoy crisis de gabinete

Fuentes del Gobierno, extraoficialmente anunciaron anoche
que hoy se producirfa la varias veces
postergada crisis de Gabinate, que
monte de la crisia de Gabinate, que
monte de la crisia de Gabinate, que
sobre la anunciada crisis de Gabinete, respondendo unos con evasivas y otros afirmando que no estaban enterados de realmente
se producirfa la renuncia de los
miembros del Consejo de Ministros.

stros.

Sin embargo, anoche surgió la noticia cuando un dignatario de Estado se refirió a que la crisis de Gabinete "que debía haberse producido el lunes" podría hacerse efectiva hoy.



los Estados Unidos se resguardan tras un montán de al explotar morteros de Nortvietnam cerca de la pista de Khe Sanh. Tropas de Estados Unidos y Survietnam raron ayer de Khe Sanh a una base de la infantería de

Los intermediarios de la carne vacuna intentan subir precio de este producto

Confirman que aviones americanos bombardean Laos desde Tailandia

BANGKOK, 23 (AP).- El primer Ministro Thanom Kittikachorn. revelò hoy un secreto que era conocido casi por todos y anunció por primera vez que aviones norteamericanos bombardean a Laos desde bases en Tallandia. Hasta que Thanom habió en respuesta a una pregunta en su conferencia semand de prensa, el Gobierno tallandés mantuvo silencio sobre las actividades de la aviación norteamericana sobre Laos. Estados Unidos había, sido igualmente discreto. Había mantenido que la aviación norteamericana basada en Tallandia sólo volaba sobre Laos en misión de reconocimiento armado, Un vocero de la Embajada de EE.UU. en Bangkok dijo que eso aún era la posición oficial norteamericana.

Ge Ed. Ov. En Bangara and Germericana.

Las sels bases en Tailandia, Kynmku, Tahkli, Udorn, Ubol, Kutapao Yamriniphanom son usadas por una gran variedad de aviones desde superbombarderos estratégicos B-52 hasta cazas-bombarderos F-55 y F-105 belicópteros de rescate y máquinas accionadas a hélice.

Hasta hace poco la mayoría de las incursiones de los F-105 eran dirigidas contra objetivos en Vietnam del Norte.

V 108 30 117723

ISRAEL REDUJO IMPORTACIONES DE PETROLEO



Empleados municipales hicieron estafa de 3 millones de dólares en Argentina

ciones ponciaies sociales policiales policiales per la la marque per la la marque de la marco Municipal de Buenos Aires retirar de la entidad 1,055 millones de pesos (3 millones de dólares) que empleaban para realizar negocios. No se trata de un robo al banco, sino de un retiro de dinero "en

peraciones comerciales normales.

El procedimiento era sencillo cuando algún cliente cerraba la cuenta en el banco, si el empleado que recibía la chequera pertenecía al equipo, retiraba algunos formularios que eran llenados falsificando la firma. Estos eran llenados y depositados en cuentas corrientes que tenfa el grupo en otras instituciones. Se elegían las horás para que asos cheques entraban para su verificación en el "clearing" nocturno donde trabajaban varios componentes de la banda, que tenfa aceso al comtrol de la computadora de contabilidad. Los cheques eran entonces conformados y la contabilidad alterada haciendo figurar las sumas egresadas como si se tratara de una operación normal.

Con ese dinero los estafadores

Con ese dinero los estafadores se abocaban a exitosas opera-ciones comerciales que les repor-aban grandes ganancias. Tenfan arias sociedades anônimas una la scuales estaba construyendo in gigantesco edificio con hell-merto en las contas y las cumas.



Inician reorganización de Confederación General de Trabajadores en la Argentina

Otro problema es el de los sindicatos intervenidos por el Goierno. Si los interventores (funcionarios de la Secretaría de Trabajo) realizan elecciones en las
que surgen mevas autoridades, los
restantes gremios se verían en un
ditema. Incluso los partidos de la
participación se declaran opuestos
a la intervención oficial en los
sumado de unas elecciones, se supone que reconocerían a las direcciones surgidas de estas. No así,
el peronismo duro que además
atacaría esa actitud por considerarla prodicialista. Se provocararla una crisis cegetista.

Ya se mencionan, entretanto, los candidatos a ocupar la Secretaria General de la CGT. El que más chance tiene es Juan José Taccone, lo que implica, por supuesto, un triunfo de la línea participacionista en la central obrera.

COTIZACIONES MONETARIAS

Del día de ayer proporciona da por la Casa de Cambio "La Paz" ubicada en la calla Bueno 285 Teléf. 24849.

UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRES

FACULTAD DE ECONOMIA
CURSO INTERMEDIO DE ADMINISTRACION
ROL DE EXAMENES DE INGRESO PARA EL AÑO ACADEMICO DE 1968

nica que el Rol de Exámenes de Ingreso para el Curs de Administración correspondiente al año académico

9, hrs. 8 a.m. HISTORIA GENERAL Y DE BOLIVIA 10, hrs. 8 a.m. INGLES COMERCIAL 12, hrs. 8 a.m. GRAMATICA 3, hrs. 8 a.m. MATEMATICAS 14, hrs. 8 a.m. GEOGRAFIA GENERAL Y DE BOLIVIA

La Paz, 22 de enero de 1968

Lic. Eduardo Nava Morales Eguía DECANO

TELEFONOS AUTOMATICOS DE LA PAZ S.A.

COMUNICADO URGENTE

Habiendo dispuesto que la Guía de Teléfonos sea editada en el término de 90 días, encarecemos a los señores accionisusuarios de este servicio se dignen registrar las líneas telefónicas de su propiedad en la Oficina de la Guía, calle Ayacucho No. 288 (6to. piso del edificio de la Caja de Ferroviarios) hasta el día 10 de febrero próximo impostergablemente.

A este objeto se ha fijado el siguiente horario de atención al público en la mencionada repartición.

De lunes a viernes de 8.00 a.m. a 20.00 p.m. y los sábados de 9.00 a.m. a 13.00 p.m.

La Paz, 18 de enero de 1968.

DEPARTAMENTO DE RELACIONES PUBLICAS

VISITE SANTA CRUZ LA BELLA CAPITAL ORIENTAL Y DISFRUTE DE LAS COMODIDADES QUE LE BRINDA

HOTEL LITORAL El más moderno y confortable de la ciudad. Todas las habitaciones cuentan con baño privado. Máxima distinción Magnifica ubicación, a cuadra y media de la plaza principal sobre la Avda. Ayacucho. Amplias terrazas, garajes en el mismo edificio

EDIFICIO FORD

Avenida Ayacucho 287 al 299. Teléfono 4243 y 4244. Cables "Litoralhotel". Casilla 200.

SANTA CRUZ - BOLIVIA



EL URUGUAY BUSCA ESTABILIZAR

SU PRECARIA BALANZA DE PAGOS

as, está empeñado mediante original iniciativa, en conseel apoyo masivo de los bancos rales de los países latinoacanos para buscar el fortaleento de las reservas monetay estabilizar la balanza de
s. Actualmente la iniciativa de
ias busca el apoyo del Gono del Presidente Eduardo
de Chile.

ONTEVIDEO, 23 (Inter Press cano para fortalecer sus reservas, en lugar de radicar capitales rai del Uruguay, Enrique Ias, está empeñado mediante
Si Chile acepta la iniciativa que

La Paz, Bolivia, Miércoles 24 de Enero de 1968.

Vigilancia de la ciudad

Con inusitada frecuencia se vienen produciendo, en to-os los barrios de la ciudad, asaltos a la propiedad y a las sysanas, hechos que demuestran no sólo una extensión de la setividades delictivas, sino también falta de una ade-oda vigilancia polícial. Como que, en algunos casos, las climas han tardado buen tiempo en conseguir que se les este auxilio, el que llega después de que los hechos se consumado y los delincuentes han desaparecido.

eda. Se dice que la policía, en todas sus ramas, no cuenta con el personal ni con los medios para cumplir bien su gión. Para comprobar esta afirmación, se don cifras que e tienen mucho de convincente. Pero caben ciertas obser-jones sobre esa excusa.

ejemes sobre esa excusa.

Puede señalarse, en primer lugar, que el número total
policias no parece ser escaso. Pero sucede que ellos
tenecen a distintas organizaciones entre los cuales la
peración se ha reducido a un mínimo y hasta no han deo de aparecer rivalidades destructivas, Si la policía, en
as sus romas, coordinara estrechamente sus funciones,
a evitar que haya duplicaciones y vacios, el personal
ria cumplir mejor que en la actualidad sus funciones. No
pue la anterior decir que po haya la prescribidad de ense la anterior decir que no hoya la necesidad de aumen-les fondos con que debe contar la policia para cumplir misión de mantenimiento del orden y de garantizar lo se-do de personas y propiedades.

pod de personas y propiedades.
En cuanta a los medios, es evidente que no puede sese con una policía cuyos integrantes tienen que seguir
i exclusivamente librados al patrullaje a pie, hecho por
ijas lo que, de por si, reduce en un cincuenta por ciento,
res protegido-. La policía tiene que contar con vehículos,
medios rápidos de comunicación, como son radios y temos, especiales Esos medios, que existán, han posado
tas instituciones. Es hora de que se devuelvan a la poreson medios y se los cumentos de consumentos de la consumento. pesos medios y se los aumente, si se quiere que la ins-ción cumpla su misión con eficiencia.

Ante los delitos, crecientes por su número, gravedad y la alarma social que producen, también es necesario el pueblo mismo, por ejemplo, a través de las Juntas inales, se organice y ayude a la vigilancia de la ciudad.

Caja del Magisterio

maestros de la república, insatisfechos de los servicios pres-or la CNSS especialmente en materia de salla companya de

maestros de la república, insatisfechos de los servicios pres-or la CNSS especialmente en materia de jubilaciones consiguie-que consideran una conquista; La creación de la Caja Comple-ia del Magisterio.

ambargo, la nueva entidad -en parte resurrección de la caja na que fue creada hace treinta años- no parece marchar segu-nerazas que en ella se habían puesto. Existen muchos maestros, almente jubilados, que han hecho conocer varias veces su de-o. Para justificar inclusive pedidos de intervención, se han dado s razones. Sin embargo no se da la principal de las razones, que habíamos señalado cuando se habíaha de la creación de la mellementaria;

que habíamos senalado cuando se nabiada de la creación de la implementaria.

«Al menos que nosotros sepamos- fue fundada sin que previase hicieran los estudios necesarios. Como consecuencia, pese
la buena voluntad que se suponga en quienes la manejan, el pore la entidad no se ve claro. No se sabe -y si alguien lo sabe es
que lo de a conocer públicamente- si la mueva caja se halla en
nese de cumplir plenamente los objetivos para los que fue fundauenta o ha de contar en un futuro cercano con las reservas sufipara garantizar o los jubilados del porvenir, el pago de las acues; si está en condiciones de reconocer efectivamente el bejubilatorio a todos los maestros que cumplen las condiciones
sar a la situación de pasivos (no se diga que, por el momento,
ser a la situación de pasivos (no se diga que, por el momento,
por ello, tienen que asignarse cupos para jubilados, porque
tita significa simplemente que un momento u otro, pero no a
lazo, tendrán que pasar de golpe, a la jubilación, muchos más
lazo, tendrán que pasar de golpe, a la jubilación, muchos más jubilatorio a todos los maestros que cumplen las conductomes sar a la situación de pasivos (no se diga que, por el momento, por ello, tienen que asignarse cupos para jubilados, porque lifica significa simpliemente que un momento u otro,pero no a lazo, tendrán que pasar de golpe, a la jubilación, muchos más se que los calculados para cada año), desea garantizar a los maestros un retiro tranquilo, no bastan sée detalle a veces puramente personales. Es necesario que se el funcionamiento de la entidad en todos sus aspectos y se desis cla está y estará en condiciones de satisfacer al amplio il que está dedicada.

De la dispersión

para llevar adelante una guerra se tuviera la dispersión tre-que tenemos para llevar adelante los proyectos de desarro-habría en la historia bélica derrota más sonada que la que en so se recibiría.

so se recibiría. Cual quiere decir que en el campo del progreso y en el de su-mestro estancamiento estamos -muchas veces- dando golpes

cual quiere decir que en el campo del progreso y en el de sumestro estancamiento estamos -muchas veces- dando golpes a una l-lèase institución, ministerio, entidad pública-tira para lo. Cada cual cuida "su" presupuesto. Y "su" gente y "su" to y "su" campo de actividad. Y hace la guerra al atraso a manera con su proplo cañón y fuera de la estrategia general. La donde le parece mejor y más cómodo. Quizá por terquedad coles-porque los celos en política son determinantes de mu-las de lo que nos imaginamos -o por capricho.

dispersión nos está esterilizando. Desde algunos Ministros, do por Prefectos y Alcaldes y subsecretarios, hasta llegar a dades mucho menores, hay motivaciones y trabajos reales que debera en lien del país.

que debiera centralizar y coordinar planes, presupuestos, laciones, tramitaciones y todo lo demás, es un buen plan de rollo. Un plan integral con prioridades fundamentadas, con claras, con pasos seguros y armónicamente puestos a fin de ina un todo hacional.

hay ese plan. En Bolivia vamos inaugurando obras conforme i presentando las financiaciones y vapuro subsentando las financiaciones y vamos tramitando financia-la cual ama a Bolivia a su manera, con sus métodos y con sus ha lo congresal que lugar en la perspectiva general del desarrollo. Se so en educación, en agricultura, en camnos en imporas en medidas prácticas, en la existencia de varias policías, pagnas presupuestarias, en todo.

Ever a de lugar en la perspectiva general del desarrollo. Se se en educación, en agricultura, en camnos en imporas en medidas prácticas, en la existencia de varias policías, pagnas presupuestarias, en la existencia de varias policías, pador de esta dispersión, imponiendo una escala de valores y vador de esta dispersión, imponiendo una escala de valores y vador de esta dispersión, imponiendo una escala de valores y vador de esta dispersión, imponiendo una escala de valores y vador de esta dispersión, imponiendo una escala de valores y vador de esta dispersión, imponiendo una escala de valores y vador de esta di

PESE A TODO lo que se decla-ra y todo lo que se dice, el cam-pesinado sigue siendo sometido a un artificial y perjudicial juego político.

QUE ES UNA imitación de lo que sucedió en el país durante 13 años y que desvirtuó gran parte de los beneficios que pudo traer la Reforma Agraria; en vez de terratentes, nuevos amos politiqueros y dictadores de un sindicalismo de utilización del campesino.

SE PUBLICA ayer una noticia sobre el pedido del PSD para poder ingresar al campo. Un dirigente campesino del publica del proposito del pedido del proposito del proposit

NO SE ENTIENDE. El PSD es un partido que está en el poder. Es el partido del Vicepresidente. Y tiene que pedir permiso para "entrar" en el campo, como si el campo fuera propiedad privada de alguien. Y no se entiende que se suponga, de hecho, que quien llega al campo a realizar actividades de cualquier indole, tenga que dar certificado de no pretender negociados. Nada pueden esperar quienes no están en el poder.

ESTOS DIRIGENTES y estos politiqueros que no viven para repre-sentar al campesinado sino para ponerlo al servicio de algún otro líder superior, acusan una menta-lidad que no es la del campesino.

EN EL CASO del comentario precedente, un dirigente afirma que los campiesinos han venido a descubrir que no fue Victor Paz quien hizo la reforma agraria sino Busch y Villarroel, tal como re-produce un matutino en su edición de aver.

LA POLITICA puede llevar muy lejos a estos dirigentes, Incluso a decir cosas tanpoco serias como la que acabo de citar y que son repetidas al campesino. Si la historia y la geografía y la botánica se van a enseñar así, estamos verdaderamente perdidos.

ESTE COMENTARIO es inútil, ses a las protestas para que se sepete al campesino, se le res-te su dignidad, no se lo utilice, lo promueva humana y cívica-ente, las cosas seguirán igual, os políticos obtendrán falsos dimente, las cosas especies políticos obiditos en el falsos di-rigentes que dirán representar al campesinado en favor de sus gru-pos y que seguirán sometiendo al campesino en vez de dejario libre de presiones políticas y no obligarlo a ejercer presiones aje-nas a sus funciones.

La reconciliación no es una quimera

POT ATANASIO URBINA

Al frente de todo el Movimiento umenista está el Sumo Pontífice

Al Helie de como el son interiore Paulo VI con sus intervenciones personales de incalculable valor y con el aliento que presta al diálogo interconfesional.

"La Iglesia Conciliar está a la bisqueda de encuentros". Este siogan, 'lanzado por el Papa en 1965, se ha convertido en programa de acción para el Papa y va teniendo, a medida que pasa el tiempo nuevas y sorprendentes realizaciones.

vas y sorprendentes realizaciones.

De las múltiples actividades a favor de la Unión de los Hermanos Separados en el año 1967 tenemos; ROMA.- El 8 de Enero del pasado año en la Audiencia General, invitó con un saludo lleno de esperanza, de respeto y de afecto a todos los Hermanos Separados y con unas sencillas y humildes palabras les dijo: "NOLITE TIME-RE", no temáis a quien sabe que lleva consigo la auténtica representación de Cristo, a quien quiere reconocer y honrar vuestros valores cristianos, a quien os invita al diálogo y a la paz y a quien con el gesto de Pedro os saluda y bendice".

ta al dialogo y a la paz y a quien con el gesto de Pedro os saluda y bendice".

- El 30 de Enero, el Papa Paulo VI, en Audiencia oficial y especial tenida con el señor Nicolai Podgorny, presidente del "Presidium" del Soviet Supremo de la U.R.S.S. manifiesta su gran interes por la vida religiosa y la presencia de la Iglesia Católica en Rusia. La visita de Podgorny al Papa ha ocupado la primera página en los periódicos más callificados del mundo: Acontecimiento llamado a dejar huellas muy notables en el camino de la Iglesia a través de los tiempos nuevos. YUGOESLAVIA. También se han cruzado mensajes de paz y de unión entre el Papa Paulo VI y el Mariscal Tito com motivo de la reanudación de relaciones diplomáticas entre Yugoeslavia y la Santa Sede.
ROMA.- Con ocasión de la Pas-

ta Sede.

ROMA.- Con coasión de la Pascua de Resurrección su Santidad ha dirigido mensajes de felicitación a los jefes de las Iglesias Ortodoxas, Anglicanas y Protestantes y a la Comunidad Protestante de Taizé y al Consejo Mundial de las Iglesias.

(Pasa a la página 10)

¿Qué sucede con la Escuela de Bellas Artes?

PRESENCIA

o combres ilustres al país y continúa produciendo artistas que difíciles condiciones de muestro medio. Julio Tèllez, Emilio Nartha Alvarer Plata, Mario Vargas y otros, de las recien-na l'énel Castillo, Fugo Rojas Victor Zapara, Moisès Chitri inioga, Hugo Lara etc., estreados afós: satrás y, junto con lluga «Almaraz, Indes Corioda, Magria Arguedas, Genaro Did-tuyen el hrillante fruid o la Escoula. Nos e puede decir que

La Alianza y la Justicia

El Director de la Agencia americana de la Alianza para el Progreso, Señor James Fowler, ha asegurado ayer que si bien los fondos que este año se destinen a ese programa serán inferiores a los de anteriores años, el monto total que recibirá América latina será mayor. Porque muchos programas con presupuestos aprobados en años anteriores, estaban detendos por diversas razones y serán desembolsados ahora, junto con las sumas estableci-

sidos por diversas razones y serán desembolsados ahora, unto con las sumas estableci-las para este año. Las cifras que da Fowler sobre el esfuerzo de la Alian-

ones de dólares en siete años, s decir, el 10 por ciento del total de inversiones hechas en obras de desarrollo en nues-tros países. Frente a esta realidad, que

deterioran. Los paises se endeudan más y más mientras sus problemas crecen.

Este lugar común debe ser ilustrado para su mejor compensión, De acuerdo a un cálculo hecho por CEPAL, los países latinoamericanos, en el lapso de siete años, han perdido 10,000 millones de dólares por la subida de los precios de lo que tienen que comprar y la bajada de los precios de las materias primas que venden. En el negocio de vender y comprar hemos tenido un déficit el 10,000 millones de dólares, Si a lo dicho añadimos que gran parte de esos 7,700 millones nos han llegado en forma de préstamo, la deuda de Amé-

rica latina, sumada a las pérdidas por las diferencias de precios, alcanza cantidades fabulosas. No resulta, pues, ocioso repetir que Estados Unidos haría mucho más y mucho mejor si empleara su poder y su capacidad en impedir esta continua baja de precios de materias primas y esta alza de manufacturas que los grandes intereses financieros imponen a los pafses subdesarrollados. Esa sí sería una gran Alianza para el Progreso y por la justicia. Que no nos tengan que prestar el dinero producto del inegoció que se hace con nosotros y que nos ha hecho perder los diez mil millones de dólances citados, superiores a lo que nos fana podido prestar y donar.

Y aquí viene el otro hecho:

que nos han podido prestar y donar.

Y aquí viene el otro hecho: pese al estuerzo de la Alianza, hay que decir que ese programa ha perdido su mística, su calidad, su comprensión humana, su intento de tratar de igual a igual. Muerto el creador que la inspiraba, la Alianza se mueve un poco por inercia, sin el contenido que Kennedy quiso darle y apenas empezó adarle. De hecho más de una vez la Alianza sirve para presionar no el trato justo sino la seguridad de que los que hacen negocio con nosotros, lo sigan haciendo. O sea, se convierte con frecuencia en lo contrario de lo que deblera ser. Una palanca para que perdamos más, Es verdad que junto a ello hay que poner obras importantes y de gran aliento para de progreso de mestros países. Pero ellas muchas veces que de debera desvirtuadas por la maia y torcida utilización que se haced de tan importante instrumento.

A.B.G.

Por LUZBEL

ATRACCION DE CAPITALES



on al Ministerio de Cultura. Se supone que la presencia de un intelectual como Rober-Prudencio, que además ha sido profesor de la Escuela, garantizará de por sí el éxito esta medita. Hasta aquí no cabe duda de que los propósitos gubernamentales son plausibles. Pero amos cômo se produce esta transferencia.

Cartas de los lectores

Las estaciones experimentales

Por el Ing. Agr. ANICETO TERRAZAS U.

Señor Director:
En el matutino de su digna dirección, de fecha 20 del mes en
curso, aparece un artículo bajo el
título: Las Estaciones Experimentales y la Educación Superior, suscrito por el Ing. Agr., Pablo Lamas, artículo sobre el cual me veo
obligado hacer las siguientes aclaraciones:

O He averienzado en todos los

obligado hacer las siguientes aclaraciones:

10. He averiguado en todos los medios profesionales del país la identidad del Ing. Pablo Lamas sin haber conseguido mi propósito, por lo cual pongo en duda la existencia el del firmante.

Mi duda acerca de la existencia del indicado ingeniero, nace por tra parte del hecho de no haberse apersonado jamás a la Estación Experimental de La Tamborada, para inquirir sobre las actividades que realiza esta institución.

20. En la segunda quincena de noviembre de 1967, se han llevado a caho las Ilas. Jornadas Agronómicas Nacionales, convocada por

noviembre de 1907, se han llevado a cabo las Ilas, Jornadas Agrondicas Nacionales, convocada por la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de Bolivia, que renuieron a prestigiosos profesionales extranjeros y nacionales, entre los cuales se encontraba un selecto grupo de especialistas en Educación Agríficola Superior (no a nivel de Escuelas Prácticas de Agrícultura).

Es una verdadera lástima que el supuesto Ing. Lamas no se hubiera hecho presente o enviado sus trabajos a tanimportante evento, cuando justamente se trataban problemas de Educación Agríficola Superior, integrados con las fases de investigación y extensión, Susplanteamientos, hecho con claridad, concreción y de acuerdo con la realidad del país, habrían sido de enorme utilidad.

30. Conforme apunta el Ing. Lamas: Desde 1949, cuando el SAI inició sus trabajos, "se organizaron 14 estaciones experimentales". Esta afirmación es cierta y de ellas, dos pasaron a reforzar programas de enseñanza, tuera de su actividad investigativa específica. La Estación Experimental de La Tamborada fue transferida a la Universidad de San Simón para complementar los finess de la Facultad de Agronomía, después de habérsele reducido su presupuesto enun 50%, simultáneamente, fue también transferida La Muyurina, única e importante Estación Ganadera de Santa Cruz a una organización religiosa, después de habérsele incrementado su presupuesto anual en más de Bas 400.000.000 de ese entonces.

Bs. 400,000,000 de esc entonces. Es extraño que si articulists, al citar las estaciones experimentales y en forma específica a La Tamborada, se refiera a ésta en forma despecitus y deprimente. Sin embargo, llama la atención que para nada se acuerde de la Estación Experimental de La Muyurina, ni siquiera para comparar los trabajos efectuados por ambas estaciones, destinadas como se ha dicho a fines de enseñanza y que fueron entregadas en condiciones económicas diametralmente opuestas.

4o. A tiempo de referirse a la labor de La Tamborada, el Ing. Lamas anota en otra parte: "Su principal objetivo, el frigo no ha avanzado".

Respecto a este punto concreto, que al narcer no est de conociones de de conociones de se conociones and con entre pare en esta parecer no este conociones.

La Noticia de Perfle

Saludo a los petisos

Hoy, día de la Virgen de La Paz, e inauguración de la Feria de Ala-sitas, donde se rinde homenaje a las miniaturas saludo con el más pro-fondo afecto a los petisos de La Paz que son las miniaturas más nobles de toda la feria ya que fueron hechas por el Divino miniaturista que es Dlos.

s Dios.

Los petisos son las obras más queridas de Dios porque fueron hechas on supremo cuidado y con la mejor inspiración divina. En efecto, Dios omó barro entre sus mános, hizo un cuerpo grandote y sin gracia, le uso ojos y todo lo demás y dijo: "He aquí un kaspote" y lo lanzó al muno como si fuera una marraqueta de a mil.

Otro día, cogió otro montón de barro, lo mezció con talco para que ollera mejor, le puso "royal" para que adquiriera mayor volumen, lo adornó cuanto pudo y dijo "He aquí una gorda" y la lanzó al mundo como si fuera un bollo con la mejor de las suertes, porque nadie podrá negar que las gordas tienen suerte.

Entusiasmado con su obra de alfarerfa, tomó un cachito de la mejor arcilla y el Divino Hacedor se dedicó ahacer un petiso con el propósito de hacer una cosa bonita, algo así como una "Kauka", pero con ojos. Y se pasó días de días haciendo el primer petiso. Estuco mucho tiempo craneando la clase de materia gris que pondría en el pequeño cerebro del petiso porque no servía la usada en los "Gaspotes", hasta que dio con la fórmula que le permitiera una mejor calidad con la menor cantidad. Igual con los ojitoss. Igual con las orejitas. Igual con las manitas.

Hasta que al final de muchas jornadas, su obra de miniaturista es-taba casí concluida. Dios lo tomó entre sus manos, mejor dicho: entre sus dedos y díjo: ¡Qué bonito petiso! Para compensarle en la lucha que el petiso debería librar contra los kaspotes del mundo Dios le dio mucha suerte y además el privilegio de traer la suerte a todos los que quisie-ran al petiso. Y es así. Las mujeres así lo comprendieron y rápidamen-te inventaron un refrán que dice: "No hay petiso que no traiga buena suerte" y desde entonces se lo disputan como el mejor de los talisma-nes.

En el día de los petisos saludo a todos mis colegas breves.

PAULOVICH

Los primeros ministros de Inglaterra y la URSS en desacuerdo sobre Vietnam

Mejora la salud de **Blaiberg**

MOSCU. 23 (AP) Los primeros ministros Alexei Nosygui y na-rold Wilson mostraron abiertamente su desacuerdo sobre Vietnam hoy, pero el gobernante británico dijo que el puente hacia la paz en Vietnam "es ahora un puente más corto". Wilson no dijo que sus conversaciones con funcionarlos soviéti-cos hayan acortado el puente, y un vocero británico no quiso dar esa interpretación a sus frases.

cos nayan acorrado el puente, y un interpretación a sus frases.

Pero el vocero atribuyó a Wilson haber dicho en un banquete ofrecido por Kosygin que "yo creo que las diferencias en este problema tremendamente difícil han disminido y que ambos podemos ayudar a construir lo que ahora es un puento mucho más corto, necesario para la paz".

Kosygin dijo que la guerra de Vietnam está dando a la paz "la prueba más seria en todo el periodo de la posguerra".

Pidió a todas las naciones que "extipa a los Estados Unidos inmediatamente, sin condición alguma, que suspenda sus ataques aé-Peos" y todo los que él calificó de "actos de guerra contra la república Democrática de Vietnam del Norte".

Kosygin advirtió que si la lucha

ei Norte". Kosygin advirtió que si la lucha e extiende en Vietnam, "la situa-ión será aún más peligrosa ma-ana".

to a los halcones, ya sean de Hanoi o de Washington, Prefiero coinci-dir con uno de mis colegas minis-tros de la Comunidad Británica que dijo "ni halcón ni palomo, si-no lechuza". La frase fue dicha por el nuevo Primer Ministro australiano, John Grey Gorton, según fuentes británi-cas.

cas.
Tanto Kosygin como Wilson se refirieron al Medio Oriente en sus discursos, pero no se revelaron los detalles.

Al banquete asistieron altos fun-cionarios rusos encantidad pocou sual, Inclufan al Secretario Gene-ral del Partido Comunista Soviéti-co, Leonind Brezhnev. Por la mañana, Wilson pasó tres horas -una hora más de lo fija-do originalmente- hablando con -Brezhnev.



Cancilleres centroamericanos definirán su posición ante la elección del Secretario de OEA

EL CORIERNO DE DINAMARCA DIMITIRA HOY

COPENHAGUE,, 23 (AFP)
Il gobierno socialdemócrata de inamarca, presidido por Jens toto Krag, presentará la dimiión mañana, anunció hoy ante as câmaras de la televisión I Ministro de Economía Ivar ocergaard.

Esta declaración fue hecha nes de mes se munes de me se bublese eforce.

nión de cancilleres centro-ame-ricanos para fijar posición ante la elección del Secretario Gene-ral de la Organización de Estados Americanos se celebrará en Pana-má el viernes 26, según anunció

má el viernes 26, según anunció el Ministro de Relaciones Exteriores Fernando Eleta Almaran. El anuncio tuvo lugar al día siguiente de la llegada a Panamá del Subsecretario de Estado Adjuntopara Asuntos Interamericanos, Covey Oliver, quien el lunes conferenció con el Presidente Marco Aureilo Robles y el Canciller Elgata.



AVISO PERMANENTE

RODOL FO GUZMAN BELINDA PASTEN DE GUZMAN ERNESTO CERVANTES BENJAMIN CERVANTES

Hasta que paguen sus obligaciones vencides COBANA La Paz, Enero 22 de 1968.





CHOFER

Necesitamos con brevet profesional ó particular, inútil presentarse sin certificados de trabajo.

Referencias: SARTI LIMITADA

Obispo Cárdenas No. 1415 - 2º piso.

La Paz, 22 de Enero de 1968.

CONSTANCIO KILOWATT INFORMA:



A sus estimados vecinos, abonados y amigos del Alto de La Paz que, continuando los trabajos de ampliación y mejoramiento de los servicios eléctricos de dicha zona, debo hacer las conexiones finales en un nuevo transformador de potencia instalado en la subestación del Alto para servir en forma amplia la demanda de esta importante área. Astimismo necesito energizar nuevas líneas de alta tensión para atender la importante industria nueva de libasa y, finalmente instalar en las líneas de alta tensión desconectadores que darán mayor flexibilidad de operación mejorando los servicios en el Alto de La Paz. Para todo ello necesito un corte de corriente tengo la respectiva autorización de la Honorable Alcaldía y de ustedes pido su comprensión que ayudará al mejor resultado de la obra.

Día jueves 25 de enero de 1968.-CORTE DEL ALIMENTADOR

"ALTO DE LA PAZ" DE HORAS 13.00 a 18.00

GRACIAS AMIGOS

MAS ENERGIA ELECTRICA, MAYOR PROGRESO! La Paz, enero 23 de 1968

BOLIVIAN POWER COMPANY LIMITED





Este es el barco "Pueblo", de la Marina de EE.UU., unidad de patrulla con 83 hombres a bordo que fue capturado por pa-trulleros de Corea del Norte. El anuncio de Estados Unidos dija que el barco fue obordado por los nocreanos a 25 mi-llas de la costa y llevado a Wonsan (AP Radiosto)

Gran Bretaña

Arzobispo Anglicano oró por la unidad de la Iglesia junto al Cardenal Heenan

pres, 23 (AP) Un pequeño de protestantes al rados pro-ritos de "traidor" y "blas-cuando el Arzobispo angli-canterbury fue hoy a la Ca-Católica Romana de West-

mbargo el prelado anglica-tor Michuel Ramsey, apa-ente no notó la cincuente-nanifestantes, que portaba-s a cierta distancia aleja-la iglesia por la policía.

mar el Arzobispo se ce-merta y el órgano comenzó r al tiempo que centenares sonas de los millares que a el templo. Se arrodilla-a recibir la bendición del anglicano.

Cuando el Cardenal recibió al Arzobispo al pie del santuario aplausos y vivas resonaron espon-taneamente por todo el edificio. Los dos dignatarios tienen la misma edad, 63 años.

El Cardenal Heenan, que sonrefa al dar la bienvenida al Doctor Ramsey, declaró: "para mi vues-tra presencia es como el cumpil-miento de una profecia". El Arzobispo anglicano respon-dió: "De todo corazón, agradezco al Cardenal Arzobispo por subien-venida fraternal".

El Cardenal Heenan dijo que es un inicio del rápido progreso del entendimiento entre ambas Igle-sias por el hecho de que el Arzo-bispo pudiera visitar la catedral sin provocar críticas en ninguna de las dos Iglesias.

propietario de

Comercial La "Dinamica" de Armando Suarez

Comisiones y Trámites en General "La Unica"

LES RUEGA APERSONARSE A LAS OFICINAS:
"PRESENCIA" A CANCELAR SUS DEUDAS PENRIES, ESTE AVISO SERA PUBLICADO EN FORPERMANENTE, SIN PERJUICIO DE SEGUIRSELA ACCION JUDICIAL CORRESPONDIENTE

LA GERENCIA.

MATRIMONIO AMERICANO

hijos, necesita Departamento amobiado, dos cormitorios o sequeña amobiada, con jardín, preferentemente en las zonas ocachi, Obrajes o Calacoto. fr. 22178.



H. Municipalidad de Cochabamba

CUNDA CONVOCATORIA A PROPUESTAS PARA LA EDICION A REVISTA MUNICIPAL "CANATA" No. 8

or orden del señor Alcalde Municipal, se convoca a pro-cas para la edición de la Revista Municipal de Cultura NATA" No. 8. Podrán intervenir las empresas editoras imprentas del país legalmente establecidas. imprentas del país legalmente establecidas. is propuestas se presentarán en papel sellado, con timbres se propuestas se presentarán en papel sellado, con timbres del valor de la propuesta, hasta el día lunes 20 del mes en de la hora 18 (6 p. m.) en el Departamento de Secreta-cio as la compañando una donde podrán solicitar los interesa-dicorrespondiente pliego de especificaciones.

Cochabamba, 17 de enero de 1968

Unidades norcoreanas capturaron un barco de inteligencia de los EE.UU.

GOBIERNO DE JOHNSON PIDIO A RUSIA QUE INTERVENGA PARA CONSEGUIR LA INMEDIATA DEVOLUCION DEL BUQUE

WASHINGTON, 2s (AP) Unidades patrulleras de Corea del Norte capturaron una embarcación naval de inteligencia de EE.UU. ayer frente a la costa norcoreana-incidente que la Casa Blanca describió hoy como "situación muy sería".

El Pentágono dijo que la captura ocurrió en aguas internacionales y algunos miembros del Congreso la describieron como "acto de piratas" y una clara violación de la ley internacional".

Estados Unidos pidió a Rusia que entregue a Corea del Norte un pedido urgente para la inmediata libertad del barco de inteligencia naval "Pueblo" y su tripulación.

El Secretario de Estado, Dean Rusk, describió la captura de la embarcación como "de la mayor gravedad".

El Presidente Johnson, Rusk y otros altos funcionarios, según se cree, considerarán que otra acción podría tomar Estados Unidos, enua reunión en la Casa Blanca.

El "Pueblo" tene una tripulación según se cree, considerarán que otra acción podría tomar Estados Unidos, enua reunión en la Casa Blanca.

El "Pueblo" tene una tripulación según se están disponibles tratareción de 83 personas.

Fuentes navales dicen que "Pueblo", barco auxiliar de inteligencia, es la primera unidad naval norteamericana capturada en el mar desde la guerra civil norteamerican da nace más de 100 años.

El Pentágono dijo que un grupo armado de norcoreanos abordó

ESTADOS UNIDOS PIDIO ME-DIACION DE LA URSS

DIACION DE LA UNSS
WASHINGTON, 23. (AFP) Los
Estados Unidos pidieron a la URSS que intervenga para conseguir
la inmediata devolución del buque
de guerra norteamericano "Puebio", capturado el lunes por barcos norcoreanos, anunció hoy el
Departamento de Estado.
El incidente será abordado también directamente con representantes de Corea del Norte en una
reunión de la comisión militar de
armisticio que se celebrará el
miércoles a las -02.00 GMT en

informadas.
El portavoz del Departamento de Estado, Robert Mccloskey, repitiendo anteriores declaractones del Secretario de Estado Dean Rusk, calificó de "extremadamente grave" el incidente.

te grave" el incidente.
"El gobierno de los Estados Umidos-dijo el portavoz-considera
de la mayor gravedad la medida
tomada por Corea del Norte. Tengo que reafirmar el caracter
de gravedad de este acto contra
un buque de guerra norteamericano en alta mar".

AVISO Rect: 0015/68

UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRES

FACULTAD DE ECONOMIA CURSO INTERMEDIO DE ADMINISTRACION ROL DE EXAMENES DE INGRESO PARAEL AÑO ACADEMICO DE 1968

cica que el Rol de Exámenes de Ingreso para el Curso de Administración correspondiente al año académico de

9, hrs. 8 a.m. HISTORIA GENERAL Y DE BOLIVIA 10, hrs. 8 a.m. INGLES COMÉRCIAL 12, hrs. 8 a.m. GRAMATICA 13, hrs. 8 a.m. MATEMATICAS 14, hrs. 8 a.m. GEOGRAFIA GENERAL Y DE BOLIVIA

Mineros

DE PROCEDENCIA ALEMANA

CON CINTA DE AJUSTE

Y PORTA-LAMPARA

Los postulantes deberán previamente inscribirse en el Rectora-do de la Universidad y recabar la respectiva papeleta de derecho de exámenes.

La Paz, 22 de enero de 1968

Lic. Eduardo Nava Morales Eguía DECANO

CASCOS DE FIBRA PARA

HANSA LTDA.



Soloparuto, Sicilia.- Hobitantes de esta localidad afectada por los violentos terremotos de la semana pasada se sientan en colchanes fuera de un compo de refugiados, gozando del primer dia soleado desde que la aldea lua destrolda. (AP Radiofoto)

Johnson pide 2.100 millones de dólares al Congreso para combatir desocupación

WASHINGTON, 23 (AP),-E1Pre-sidente Johnson pidió al Congreso hoy que apruebe un programa de 2.100 millones de dólares para fin-nanciar un esfuerzo especial con el fin de hallar trabajo a medio mi-llón de personas en los próximos tres años.

res años. En un mensaje especial, Johnson anunció la formación de una alianza acional de comerciantes para tra-ajar con el Goblerno en la plan-dicación de un ataque conjunto con-

bajar con el Gobierno en la planificación de un ataque conjunto contra la desocupación.

La alianza será dirigida por Henry Ford, Presidente de la junta de la Ford Motor Company.

Johnson también reveló que someterá al Congreso un proyecto de seguridad en las ocupaciones y de salud que tiene por fin establecer salvaguardias contra riesgos del trabajo.

La cantidad de 2.100 millones de dólares para el programa de ocupación es para el año fiscal que comienza el primero de julio y representará un aumento de 442 millones de dólares o sea un 25 por ciento sobre el presente nivel. Mientras indicó que la desocupacón declinaba y que se creaban más de 5.000 nuevos empleos cada día durante los últimos cuatro años

Johnson dijo que no todos los norteamericanos gozan del derecho
de ganarse la vida. Pidió nuevos
estuerzos para hacer una realidad
de la teoría.

Una importante parte del nuevo
programa de Johnson es dirigido
primariamente a encontrar trabajo para 500.600 residentes de
suburblos en las 50 ciudades más
grandes. Esto costarfa unos 160 millones de dólares más en el presente año fiscal y 244 millones el
año próximo.

El gobierno y los empleadores
privados trabajarán fintimamente
en el cumplimiento del programa.





APISONADORAS DE VIBRACION MARTILLOS DEMOLEDORES CON MOTOR A GASOLINA DE PROCEDENCIA ALEMANA



Aplicación:

- COMPACTACION DE SUPERFICIES Y CAPAS EN LA INFRAESTRUCTURA
- · CONSTRUCCION DE ZANJAS Y CANALES
- COMPACTACION DE CARRETERAS Y CAMINOS
- DEMOLICION RUPTURA E HINCAR EN EDIFICIOS Y CALLES
- · LEVANTAR CALZADAS DE ADOQUINES · PERFORACIONES PARA DINAMITAR

HANSA Ltda.

SECCION ****



FACULTAD DE ECONOMIA

Fernández Fede García Jorge Haguin José Hurtado Pablo Herrera Isabei Herrera Lidia Ibáñez Jaime Luján Mariano Moscoso Jorge Parado Farique

19. Moscoso Jorge 20. Peredo Enrique 21. Prieto Alberto 22.- Rivera Adolfo 23.- Serrudo Fortunato 24.- Tórrez Albina 25.- Villarpando Carlos 26.- Zdűiga Hugo 27.- Zavala Hugo 28.- Zegada Rodolfo

Barrón Humberto
Bravo Hernando
Corrales Roberto
Domínguez Alfonso
Delgadillo Alfredo
Eduardo Ernesto
Entreambasaguas Rolando
Espinoza Jorge
Fernández Federico
Carría Jorge

UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN FRANCISCO XAVIER

Conforme a los anuncios publicados em los matutinos PRESENCIA y EL DIARIO del 12 al 17 de los corrientes, a continuación, consignamos los nombres de los universitarios que iniciaron sus estudios en 1960 y de los egresados y graduaños de los años 1964, 1965 y 1966 de esta Casa Superior de Estudios quienes personalmente o por intermedio de parientes y/o amigos deben proporcionar referencias mediante teléfono o carta dirigida a uno de los encargados más próximos del estudio-encuesta, cuyas direcciones se indican a continuación.

La presente lista no incluye a los profesionales, ex-universitarios estudiantes que ya fueron entrevistados.

POTOSI Ing. Julio Miranda Decano de la Facultad de Economfa Universidad Tomás Frías Casilia 148 Teléfono: 1417.

TARIJA Dr. Angel Baldivieso o Lic. Wälter Calderón Universidad Juan Misael Saracho

ESCUELA DE ENFERMERIA Y OBSTETRICIA

ESCUELA DE QUIMICA Y FARMACIA

UNIVERSIDAD POPULAR

l.- Gumiel Reygadas Ledda 2.- Miranda Morales Dulfredo 3.- Rioja Espinoza Blanca 4.- Villafuerte Herrera Afda

NIVERSIDAD POPULAR

1. Castro Mejfa Salvador
2. Córdova Granter Delfín
3. Chumacero Mattos Jorge
4. Díaz Romay Jorge
5. Encinas Carmona Jorge
6. Espindola Durán Jaime
7. Gómez Balsa Marcelino
8. Gutiérrez Pinto Enrique
9. Larrazábai P. Fausto
11. Llanos Nava Félix
11. Llanos Nava Félix
12. Marín Camargo Alfredo
13. Miranda Ramírez Felipe
14. Martínez Mejfa Marcelo
15. Monzón Nava Gustavo
16. Molina Galio Julio
17. Montesinos Néstor
18. Núñez Angles Admulfo
19. Ovando Arrivi Román
19. Párraga Miranda Otto
21. Portugal Fortún Walter
22. Rodríguez B. Jorge
23. Ramírez C. Enrique
24. Ramírez Mérida Félix
25. Tirado P. Néstor
26. Toro López Gerardo
27. Táboada É. Enrique
28. Tórrez Bravo Vicente
29. Vacafor T. Alejandro
30. Velasco Espada Mario
31. Vargas Ríos Germán
32. Velásquez Orgaz Juan
33. Velásquez Orgaz Juan
34. Zelaya Gallardo José
ESCUELA DE ARTES

ESCUELA DE ARTES PLASTICAS

2. Durán Busin Waldo 3. Feraude Raúl 4. Pareja José 5. Rodríguez Ruth 6. Román Bustillos Waldo 7. Roncal Ma, Antonieta 8. Serrudo Lucio

1. Aguilar Zambrana Lidia 2. Carrasco Huerta Judith 3. Coro Alvarez Pánfila 5. Flores Sánchez Esperanza 6. Gallo Garabito Gaell 17. García M, Luisa Cabrera de R.

LA PAZ
Aldo Arana o Francisco Bueno
Bulaversidad Mayor de Saa Andrés
Ber, piso, Oficina No. 1
Teléfono: 25567 o Liliana de Muñoz
Teléfono: 25567 o Liliana de Muñoz

ORURO Lic. Emilio Ulloa, Director del Instituto de Investi-gaciones Económicas Universidad Técnica de Oruro

SANTA CRUZ Prof. Oscar Aguirre Universidad Gabriel René Moreno Oficina de Planeamiento Teléfono: 4885

GOCHABAMBA Lic, Fernando Vargas Encargado Regional de la Secretaría Nacional de Planificación Teléfonos: 5324 - 4873 Prefectura del Depártamento

PANDO Sr. Elidio Pereira Encargado Regional de la Secretaría Nacional de Planificación Prefectura del Departamento Cobija

NOMINA DE ALUMNOS INSCRITOS EN EL AÑO 1960 RITOS EN EL AÑO 1960 86. Rossel Balcázar Guillermo 87. Ruiz Calderón Jorge 88. Salmas Dorado Luis 89. Sanchez López Edgar 90. Sauma Runcar Manuel 91. Schayman Velarde Devid 92. Sillerco Linares Isidoro 93. Tenorio Vaz Levy 94. Terrazas Rovira Germán 95. Tirado Cuenca Nazario 96. Torrico Antezana Jorge 97. Torrico Antezana Jorge 97. Torrico Antezana Jorge 98. Turdera Rosas Guillermo 99. Ugrinoviĉ R, Ankonio 100. Vedia Pinto Alberto 101. Vega Zorande Miguel 103. Vera del Carpio Alfredo 104. Vergara Bustillos Fernando 105. Vidaurre P, Jorge 106. Villafani Gómez Ramiro 107. Yáñez Flores Julio 108. Zegada Zárate Luis 109. Zilvetti Salazar Angel 110. Zurita Sandóval José ESCUELA DE ENFERMERIA

FACULTAD DE DERECHO

1.- Alarcón Isafas 2. Baspineiro José Luis 3.- Cueilar Mauro 4.- Michel Adhemar 5.- Nava Luis 6. Saavedra Juan José 7.- Urioste María Antonieta 8.- Yáñez Walter

FACULTAD DE ODONTOLOGIA

1.- Arroyo Calderón Manuel 2.- Cuéllar Rafael 3.- Echalar C, Leonidas 4.- López Alcalá Victor 5.- Meleán Rendőn Jorge 6.- Nogales II, Rodolfo 7.- Pereyra Yáñez Norah 8.- Terrazas Alborta Jorge

FACULTAD DE CIENCIAS ME-DICAS 1. Abasto Vidal Andrés
2. Abecia Navarro Carlos
31º Afómate Martínez Randulfo
4.º Amateller Castro Edgar
5. Ampuero B. Francisco
6. Antezana Palacios I seby
7. Aparicio Herrera
8. Aramayo Uribe Víctor
9. Arellano Vera Julio
10. Ayala Flores Roberto
11. Baldivisos Forest Carlos
12. Barrero Zamuriano Roberto
13. Barriga Robinto Oscar
15. Barriga Robinto Oscar
16. Barriga Robinto Oscar
16. Barriga Robinto Oscar
16. Berta V. Clever
17. Berdecio Tavolara Eduardo
18. Bernaco Hodríguez Simón
19. Bravo Coronel Felix
19. Butrago Michel Javaro
19. Butrago Michel Javaro

Bernabé Stocco Renato Bravo Coronel Felix Buitrago Michel Javier Cahrera Soto Alberto Cáceres Ibáñez Fernando Campos Zambrana Pedro Carrasco F, Jorge Castilio Caballero Wilfredo del

24. Castilio Caballero Wilfredo del 25. Castilio Caballero Wilfredo del 26. Cuéliar Echalar Mario 27. Cuéliar Vaca Roger 28. Chacón Gonzales Tito 29. Dorado Loayza Juan José 30. Duarte de Silva Risoaldo 31. Evangelista da Freistas José 32. Fernández Ortuño Alberto 33. Flores Navia Carlos 34. Gamerra Chavarría José 35. Gamarra Wayar Alfredo 36. Gambos Senzano Ezequiel 37. Gorena Urizar Dorian 38. Guevara Palacios Eudal 39. Grájeda Grájeda Oscar 40. Gutiérrez Volta Oscar 40. Gutiérrez Vella José Luis 41. Gutiérrez Vella José Luis 43. Gutiérrez Valda José Luis 43. Gutiérrez Villarere Mario 44. Hamel Hoschtatter Whilhem 45. Hamel Hoschtatter Whilhem 47. Heredia Zelaya Gustavo 48. Báñez Castro Renne 49. Jauregui Navajas Jorge 50. León Iporre Jaine 51. Lizárraga Zeballos Zamuel 51. Lofer Toro Félix

Leon porre Jame
Lizárraga Zeballos Zamuel
López Toro Félix
Magariñoz Iraola Fredy
Marincović Uzqueda Tonchy
Marincović Uzqueda Tonchy
Marinez Quiroz Lucio
Mendoza Robles Vidal
Michel Daza Johnny
Michel Huerta Manuel
Moliva Osto Conzalo

Molina Ossio Conzaio Molina Reyes Hugo Montealegre Parada Wâlter Muñoz Cortês Ramiro Navarro Morales Joaquín Nuñez Heredia Jerónimo Orthuela Daza Eduardo Ortiz Ponce Friiz Carlos Ovando Villanueva Juan

Pabón Thenier Oscar Peinado Vaca Alejandro

Peña Escóbar Romello Peralez Revollo Fernando Perez Chacón H, José Pino Delgadillo Miguel Pino Lema Eduardo

70. Quevedo Gonzales Gustavo 78. Quevada Jiménez Justo 79. Ramírez Torricos Miguel 80. Raya Mamani Heriberto 81. Revollo Cervantes Germán 82. Zonas Torras Germán

4- Echeverra Hugo
5-, Farha Macron
6. Gorena Walter
8- Martínez Juan
9- Méndez Mario
10- Nava Edgar
11-, Pareja Teresa
12- Pardo Jorge
13- Revollo Augusto
14- Rodríguez Carmelo
15- Saavedra Fabio
16- Tórrez Oscar
17- Urriolagoitia Miriam
18- Urriolagoitia Sara
19- Vilar Victor

ESCUELA DE IDIOMA

1. Aguilar Mary
2. Antezana Luis
3. Alarcón Lourdes
4. Aparicio Rosa
5. Aylión Concepción
6. Bernal Walter
7. Bernal Rebeca
8. Bleishner Judith
9. Caballero Guillermo
0. Claros Arminda
1. Cors Passlor
2. Durán Walter

10, - Claros Arminda
11, - Cors Pastor
12. - Durán Walter
13. - Daza Vicente
14. - Escobar Eda
15. - Frerking Ana
17. - Guardia Risela
18. - Gardia Risela
19. - Guardia Alina
20. - Herrera Lidia
21. - Husylla Natividad
22. - Komarek Eva
23. - Landewish Gűnter
24. - Laurinavicious Wanda
25. - Méndez Carmen
26. - Mendoza Natividad BENI Sr. Víctor Vargas Encargado Regional de la Secretarís Nacional de Planificación Prefectura del Departamento Trinidad.

NOMINA DE EGRESADOS Y GRADUADOS 1964-1966

44.- Gutiérrez Calderón Clodomir 45.- Guzmán Siácara Héctor 46.- Goldsworty Patiño Hugo 47.- Hurtado Barrón Santiago 48.- Iporre Reyes Eduardo 49.- López Siles Alfredo FACULTAD DE DERECHO

ACULTAD DE DERECHO

1. Andrade Héctor
2. Argandona Joa um
3. Aguilar Deza Juan Cleto
4. Alarcón Enarnegaray Julio
5. Achd Bacherer Gustavo
6. Barrancos Mauro
7. Barrera Martínez Rafael
8. Barrios Villegas Franz
9. Bonifaz Ponce Miguel
0. Berrios Delgado Víctor
1. Castro Ada 10.
1. Castro Ada
1. Calderón Félix
2. Cardona Jorge
4. Céspedes Roberto
5. Carvallo Rubert
6. Civera Ismael
7. Cox Carlo Rojas Wolfango
9. Chavarra Rodolfo
1. Chiquié Dippo Antonio
1. Daza Wilbur
1. Durán Tito
1. Durán Tito
1. Durán Tito
1. Durán Dinto Guillermo
1. Flores Berrios J. Eduardo
1. Fernández Bellido José María
1. Gorena Hugo
1. Gora Abujar Wilter
1. Guzmán Fortún Carlos
1. Gallardo Granco Mary
1. Gonzales Durán Mario
1. Hores Suárez Florencio V.
1. Liobeth Tavada
1. Lavada

31. Gallardo Granco Mary
32. Gonzales Durán Mario
33. Hevia Hugo
34. López Suárez Florencio V.
35. Liobeth Tavolara Cayetano
36. Mercado Víctor
37. Miranda Percy
38. Malpartida Mario
39. Manrique José
40. Moreno Edgar
41. Molina Ibdñez Juan
42. Nassar Juan Farid
43. Ovando Efrafin
44. Pérez Wálter
45. Puerta Santiago
46. Pardo Dominguez Antonio
47. Paredes Ferrufino Gualberto
48. Quiroga Hernán
49. Ressini Juvenia
49. Ressini Juvenia
50. Rojas Saavedra David
52. Rioja Padilla Luis Ernesto
53. Rúa Sierra M. del Carmen
54. Suiroca Miguel
55. Subleta Hugo
56. Saira Hugo
56. Saira Hugo
56. Saira Hugo

7. García M, Luisa Cabrera de R.
8.- La Fuente Arancibia Blanca
10. Maiparuida Campos Julia
11.- Mingudo Echenique Delia
11.- Mingudo Echenique Delia
12.- Nocademo Aragún Carmen
13. Orozco García Mary
14.- Ovando Camacho Miriam
15.- Poveda Velázques María
16.- Quezada Jiménez Gioria
17.- Raya Zuleta Mercedes
19. Rivero Alarcón Eva
20.- Sandóval Caso Ernestina
21.- Sempértegui Cardoso Alicia

58,- Texido Raul 59,- Toro Wayer Marcelo 60,- Tito Meledn César 61,- Urquizu Arana Gonzalo FACULTAD DE MEDICINA

FACULTAD DE MEDICINA

1. Alcócer Flores Carlos
2. Anchorena Guerra Aurelio
3. Ampuero García Franz
4. Aguilar Daza Jalme
5. Andrade Ramos Carmelo
6. Aly Sadud Quinteros Carlos
7. Abraham Baptista Moisés
8. Azurduy Vacaflor Enrique
9. Arce Chopitea Marcelo
10. Barja Hassenteuffel Roberto
11. Barrientos Ruilova Fernando
12. Barrientos Ruilova Fernando
13. Barrero Camacho Luis
14. Bonifaz Sandi Gustavo
15. Berrios Delgado Armando
16. Bellido Flores Rémiro
17. Campos Subieta Saíd
18. Cueto Alvarez Pablo
19. Clauset Méndez Costanza
20. Céspedes Benavides Héctor
21. Careaga Camacho Edgar
22. Camargo Flores Jorge
23. Castro Herboso Javier
24. Castro Calderón Honorato
25. Claros Pinto Federico
26. Cábalero Cuéllar José Antonio
27. Choque Lazo Néstor

nio 27. Choque Lazo Néstor 28.- Chamón Adad Jorge 29. Díaz Villegas Manuel 30.- Díez Canseco Gastón 31. Daza Flores José 32.- Eld Guzmán Saleg

A. Guzman Saleg

A. Echair Carnona Carlos

A. Echaverria Cueto Fredy

35. Fernández Añez Hernán

36. Flores Barrón Gilbert

37. Fernández Dorado Jorge

38. Gutierrez Sáinz Julio

39. Gotta Irahola Néstor

40. Guardia Carcía Hovar

41. Ganga Vilidia Birardo

1.- Azurduy Zelaya Guadalupe de
2.- Alvarez Salvatierra Adeiaida
3.- Arrázola Zambrana Heidy
4.- Arequipa Ibarra Corina
5.- Calderfon Miranda María
6.- Claure Bilbao Wilma
7.- Cordero Saravia Elsa
8.- Colque Arcifenega Elsa
9.- Delgadillo María Luisa
10.- Davesies Tejerina Myriam
11.- Flores Pérez Juana de
12.- Guamán Tirado Delmira
13.- Gallo Garabito Gueil
14.- Gómez Ovledo Elsa
15.- Gonzales Escarcha Margarita
16.- Gil Gonzales Inés Teresa
17.- Herrera Pinto Judith
18.- Montesinos Amusquívar Blanca
19.- Miranda Benegas Blanca de
19.- Miranda Benegas Blanca de
19.- Mendoza C, Reina
21.- Pevez Pino María Ruth
23.- Quezada Jiménez Gloria Lily
24.- Rivero Alarcón Eva
25.- Rojas Cueto Rosarlo
26.- Romay Gutiérrez María
27.- Romero Guzmán Alcira
28.- Sangüeza Tapia Gladys
29.- Subieta Barrero Irma
30.- Soto Arce Ana

109. Villafani Villafani Mario 110.- Vildal Navarro Carlos 111.- Villena S. Wâlter 112.- Vargas de Meleán Martha 113. Villarroel Rojas Germán 114.- Valdés Claros Hugo 115. Yáñez Ovando Jaime 116.- Zárate Benítez Jorge 117.- Zanabria Morales Oscar

ESCUELA DE ENFERMERIA Y OBSTETRICIA

31.- Valda Rodrigo Wilma
32.- Vargas Ignacio Nilda
33.- Velásquez Quirds Elena de
34.- Villegas Cotita Hortencia de
35.- Villareal Avilés Lidia
36.- Velásquez Escóbar Gregoria
37.- Zárate G. Betty
38.- Zanabria Taboada Clara 27. Michel Martha
28. Martínez Guillermina
29. Martínez Maxima
30. Michel Fanny
31. Paravicini Yolanda
32. Palacios Germán
33. Paredes Lidia
34. Pacheco René
35. Rodo Rosario
36. Rodofiguez Martía
37. Salvatierra Irma
38. Silvety Gottia Marta Teresa
39. Urdininea José Luis
40. Zilvetti Edmundo ESCUELA DE QUIMICA Y FARMACIA

1.- Arguedas Paravicini Julia Nora

49. Lopez Siles Airedo

50. Loayza Salinas Hugo

51. Linares Gonzales Hugo

52. Lora Urcullo Jorge

53. Menacho Montero Dilio

54. Machicado Castro Florencio

55. Mina Morales Francisco

56. Martínez Daza Walter

67. Moya Saavedra David

58. Mercado Flores Esteban

59. Meleán Zaldívar Jaime

60. Manzoni Tapla Napole

61. Michel García William

62. Mancilla Ameller Emillo

63. Medina Delgadillo Wálter

64. Miranda Vargas Humberto

65. Navarro Antezana Alberto

66. Navia Rivero Jaime

67. Moscos F. de Córdova Luis

68. O Sorio Barrenechea Eduardo

69. Ortega Antelo René

70. Ortis Matos Guide

71. Ortiz Gandarillas Ronald

72. Orsini Jánegul Eduardo

73. Palacios Herrera Luis

74. Pacheco Tapla Carlos

75. Paz Zamora Mario

76. Paniagua Miguel Angel

78. Peredo Domínguez Remberto

78. Pino Guttérrez Héctor

79. Paz Guevara Guido

80. Romero Flores Luis

81. Romero Arancibla Oscar

82. Ríos Ochoa Adib

83. Ruiz Ugarte Conzalo

84. Rodríguez Justiniano Lorgio

85. Rivera Calavi Lorgio

85. Rivera Calavi Lorgio

88. Rivera Calavi Lorgio

89. Rico Pereira Maniio

88. Rivera Calavi Lorgio

89. Rico R. Isaac

90. Sadud Quinteros Nancy

91. Subleta Quintanilla Carlos

79. Sadora Gardia Gardia

40. Sorico Azurduy Arturo

95. Silva León René

96. Santiago Lora Jaime

97. Sinches Santelices Fredy

98. Saavedra Gonzales Marcelino

99. Siles Fernández Carlos

70. Tórrez Elías Elena

102. Textó Pabón Luis

103. Tudor S. Jesús

104. Vidaf Surarsa José María

109. Villafani Villafani Mario

104. Vidaf Navarro Carlos

104. Vidaf Navarro Carlos

Sadud Quinteros Maria Tere sa Subieta Quintanilla Lily Sandi Gamarra Rosario Sauma Romero Cecilia Samos Gutiérrez Leonor Torrico Careaga María Te-

RTES PLASTICAS

1. Chavarría Rolando
2. Pernández Ana María
3. Fonseca Guido
4. Hurtado Hortencia
5. Mejía Jaime
6. Pérez Máximo
7. Palma Antonio
8. Querejazu Pedro
9. Serrano Guillermo
10. Tapia Rolando
11. Tórrez Rodolfo
12. Tórrez Rodolfo
13. Zurita Hugo

ESCUELA DE AGRONOMIA

I. Arata Arduz Adrián
2. Andrade Orías José
3. Alba Soliz Lorgio
4. Avilés Lavadenz Arcel
5. Ampuero García Juan José
6. Ampuero García Juan José
6. Ampuero García Juan José
7. Cavero Gastón
8. Cors Hugo
9. Carreño Fredy
10. Forest Cors Alberto
11. Forest Espada Luis
12. Flores Luis
12. Flores Luis
12. Flores Luis
13. Guttérrez Víctor
14. Gandarillas Carlos
15. Heredia Ortuño Gudo
16. Otondo Guttérrez Félix
17. Quezada Padilla Angel
18. Rivera Genaro Víctor
19. Sánchez Cabrera Marcelo
20. Sainz Gastón
21. Sainz Néstor
22. Thomson Valdez Carlos
23. Urriolagotita Mendoza Miriam
24. Villegas Toro Feline

riam
24. Villegas Toro Felipe
UNIVERSIDAD POPULAR
SECCION CAPACITACION
SINDICAL POLITICA Y SOCIAL

1. Antezana Oscar 2. Amurrio Luis 3. Caba Humberto 4. Guillén Enrique 5. Núñez Felipe 6. Osinaga Hugo 7. Paniagua Gastón

1. Arguedas Paravicini Julia
Nora
2. Arancibia Pereira Zonia de
3. Aramayo Bernal Lourdes
4. Aramayo Uribe Edeimira
5. Andreata Brussone Leila
6. Abuawad Sains Helena
7. Alvarado Menduiña Mery
8. Arancibia Cardoso Elia
9. Ballejos Rosado Gladys
10. Bacherer Soliz Lila
11. Barrios Tufiño Susana
12. Barfos Tufiño Susana
12. Barfos Delgado Miriam
13. Bendek Teichi Elena
14. Cabezas Guttérrez Edgar
15. Claros Padilla Irene
16. Callazas Pacheco Teresa
17. Campos Rodríguez María
18. Chávez Aguilera Juana
19. Chumacero Acuña Irma
20. Chávez Aguilera Juana
21. Choque Sánchez Rodolfo
22. Caballero Leyfón Rosario
23. Dunn Castellano Rafael
24. Echaler Briancón Rosario
25. Espinoza Benavides Gaby
26. Forcada Quiroga Dora
27. Flores Marínez María Olga
28. Fernández Mogro Afía Luz
29. Fernández Pacheco Frecia
30. Fajardo Sonia Carmen
31. Fernández Mogro Afía Luz
32. Fernández Ruiz Edith
33. Fortin Abastoflor María Ester
44. Gutiferez Elba
55. García Palacios Rosario
46. Gutiferez Elba
56. García Palacios Rosario
57. Guayllase Gaspar Sofía
58. Guardía García Ricela
59. Gil Montellano Shirley
40. Guzmán Torrico Dalsy de
41. Hoyos Rodríguez Carmen
42. Hervoso García Nancy
43. Hostater Dubrasic Elena
44. Hóvez Subleta María Tere

26. VIIIegas Jose
27. Vedia Ortuño.
SECCION ELECTRICIDAD
1.- Anze Nemesio
2. Alfaro Francisco
3. Bernal Andrés
4. Flores René
5. Guillén Enrique
6. Luján Primo
7. Pórcel Armando
8. Sardán Guido
9. Siñani Hugo
10. Terrazas Jaine
ESCUELA DE
INGENIERIA QUIMICA
1. Gómez M. Roberto
2. Peredo A. Edgar
3. Quintana Radi
4. Zelada S, Edmundo
FACULTAD DE ODONTOLOGIA

40. Guzmán Torrico Dalsy de
41. Hoyos Rodríguez Carmen
Alda,
42. Hervoso Garcia Nancy
43. Hostater Dubrasic Elena de
44. Iñiguez Subieta María Tere53.
45. Ibarcena Vargas Carlos
46. Justiniano Egiez Aída
47. Karlatta Torrejón Emma
48. López la Nusa Carmen
49. López Galarza Miriam
50. León Dávalos Luz Miriam
51. López Castellón Lucinda
52. Lora B. Leonor
53. Mukded Aseff Lourdes
54. Mendoza Castellón Lucinda
52. Lora B. Leonor
53. Mukded Aseff Lourdes
54. Mendoza Castellón Lucinda
52. Horia B. Leonor
53. Mukded Aseff Lourdes
54. Mendoza Castellón Lucinda
56. Monoro Orellano Rosario
57. Mendoza Martínez Rosario
58. Moreno Paz Carmen Haydee
59. Meneses Camacho Rosa
60. Medrano Peñaranda Olga
60. Molina Dávila Wilma
61. Medrano Peñaranda Olga
62. Melgarejo José. Wálter
63. Malpartida Saucedo Vita de
64. Mendoza Ferrer Carmela
65. Osinaga Aguilar Felicidad
66. Pereira Yáñez Lilian
67. Palacios Ampuero Greta
68. Querejazu Alvarez Cioria
69. Rossi Quiroga Hortencia
70. Reynaga de Duchén Isabel
71. Rodríguez Herbas Elsa
72. Ruiz Crosco Jabel
73. Sadud Quinteros María Teresa
74. Subleta Quintanilla Lily
75. Sandi Camarra Bosario

38. Jarzún A, Antonio
39. Laredo Víctor Jorge
40. Martínez Felipe
41. Montoya Vidal
42. Morales Angel
43. Maldonado P, Julio
44. Martínez Felipe
41. Montoya Vidal
42. Morales Angel
43. Maldonado P, Julio
44. Martínez Leoncio
45. Michel Lopez Milton
46. Mustafá Aydée
47. Masko José
48. Matenzo Wálter
49. Marañón Oquendo Mario
50. Mendoza Francisco
51. Munay Manuel
52. Majluf Jorge
53. Núñez P, Julián
54. Paredes S, Ruth de
55. Petrovic Méndez Pablo
56. Pérez Erasmo
57. Revollo Andia Juan
58. Romero Flores Humberto
59. Rodríguez Mario
60. Rojas Marcel
61. Rejas Villarroel Bladimir
62. Subieta Barrero Clímaco
63. Sandóval Bernabé
64. Sánchez Cabrera Carola
65. Solares Toledo Mario
66. Suárez Coímbra Lizandro
67. Subieta Quintanilla Germán
88. Suárez Ortega Armando
99. Subieta Raya Carlos
09. Salinas Milton
11. Tango O, Raúl
21. Torrico Mejfa Fernande
21. Terém Becerre
22. Terem

resa 79. Ugrin Ovich Rodrígues Anto-nio

nio

80. Urquidi Hodgkinson Susana
81.- Villegas Miranda Betty
82. Vargas Rojas Esther
83.- Wayllace Caspar Sofía
84.- Zamora Mendoza Roberto
85.- Zamuriano Aranívar Tammy

ESCUELA DE ARTES PLASTICAS

8. TÖFTEZ JUAN
9. TÖFTEZ SANTIAGO
SECCION MOTORES DIESEL.
10. Aldaluz Fernando
11. Avendaño Mario
12. Ayaviri Wâter
13. Caballero Carlos
14. Chumancero Lino
15. D'Az Javier
16. Murray Manuel
17. Mendoza Mariano
18. Molina Rolando
19. Pérez Carlos
20. Pérez Carlos
20. Pérez Carlos
21. Quintanilla Severo
22. Rojas Franklin
24. Sárate Ariel
25. Serrudo Armando
26. Villegas José
27. Vedia Ortuño.
SECCION ELECTRICIDAD

reclama rebaia de tarifas de

luz eléctrica Santa Cruz, 23 PRESE, Comité Pro-Santa Cruz, una nota dirigida al Di Electrificación en La Par que esta entidad cívica, que esta entidad civica, en sados, ha destacado una con para que realice una revisio ca-contable del movimiena vicios Eléctricos Santa Cre SAC) y que por el inforse, si tado por la citada comisión llegado al convencimiento es posible la rebaja de ta la ciudad de Santa Craz.

Por otro lado a Corr.

Comité civica

la ciudad de Santa Cruz,
Por otro lado, esta entidad, a
cita a la Dirección Nacional
Electrificación, la presenta é
na comisión de esa instinción
quí en Santa Cruz, paraque
tamente a la comisión del los
Pro-Santa Cruz, rearien el
comisión de esa instinción
quí en Santa Cruz, paraque
tamente a la comisión del los
Pro-Santa Cruz, realen el
comisión de esa
dios correspondientes para
dios correspondi

FERROBUSES

4. Zelada S, Edmundo
FACULTAD DE ODONTOLOGIA

1. Azurduy José
2. Araujo Mario
3. Arancibia Alicia
4. Aleócer Larrafn Joel
5. Almaraz Laguna René
6. Aldunate Tapia Gróver
7. Arce Avila Franz
8. Barrero Z, Marcelo
9. Barriga Vásquez José F.
10. Barriga Arias Fredy
11. Barrero Z, Julio
12. Bailey Anacleto
13. Balcázar Alberto
14. Basman Cabrera Fual
15. Bedregal Florencio
16. Caballero Valda Gilberto
17. Córdova Fernández Heberto
18. Cano A.Guido
19. Camargo F, Jaime
20. Calderón B Jorge
21. Carranza Ayo Marfa Elena
22. Cabezas David
23. Candia Valle Mario
24. Chavarría Lizarazu Gastón
25. Chanón Mario
26. Dávalos Augusto
27. Delgadillo Hugo
28. Echalar Azurduy Víctor
29. Escalante Julio
30. Figueroa Eduardo
31. Flores Rodolfo
32. Gumiel S, Sonia
33. Guzmán René León,
43. Gutérrez Mendívil Marfa
Teresa.
5. Gantier Eduardo
36. Humérez Yapur Dora de
37. Hernández Jacinto
38. Jarzún A, Antonio
39. Larzedo Víctor Jorge
40. Martínez Felipe
41. Montoya Vidal
42. Morales Angel
43. Maldonado P, Julio Santa Cruz, 23 PRESENCIA Santa Cruz, 23 PRESERCI,
Superintendente de la Redors
Ingeniero Carlos Belmonte, e
conocer que el miércoles zi
presente mes, la Empresa lo
nal de Ferrocarriles, pote
servicio de los tramos fen
rios Yacculba-Santa Cruz y co
de-Santa Cruz, modernos int
ses, y se entregará al mismapo material rodante disposate sector, dentro la política e
te sector, dentro la política de
la inauguración de ferrocarries.
La inauguración y entreg
pectiva, estará a cargo delirpectiva, estará a cargo delir-

pectiva, estará a cargodele Mandatario, Gral. René Barrie quién oficializó su visit, mente con algunos Minish

mente con algunos Minish Estado
La ceremonia se efecuni cuerdo a un programa que preparando la Red Oriental, andenes de la estación del, andenes de la estación del carrili Santa Cruz - Yacuña.
DIRECTIVAS DE COSS TORES Santa Cruz, 23 (PRES Los nuevos dirigentes de la ración Departamental de ladores en Construcción, al sesionados, reiteraron us continuar luchando por el al fuero sindical y por tod derechos de los trabajadores en la fuero sindical y por tod derechos de los trabajadores en la fuero sindical y por tod derechos de los trabajadores en la comitana, y la busca de minero de fuentes de trabajadores de su sete contró con la ansistencia de autoridades cívicas y regres de varios sectores lide

autoridades cívicas y repre-tes de varios sectores la la posesión estuvo a carpo pector del Trabajo, Mario Montero.

Otro accident en la Avenida de la muerte

Oruro, 23 PRESENCIInos de un mes se registrat
nto accidentes en la lamai
nida de la Muerte¹.

La linea ferroviariações
sa por las calles de la ces
nevamente escenario les
dente de tránsito aumque si
res consecuencias persui
Esta vez courrió es l
sur de la Estación Centra
do el automóvil condució
taxista Claudio Chamát,
bestido aumque suavement
locomotora No. 554 guia
maquinista Gerardo Rodris
becho de que la focomie
staba maniobrando, se
ba lentamente, determilaxi pese a haber side ari
unos dos metros sole simi
nos pocos desperictos.
En el lugar del connos pocos desperictos
un paso a nivel que inser
barreras El choler
tora a nivel que inser
barreras El choler
tora a nivel que inser
barreras El choler
tora a nivel que inser
barreras El choler
termo que es negalo por
no.

70. - Salinas Milton
71.- Tango O, Raúl
72. Torrico Mejfa Fernando
73.- Terán Becerra Edgar
74.- Terraza Oscar
75.- Troncoso Antonio
76. Uribe Gastón
77.- Urdininea Melgar Carlos
78.- Vizcarra René
79.- Vargas Vaida Hugo
80. Vaca Trigo Fernando
81.- Vacaflor Manuel
82.- Wayar Timo
83.- Zamora D. Gastón
84. Zerda Malpartida Enrique

1.- Bernal Wálter
2. Barbery Johny
3.- Caballero Guillermo
4. Castedo Rosario
5.- Frerking de la Parra Ana
6.- Komarek Eva
7.- Michel Martha
8.- Paravicini Yolanda
9.- Palacios Germán
10.- Sotes Daysi
11.- Sotes Ruth
12. Santiesteban Rosa
13.- Vacaflores Martha

13.- Vacaflores Martha 14. Villafani I, Marfa Eugenia

1.- Améstegui Rico Jorge
2. Colodro Oscar
3.- Daza Salazar Rómulo
4. Daza Vicente
5.- Flores José
6. Gutiérrez Jaime
7.- Huaylla Natividad
8.- Miranda Roberto
9.- Padilla Elsa
10. Pareja J. Antonio
11.- Patsy Fredy
12. Ramos Arias Irma de
13.- Tórrez Alex
14.- Urriolagoitia Mercedes
15.- Groste Alvaro.
16. Brarteche Cristina
17.- veiasquez Ralael

FACULTAD DE ECONOMIA



SOUTH

Dactilografia Bilingle Taquigrafia Alfabétics Inglés Intensivo Maquinas Eléctrices IBN Inglés Comercial

AMERICAN SCHOOLS Reyes Ortiz 41 pet

Reportaje a un hecho sin precedentes

"Abri mi vientre con mis propias manos para salvar la vida de mi noveno hijo"

Declaró una madre que se practicó la auto-cesárea

USO UNA HOJA DE AFEITAR.-

Por LUIS E. DORADO VASQUEZ

extenso departamento que du-la gestión fenecida se convir-se el centro fundamental de iformación nacional con pro-ión mundial como consecuen-mediata del movimiento gue-gro y del célebre juicio de in unora a los neces est el ceatro. Andamental de información metodal con procede mundiata del como consecuensumediata del como consecuensumediata del contro consecuensumedi

promotion antes de Porpios 300 metros antes de Porpielo, capital arrocera de Boliyea una humilde casa, se reè este hecho sin precedente
listorial de la cirugfa matergesa Cuellar de Arana, uttéo una boja de afeitar de su
agrocedié con sumo cuidado
lilidad y con gran valor, a la
ura del abdomen hasta llegar
matriz a firr de salvar la vie su noveno hijo. La auto-cei la realizó sin ayuda de na
pese se encontraba complente sola ya que su marido
a busca de una partera a

tentro de la domorparte de la decenidado
lidad y con gran valor, a la
persona de la della de la della della della della della
pese se encontraba complente sola ya que su marido
a busca de una partera a e sola ya que su marido a busca de una partera a huelo. elo,
de Arana, luego de la
de la pared abdominal
ero que llegó a abrirse
resión de la dilatacion
re, sacó a su muevo hijo,
primero, de las nalgui-

Dr. René Balderas considera como casa único el registrado de auto-cesárea. Balderas coe-perá al cirujano Julio Vaca en la curación de la señora.

mi hijo. Lo tomé de las nalguitas, de los piecitos y de la cabecita. Bañada en sudor y sin más a-liento, lo dejé junto a mi sin se-pararlo del cordón umbilical".

AUXILIO OPORTUNO

AUXILIO OPORTUNO
Practicamente cuando termino
la auto-esarea, recibió auxilio
oportuno. Liegaron los familiares
de la parturienta, y después de cortar y ligar el cordón umbilical,
la fajaron provisionalmente y la
fajaron provisionalmente y la
trasladaron si nosocomio de Montero, distante a 15 kilómetros de
la vivienda de la familia AranaCuellar. Empero, el viaje tuvo sus
incidentes. La camioneta, por imprudencia de un menor que cruzó
en forma imprevista la carretera
asfaltada, casí experimentó un
vuelco. La frenada brusca, paraevitar el accidente, estuvo a punto
de despedirla a Neysa de Arana
y sus acompañantes del motorizado.

Una vez intermeda en Monteno

Luna vez intermeda en Monteno

y sus acompañantes del motorizado.
Una vez internada en Montero,
fue llevada inmediatamente a la
sala de intervenciones quirfurgicas. Los facultativos Julio Vaca y
Rene Balderas, heron requeridos
para participar en un caso diagnosticado Pre-operatoriamente como
una "herida abdominal". Grande
he la sorpresa de ambos galenos
cuando se percataron sobre la mesa de operación de que se trataba
de una "auto-cesarea". De este
modo, asumieron todas las previsiones requeridas. Inyectaron apreciable cantidad de sangre y
suero, y establecieron, que la hendidura llegó hasta la matriz. Desinfectaron los birganos internos
y practicaron la suturación de una
abertura de unos 20 centímetros
de largo.

ESTADO DE SALUD

será dada de alta y volverá a sus actividades cotidianas en su casa. Su condición de mujer carente de recursos económicos y por ser madre de numerosos niños no le permite descansar un período propolongado. Debe ayudar a su esposo para la manutención de su familia. Mientras tanto, el recién nacido, que anno na sido bautizado, se encuentra transitoriamente en un hogar norteamericano establecido en Portachuelo. Pesa 10 libras y goza de excelente saind. Una vez que su madre se restituya a su hogar, se le devolverá el niño, Afortunadamente, recibe atención esmerada de parte de la familia extranjera que cumple actividades misioneras de carácter evangético en esa localidad y que recurrió oportunamente en ayuda del nuevo miembro de la ya mumerosa familia Arana-Cuéllar.

AYUDA REQUERIDA

Los padres de esta humilde y numerosa familia son Eduardo Arana, de 50 años, nacita de Chuquisaca y Neysa Cuellar, de 32 años y nacida en este departamento. El, no tiene un trabajo permanento. De wez en cuando, presta rede vehículos. Al inargen de esa actividad eventual, el medio de subsistencia, descansa en el reducido ingreso por concepto de venta de aves de corral. Los hijos, varones y mujeres, son pequeños y requieren de la protección paternal. Ella, para que no incremente su familia, ha sido sometida a la ligadura de trompas, durante la atención recibida de parte de los médicos Vaca y Balderas.

PRESENCIA, en conocimiento de la situación por la que atraviesa la familia Arana-Cuéllar, juzza de urgente necesidad que las instituciones públicas y privadas y personas particulares del país, presten su colaboración económica y en especies a este hogar, más año, cuando su sacrificada madre, s digna representante de las cualidades de amor, nobleza, y sublimidad de la madre boliviana. En tal sentido, les peramos que esa horas más año, cuan entra de las cualidades de amor, nobleza, y sublimidad de la madre boliviana. En tal sentido, les peramos que esa horas más año, cuan entra de las cualidades de amor nobleza, resultades de la madre boliviana. En tal sentido, les peramos que esa horas más año, cuan entra de las cualidades de amor nobleza de la madre boliviana.

Hoy, Neysa Cuéllar de Arana, que tiene 33 años de edad y es natural de Santa Cruz, se encuentra
completamente restablecida. Al
ser entrevistada por PRESENCIA,
con una exprésion de ategra esta
presso "Abry mi vientre con mis
proplas manos para salvar la vida
em in oveno hijo. Aunque soy pobre, me encuentro feliz de todos
mis hijos". En días más, posiblemente el miércoles venidero,

El Hospital Viedma de Cochabamba confronta grave crisis económica

Cochabamba, 23 PRESENCIA.El Director del Hospital Viedma,
Dr. Radil Maldonado, informó
que la situación econômica por la
que atraviesa ese nosocomio es
realmente lamentable.

Dio que el Presupuesto para
dicho Hospital solo consigna recursos para el pago de enfermeras, médicos, y que otros gastos.
se los hace con fondos provenientes de los exiguos ingresos del
propio Hospital.

Años anteriores el Ministerio
del Ramo otorgaba la suma de
1,500 pesos bolivianos, diarlos,
para alimentación. Ahora aunque
la suma ha sido aumentada a
2,500 pesos bolivianos resulta siendo insuficiente, para dar al paciente una alimentación racional.
El doctor Maldonado tiene esperanza de que con el aumento que
se ha hecho en el Presupuesto
del Ministerio de Salubridad, puede haber una mejor distribución
de fondos consultando las necesidades de cada distrito sanitario.

OBSEQUIO

Recientemente, el Alcalde, Co-ronel Francisco Baldi, obsequió al Hospital Viedma la suma de 2.500 pesos bollvianos, monto que serpesos bolivianos, monto que ser-virá como capital de arranque pa-ra mejorar los servicios de sa-

lud, El doctor Maldonado indicó que

"Un do lor corre o otro dolor" manifestó la señora Neysa Guéllar de Arana, al haber sido con-sultada par a Dr. René Balderas sobre los méviles que la impulsaron a prectierase la auto-ca-carente En su lecho de enferma está fuera de peligro. Es una señora con nueve hijos que preci-sar la connercación altra ista para socarrer su hagar de escosos recursos.

Por último informó que son nu-merosos los casos de cáncer que se han presentado en las últimas semanas. Esto ha obligado a habi-litar una sala del mencionado cen-tro de salud, con el objeto de ats-lar a las personas afectadas de cáncer facial. No hizo conocer es-tadísticas sobre este mal en la ciudad.

CONFERENCIA SOBRE RELIGION

Cochabamba, 23 (PRESENCIA).
El religioso holandes Arnold Zoman conferencia de la religio de la Religión Mundial³, en el Centro de
Estudios Filosóficos EUDIANUM.
El disertante començo por Invitar a los hombres a una serena
meditación, en estos días de la celebración mundial de las religiomes.

su mayor deseo es que el Hospital
Oncológico de la Caja Nacional de
Seguridad Social, ingrese lo más
prouto posible a prestar servicios
a los pacientes afectados por tumores malignos, Añadio que esse cest
moderna y por el la serumental que
posee serfa uno de los primeros
servicios de ese orden en la Repda
blica.

CANCER

Por último informó que son na
merosos los casos de cáncer que
se han presentado en las últimas
semanas, Esto ha obligado a habilitar una sala del mencionado centro de asaba de mencionado cen-

Aseguró que tanto Krishna, Budha, Moisés, Zoroastro, Cristo,
Mahoma enseñaron la misma verdad religiosa e hicieron conoceral mismo creador con diferente
nombre. "Las religiones de cada
época y de cada grupo humano,
dijo, se han ido adoptando a las
diversas circunstancias, Citó a
Jesús respondiendo a la pregunta
de si la voluntad de Dios cambia
al establecer tantas religiones en
las diversas épocas y entre los
diversos pueblos: "No Juan-había
dicho Jesús-es el corazón humano
el que va emsanchándose para recibir más y más..."



Con conocimientos de inglés, buena presencia y experiencia en la venta de mercaderías generales se necesita en:

SARTI LIMITADA

Obispo Cárdenas No. 1415- 20. piso Impresindible presentar certificados.

El reloj usado por los astronautas en su vuelo alrededor de la Tierra. Sólo OGIVAL le ofrece variedad de modelos con calendario, a rosca impermeable, luminoso y garantía por muchos años. Compre lo conocido "OGIVAL", el reloj con el pescado de la buena suerte. Relojes Ogival

AVISO PERMANENTE

UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRES

FACULTAD DE ECONOMIA

AÑO ACADEMICO DE 1968

Se comunica que el Rol General de Exámenes de Ingreso a la Facultad de Economía para el año academico de 1968, es el siguiente: Febrero 15, hrs. 8 a.m. HISTORIA DE LA FILOSOFIA 19, hrs. 8 a.m. LOGICA 19, hrs. 8 a.m. LOGICA 20, hrs. 8 a.m. HISTORIA UNIVERSAL 20, hrs. 8 a.m. GRAMATICA 21, hrs. 8 a.m. GRAMATICA 22, hrs. 8 a.m. GROGRAFIA GENERAL Y DE BOLIVIA 23, hrs. 9 a.m. MATEMATICAS LOS postulantes deberán previamente inscribirse

23, hrs. 9 a.m. MATEMATICAS Los postulantes deberán previamente inscribirse en el Rectorado de la Universidad y recabar la res-petiva papeleta de derecho de exámenes. La Paz, enero 17, 1968

Lic, Eduardo Nava Morales Eguía DECANO

ROL GENERAL DE EXAMENES DE INGRESO AÑO ACADEMICO DE 1968

COMARBO & CIA, NOTIFICA A LOS DEUDORES MOROSOS QUE EN CASO DE NO CANCELAR SUS CUENTAS CONTINUARA CON LA PUBLICACION DE SUS NOMBRES LUEGO DE SEGUIRLES LA ACCION LEGAL CORRESPONDIENTE.

ANDNIO PERETRA GUZMAN NTOR TAPIA DELIO LOPEZ SALAMANCA GUIDO CARRASCO PETOR ALVAREZ, Atocha JULIA AMAYA, JURIO CHUMACERO NGRA PEREZ DE GOMEZ GUILLERMO MIRANDA ELSI GUTIERREZ ELSA GUTIERREZ SALOME GUZMAN ROBERTO COMBONI

AVIER ALIAGA
SEUNO PRUDENCIO
ALBERTO RIVERO GONZALES Garante Dr. Emilio Lopes Salamanca
ATONIO PERETRA GUZMAN
GIATO ATPIA
DILLIO LOPEZ SALAMANCA
GUIDO CADRECO Garante Enriqueta de Carrasco Garante Herminio Romero Bar Comercio Oruro Mecánico de Corpasa Garante Mario Marco Pérez Mecánico de Corpasa Garante Mario Marco P La Papelera Mercado Rodriguez Garante Waldo Guzman Fca. Jabones Globo

Dirección General de la Renta Interna

Se comunica al comercio, la industria, empresas de servicio, etc., que esta Dirección ha destacado un grupo de Auditores e Inspectores para la verificación del impuesto sobre ventas correspoñdientes al último bimestre vencido el 15 de enero en curso. Con este motivo se encarece a todas las firmas tener a mano sus facturas, libro de ventas y comprobantes de pago.

DEPARTAMENTO DE RELACIONES PUBLICAS



Al contado: Descuentos especiales A crédito: Grandes facilidades Consultenos sin compromiso



Manco Kapac 335/341 Casilla 1228 Telefono 21960

En febrero estará concluido el Plan Operativo para 1968

Caja complementaria del magisterio

PIR dice que son intrigados



Se pretende crear el Impu Unico Rural en el campesi

Se tomaron acuerdos para formar la Comisión del Censo Nacional

Un decreto reconoce a produc cinematográfica como industr

La orden general será conocida hoy

inició juicio criminal a 8 personas Barrientos en Arque.

"He cumplido lo que prometí: Llevar adelante la revolución"

RA LLEVARLA EN LA BOCA, LA REVOLÚCION ES UNA GRAN OBRA QUE DEBEMOS CONSTRUIRLA CON NUESTRAS MANOS, ELEVARLA CON NUESTRO CORA



esesionaron a la

junta vecimal de

locori, Yanacachi

REVOLUCION Y REFORMA AGRARIA

Ministro de Trabajo inicia mañana gira por el interior

Regale Libros

Colegios particulares decidieron acatar la medida.- Inscripciones tendrán validez desde el 15 de febrero.

lases se inciarán, definile, el 4 de marzo próxilo lo dispuso el Ministeriocación, habiendo resuelto
esa determinación tanto
particulares como fiscaesta forma, quedó ayerel problema que había
por la oposición de losciases en esa fecha. De
te, ha quedado establecilas inscripciones se abri15 de febrero y conclui15 de febrero y concluigider las que se hicteron
esas fechas.

Inveión a este problema fuerecion a este problema fuerecion a este problema fuepuecio a este problema fue-

egios particulares, ne a su compromi-

TUYO UTILIDAD EN DICIEMBRE

ionarios union, se estima que el bamba ingresado a una etapa de anciero que le

ATERIAL DE VENTA

re disposición del personal

itior de la institución de crémisero, la bodega del banco

re al público que lo solicite

re del marcial: Equipo Perfor portátil a diamantina, tor
reara "Masejo" con motor

tino, grupo electrógeno con

re a gasolina, motor "Shul
, compresora "Arnic", per
fora eléctrica "Mosch" equipo

lidre electrico, torno de pro
to "Emato" con motor eléctri
fezadora universal "Recker"

para cortrente trifásica,

po de separación electromag
arrocería para cambio White,

cores de minerales de She
y contadores Geiger. Además

penderá repuestos para ca
tes Leyland, Mercedes Benz,

val, International, Chevrolet

al, International, Chevrolet

de un amplio entendimiento con el sector particular de educación". Agrega que esa intervención "na permitido que los Directores de Colegios Particulares y Padres de Familia, comprendan que las disposiciones del Despacho a mi rego, busca el mejor funcionamiento de sus servicios para beneficio del pueblo boliviano". Finaliza expresando su esperanza de que el sistema educativo encauzará su actividad dentro de un campo de positivo desarrollo y que las disposiciones del Ministerio tendrán ejecutoria en el ámbito nacional".

rán los Directores Nacionales de Educación con el Ministro Salamanca para proseguir el estudio de los reajustes educativos. Todo el conjunto del estudio será presentado la próxima semana al Presidente René Barrientos, a fin de que ellos tengan aplicación a partir del presente año. Los reajustes se refierer a los aspectos administrativos y a los pedagógicos en los niveles de pre-escolar, primaria, secundaria y normales y profesionales, los cuales han sido reajustados para uniformar la enseñanza en Bolivia y dar, según dijo el Ministro, un sentido más práctico y efectivo a la enseñanza.

Comisión Investigadora entregará mañana informe sobre gas licuado

En sesión de Comisión de Congreso de mañana, se hará entrega del informe de la comisión senatorial organizada durante la Legislatura de 1967, para investigar supuestas irregularidades cometidas por la Junta de Adquisiciones de YPF en la adjudicación del gas levado, a las firmas Corpasa y Yapur Gas.

Al respecto el senador Hugo Montoya, Presidente de la subcomisión declaró que hasta ayer se ha hecho acopio de muchos documentos oficiales y que por la revisión y confrontación de los documentos, "estamos evidenciando que el procesamiento de la licitación no se ajusta a normas establecidas en este tipo de contratos".

El senador Montoya también, a-firmô: "Sin embargo el informe que debemos entregar mañana a la Comisión de Congreso, nos dará una clara idea de las circunstan-cias en las cuales realizó esa ad-judicación".

Finalmente declarê: "Corresponderfa a la Comisión del Congreso adoptar las medidas mas convenientes, en resguardo del prestigio de YPFB y de los intereses del pueblo". Puntualizó que los integrantes de la comisión investigadora han llegado a evidenciar la necesidad de investigar en toda su extensión las actividades de YPFB y dijo que propondrán que una comisión parlamentaria, asesorada con buenos técnicos, realice una fiscalización exhaustiva de todos los actos de esa entidad.



Adoquines acumulados en la av. Buenos Aires para povimen-tar esa vía, fueron hurtados por algunos vecinos, según com-probó el Alcalde en su inspaección de ayer, no siendo esa la primera vez que ocurre un hecho parecido. El Gral. Escábar visitó diferentes obras, entre ellos las obras de conalización de varios riochuelos que otravieson la mencionada avenida. Como ilustro la foto, el cauce de uno de ellos está siendo rellenado, luego del entubamiento, para habilitar parques, un mercado y nuevas vías de unión interzonales.

Servicio de Caminos proyecta construir este año 27 puentes

En 1967 fueron entregados siete puentes, un galpón y una posta.- Existe una lista prioritaria para iniciar estas construcciones en 1968.



El puente Muyuquiri, situado en el camino Potosí-Tarija, en-tregado al servicio público. Tiene una longitud total de 30.25 metros y su costo fue de 5h 700.397.oo. Esta obra fue cons-truida por el Servicio Nacional de Caminos.

LA DGP PREPARA SU INFORME SOBRE EL DESCONTROL DEL MONTEAGUDO 7

La Dirección General del Petróico, dependiente del Ministerio de Minas y Petróleo, está a punto de terminar un informe sobre el descontrol del pozo No 7 del campo de Monteagudo. El descontrol ocurrió el pasado lo, de diciembre debido, según la empresa estatal del petróleo, a fuertes presiones subterráneas y a una deficiente resistencia de suelos.

Una comisión integrada por tres miembros de la Dirección General de Petróleo —Carlos Dellus, Rafael Peña y Jaime Guardia-viajó hace diez días al campo de Monteagudo para comprobar en el terreno las causas y el trabajo que viene realizando YPPB en el mencionado pozo.

lene realization ponado pozo. El informe, que será elevado en se próximos días al Consejo Na-ional del Petrôleo, es extensivo detallado. Según nos adelanta-

od é \$5. 170,000,. Con un costo de \$5. 60.000 se ha mejorado el puente Tomatas del camino Tariractón, además de negligencia de parte de los encargados de hacer este trabajo.

Por otra parte se resalta la labor de los técnicos de YPFB despuies del descontrol, informándose que esta labor es sobresaliente, no habiéndose escatimado ningún esfuerso técnico ni económicopara volver a la normalidad este
PROYECTOS PARA 1968

para volver a la normalidad ser pozo.

El informe está siendo prepara.

El informe está siendo prepara.

El informe está siendo prepara.

Los puentes a construirse en 1968, que han sido calificados de primera prioridad son: el Linku-mique, situado en el camino Sucre-liferos Bolivianos y que abora tie-nen a su cargo la Dirección Gene-ral de Petróleo.

El gabinete aprobará hoy contrato para televisión

"El consejo de gabinete aprobará mañana (hoy) el Decreto Supremo que autoriza la firma del
contrato con la empresa INELEC
de España para la instalación de
la firma del contrato", declaró hoy en Palacio el Ministro Secretario General de la Presidencia de la República, Marcelo Galindo

cia de la República, Marcelo Ga-Explicó que el decreto en cues-tión deberá contener una serie de detalles y entre estos los arance-les que se fijarán para la importa-ción de televisores. Cuando uno de los periodistas preguntó por las negociaciones para la instalación de la televi-sión en nuestro país, pese a que una parte de la opinión pública se mostró contraria, Galindo dijo: "Ya seguir nomás adelante". Por su parte, Jaime Céspedes actual Director de Informaciones de la Presidence de la

Dijo que será la oferta y la de-manda las que regularán el precio, que calcula será aproximadamente de unos trescientos dólares por televisor.

Guanay; Challana, en el camino Alcoche-Guanay; Puente Tipuani I,
que une Alcoche-Tipuani; Tipuani
II situado en el mismo camino;
Colornido, que une Sucre-Uncfa;
Tajliva : Grande en el camino Alcoche-Tipuani; Alpacoma, en el camino La Paz-Río Abajo.'

se en 1968 y consignados en el presignaesto del Servicio de Caminos
son: Pilcomayo, entre Sucre y Potosí; Cajón, entre La Paz y Caranavi; Santa Bárbara entre La Paz y
Caranavi; La Paz, entre La Paz y
Caranavi; La Paz, entre La Paz y
Caranavi; La Paz, entre La Caz
y Caranavi; La Paz, entre La Caz
y Caranavi; La Paz, entre La Caz
y
Caranavi; La Paz, entre La Caz
y
caranavi; La Paz, entre La Caz
y
caranavi; La Paz, entre La Caz
y
caranavi; La Paz, entre La Caz
y
caranavi; La Paz, entre La Caz
y
caranavi; La Paz, entre La Caz
y
caranavi
caranav

(Viene de la página 1)

Alcalde inaugura hoy la Feria de Alasitas

Con asistencia del Presidente de la República, el Alcalde Gral. Armando Escóbar Uría, inaugurará oficialmente al mediodía de hoy la tradicional Feria de Alasita, que se realizará como de costumbre en la Avenida Montes, sector comprendido entre la Avenida Bando y el puente Manco Kapac. Luego de declarar inaugurada la Feria, las a dades realizarán un recorrido por los puestos de venta.

Dos horas antes, 10,30 horas, el Arzobispo de La Paz, Monseñor Jorge Manrique, oficiará solemne misa pontificada en la Catedral Metropolitana en honor de la Virgen de La Paz, cuya festividad se celebra el 24 de enero. Pasado el oficio religioso, el Arzobispo acompañará al Cardenal Clemente Maurer en su viaje a Copacabana, conduciendo una peregrinación religiosa la cual, juego de una misa en desistila de Menor de San Francisco, habrá partido hacia las 8.30 horas con dirección a quel Santuario.

Pese al propóstio del Alcalde de mantener toda la tradición de la Feria de Alasita, en la víspera se notaba poca animación entre los participantes de la Feria, Una disposición municipal ha ofrecido premios a los mejores trabajos en miniatura y ha prohibido la venta de bebidas alcohólicas y la instalación de juegos de azar.

El DiC por su parte, destacará a sus agentes los que efectuarán vigilancia de 24 horas durante todo el tiempo que dure Alasita.

Nuevos datos sobre la muerte del Cap. Humberto Monte Rey

El Capitán Humberto Monterrey, que murió el domingo 14 de enoro en el trayecto Colcha K. Uyuni, cayó herido con un impacto de bala que lo sorprendió en la cabina del camión en que viajaba, Ese dato y varios otros fue proportomado a un redactor de PRE. SENCIA en la ciudad de Uyuni, por los soldados que cayeron heridos en esa oportunidad.

Desde que se produjeron los hechos en esa zona sur del país, sólo se informó a la opinión pública con las versiones oficiales que se dieron. Los heridos del combate y algunos vecinos de esta ciudad a o rillas del más grande salar del país proporcionaron nuevos datos sobre el hecho.

En el hospital ferroviario se encuentran tres de los cuatros obidados heridos. En los cuadros detiagnóstico al ple de las camas están sus nombres; Martín Salvaterra, Eleuterio Zárate y Eleuterio Martínez. En otro hospital, el capitán monterrey ni los diagnóstico al ple de las camas están sus nombres; Martín Salvaterra, Eleuterio Zárate y Eleuterio Martínez, En otro hospital, el capitán ordender en la plema derecha. Ni el capitán ordender el motima que heliciero maimero cuatros Fidel Cuellar.

Durante la filtima visita del Presidente a Guntina visita del presidente a Cyunt, nuestro enviado especial visitó el hospital ferroviario se incidente a Cyunt, nuestro enviado especial visitó el hospital ferroviario se incidente a Cyunt, nuestro en vidado especial visitó el hospital ferroviario se incidente a Cyunt, nuestro en vidado especial visitó el hospital ferroviario so del modifica con municados y declaraciones oficiales. "Yo subf a lamacha, El capitán ordend que sua con la cabina de la camacó de

encuentran tres de los cuatro soldados heridos. En los cuatros de
diagnóstico al ple de las camas
están sus nombres: Martín Salvatierra, Eleulerio Zárate y Eleutierra de leulerio Zárate y Eleutierra de leulerio Zárate y Eleuterra de la luna compania de la comesta de la cuatro fiele Cuellar.
Durante la última visita del Presidente a Uyuni, nuestro enviado
especial visité el hospital ferroviario y conversó con los tres soldados. Tienen heridas de baia en los
ples y todos, incluso el que se
aliende en el otro hospital, pertenecen al Regimiento Rocha e iban
eun el Cap. Montertey.

LOS INTERMEDIARIOS

SEVERA PREVENCION

Pardo dijo, finalmente, que ha dis-puesto una severa prevención a los intermediarios en sentido de que no admitirá bajo ningín punto de vista el aumento en el precio de la carne, porque ne existe justi-ficativo para ello.

1969 SERA EL AÑO ...

nifiquen pérdidas economicas par-la Comuna pacena.
Otra razón esgrimida por Trás sito se refiere al congestiona miento de vehículos que ocasio na la presencia de omalbus en la Avenida Montes. Dice la disposi ción emitida ayer que, en lo posi ble, las terminales deben trasta

TERMINALES DE FLOTAS SERAN RETIRADAS DE LA AVENIDA MONTES

Las terminales de las flotas omnibus que hacen servicios

Las terminales de las flotas de omnibus que hacen servicios interprovinciales e interdepartamentales, deberán trasladurse de la Avenida Montes a otras zonas de la ciudad, según dispuso ayet a Dirección General de Tránsito. La medida fue tomada en razón de que la Avenida Montes está construida sobre el río Choqueyap y porque el asentamiento de vehículos pesados sobre esa avenida podría ocasionar hundimientos de la capa de cemento de enhabado del río.

Dire Tránsito que hay peligro de deterioro en la consistencia de la Avenida Montes, razón pola cual la medida es precautori de accidentes y desastres que siguifiquen pérdidas econòmicas par la Comana paceña.

Un acuerdo a que arribaro Tránsito y el Sindicato de Colec-tiveros "Litoral" permitirá qui desde el próximo mes entre e funcionamiento una nueva línea de

UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRES

Departamento de Extensión Cultural CONFERENCIA

del

Sr. ROY BARTHOLOMEW Secretario Cultural de la Embajada Argentina

Sobre el tema: "PAJARITOS"

(Las aves en la Argentina y su tradición en la literatura)

Hoy, miércoles 24 de enero, a horas 18:30 Paraninfo

La Paz, enero de 1968.

listas de funcionarios diplomáticos en el exterior se encuentran erfoto de consulta entre la Presidencia de la República y el Miso de Relaciones Exteriores, no siendo ellas todavía definitivas de Relaciones Exteriores, no siendo ellas todavía definitivas que se están introduciendo algunas modificaciones. Así informó cancillería de la República que, ade más afirmó que todavía no edido el "agreement" de estilo a ningún gobierno. Esta información el representa de la República que, ade más afirmó que todavía no aprile Wálter Guevara Arze que requerido varias veces para les informaciones sobre el particular, habiendo señalado que la información de la República no apruebe las listas definitisso serán dadas a conocer a la prena la istas definitismo serán dadas a conocer a la prena la cancillaría sobre el particular reserva que guarda la Cancillaría sobre el particular hatrascendido que se han definido los nombramientos del extenda de la República de República

ión a este problema fue · la intervención del Vi-te Luis Adolfo Siles Sa-

ANCO MINERO

anco Minero de Bolivia tuvo able repunte económico du-el mes de diciembre últi-icanzo pun utilidad e 31,81 pesos bolivianos que la de las pérdicas acumu-de julio a noviembre, que uban a 5,247,842,55 dan por ado use en el último semes-

Los nombramientos diplomáticos esperan aprobación presidencial

PASTOR ORTIZ MATTOS

EXTRACTO DE

CONCESION PETROLERA

Solicita áreas petrolíferas para explotación directa. Otrosí 10.- Croquis Otrosí 20.- Solvencia técnica y económica. Otrosí 30.- Depósito de garantía Otrosí 40.- Domicilio.

Franqueado por la Dirección General de Petróleo para_{Pub} y de conformidad al artículo 46 del Código del Petróleo.

SEÑOR DIRECTOR GENERAL DE PETROLEO

rie v Cultura

Concierto de improvisaciones de temas folklóricos en jazz dará J. González

icano en una novedoso tiempo de iniciar una al, que se extenderá ciudades y centros mi-

S cilidades y centros mi-país, lionzález ha retornado al lionzález ha retornado al ués de un año de ausen-inte el cual ofreció va-lertos en ciudades latino-las, especialmente en las us Caracas, Valencia, y Mérida. Usta ahora presentará al poliviano un experimento do: improvisación de te-diklóricos nacionales en o Jazz, que ya ofreció en

que he logrado con es-mento algo positivo pa-ésica holiviana y estoy ento de este logro, aun-ión estoy seguro de que ultr elaborando, estudian-estigando para perfeccio-expressión musicall", afir-y en una entrevista con

IA. claboración la estoy rea-eriamente y constituye s principales preocupa-inde.

ade,
en seguida se refiere
mediante la cual surgió
re-crear el folkiore botro del ritmo del Jazz,
cipio, hace algunos años
e el folk lore debfa manro y gozar de nuestro
a embargo, me aventumpeño porque creo que empeño porque creo que música puede enriquecer-order su valor folklórico Empero, vi que el folkló-iano enriquecía al jazz" Johny González.

nte de nuestro folklôre al

rez cita algunos de los te-le situación de improvi-chapaqueadas. El Huma-("que yo la he presentado como pieza boliviana por-todos los elementos mu-nus stros", dice), Potosino rina, Auqui-Auqui y otros

INDUSTRIA FARMACEUTICA

BOLIVIANA

dustria Farmacéutica Boliviana, en su actual estado de per-smiento tal como el público puede apreciarla en la exposición al organizada por la Cámara Nacional de Industria, es el re-de un largo proceso de desarrollo encarado con tenacidad y los incesantes.

ial organizada por la Cámara Nacional de Industria, es el reide in largo proceso de desarrollo encarado con tenacidad y
cios incesantes.

da la Guerra del Chaco, algunos profesionales comenzaron
elaboración de preparados farmacéuticos de fórmulas simara cubrir las necesidades de un pequeño sector de consumo
fleamentos. Tuvo que ser vencida la valla de la incomprensión
blico y la casi ninguna colaboración de los poderes públicos,
imbargo durante la segunda guerra mundial, pudo advertirse
país la imperiosa necesidad de una industria farmacéutica,
in a que los medicamentos de origen europeo y americano se
aban con mucha dificultad,
icolesta industria farmacéutica de los comienzos, conel transde los años ganó terreno debido principalmente al impulso que
a industriales y profesionales imprimieron a esta actividad,
con gran satisfacción puede afirmarse que la industria fartica nacional se halla en franco desarrollo ofreciendo tanto
tesional médico como al público consumidor, especialidades
deuticas que con ventaja sustituyen a los productos importaa producción macional farmacéutica cubre posiblemente el
ciento de las necesidades del consumo del país,
arias oportunidades pudo cooperar con la CNSSy la COMIBOL
alvar con el suministro de sus medicamentos, serias dificulprovocadas por la escasez de los mismos.

I defender intereses comunes la industria farmacéutica nafundó la Asociación de Industriales Químico-Farmacéutico sivia, que acida con personería jurídica reconocida.

Industriales y profesionales del ramo farmacéutico superon
un ventaja con los productos importados, debían no solo trabaidecisión, sino mejorar constantemente sus métodos de prony sus máquinarias con otras de reciente fabricación. Así lo
my hoy se puede decir que las fábricas productoras de meentos nacionales cuentan con nuevos métodos técnicos y maias de gran precisión.

ntos nacionales cuentan con nuevos métodos técnicos y ma-se de gran precisión. sarrollo de la industria farmacéutica nacional vino a contri-nanos recientes, la protección aduanera dispuesta por los públicos, protección que no ha venido a ser completamente lebido a que intereses creados interfirmen en su aplicación, recimiento de la industria farmacéutica nacional, vino a rel desarrollo de otras industrias como la aucarera, la tra, almidonera, industria del vidrio, de productos plásticos, envases de lata y otras, que se benefician con fuertes pedi-a industria farmacéutica.

la industria farmacéutica.

citar algunos ejemplos, se puede mencionar el caso del azúoconsumo por la industria farmacéutica pasa de las 50 tonela del alcohol que es precisada por las fábricas farmacéutiuna cantidad no inderior a 25,000 litros.

representa para el Estado un ahorro de divisas que fluctúa
is 63 y 95%. Al mismo tiempo significa que en la elaboración
uetos farmacéuticos, la materia prima nacional es utilizada
orcentigo is indicados.

dustria cuenta hoy con el servicio de 600 personas entre oempleados y profesionales; además, con maquinarias que
n solo con el 50 por ciento de su capacidad, lo que quiere deen cualquier momento y con ventaja puede aumentar su pro-

alidad de sus productos no tiene nada que envidiar a la Impor-nesto que los métodos de control son los mismos que se em-n cualquier parte del mundo. prueba del desarrollo de la industria farmacéutica nacional er apreciada en la exposición industrial que —— se realiza en días, exposición que viene a mostrar que dicha industria una misión importante dentro de la economía nacional.



Johnny Gonzáles, joven planista de jazz, en el próximo mes de febrero realizará una gira por varias ciudades y centros mineros del país.

"En Auqui-Auqui he podido cum-plir uno de mis anhelos; el de in-gresar al espíritu de la danza... Si escuchamos esa pieza sentire-mos que la música no se desliga del ritmo; al escucharla parecie-ra que vietamos al viejo danzarín batlándola. Justamente ese fenó-meno rifmico es permanente en el jazz" agrega.

-Desde luego, ninguna forzada. Tuve un tfo, Carlos Arteaga, muy aficionado a esa música. Desperté en mi uso de razôn dentro del mundo que él había creado. Varios afios después murió y yo me quedé con su discoteca. Así comencé a comprender esa música.

¿Qué planes tiene ahora, a tu torno de Caracas?

Deseo formar un conjunto en base a este nuevo experimento. Un conjunto que no sólo se reduzca a la percusión, sino que emplee los instrumentos autóctonos andinos, especialmente la zampoña y la quena, que formidablemente pueden ser empleados en la interpretación de esta música.

El Consejo Municipal de Cultura distinguirá a Arnold Silverman

El Consejo Municipal de Cultura, a través de su presidente Gral. Armando Escobar Uría concederá una Distinción Especial (Medalla de Oro) al Agregado Cultural Adjunto de la Embajada de los Estados Unidos en nuestro país. Arnold Silverman, el próximo jueves, en reconocimiento a la labor de cooperación a las actividades culturales de la Municipalidad cumplida por el citado diplomático.

Silverman el último día del presente mes dejará sus funciones de la Embajada de su país para trasladarse a Washington, cumpliendo disposiciones de su gobierno.

En el acto que se iniciará a las 18.30, participarán: la Directora de Cultura de la Municipalidad, Alcira Cardona Torrico, quien se referirá a la labor realizada por Silverman y Raúl Barragán, vocal de música del Consejo, que hará una reseña de la amplia labor cumplida por el Agregado Cultural especialmente en el campo de la música.

"Niños Cantores de La Paz" actúan esta tarde en el Teatro Municipal

El "Coro de los Niños Canto-res de La Paz", dirigido por Car-los Rosso Orozco, se presentará esta tarde, a las 18.30 en el Tea-tro Municipal, bajo los auspicios del Consejo Nacional del Menor. El coro está formado por cua-renta niños de los Hogares "Jo-sé F. Soria" y "Médez Arcos" El programa se iniciará con la in-

terpretación de varios cánones, para continuar concanciones euro-peas, cantos infantiles del Brasil y finalizar con motivos populares de varias nacionalidades.

La presentación del grupo vocal se realiza al cabo de dos meses de su formación, lo que implica un esfuerzo inmediato por constituirse en un coro serio y dispuesto a incrementar la actividad coral de nuestro medio. Los niños integrantes, a partir del presente año, realizarán estudios musicales para dar mayor jerarquía al conjunto que componen.

El Prof. Carlos Rosso, joven director, anteriormente fue Sub-Director del Coro Politónico Na-cional, director del Coro de Cá-mara Boliviano-Israelita. Actual-mente es Co-Director de la Socie-dad Coral Boliviana. En 1966, or-ganizó el Primer Festival Depar-tamental de Coros.

Otrosí do.- Deposito de garantia
Otrosí do.- Domicilio.

YACIMIENTOS PETROLIFEROS FISCALES BOLIVIANOS, ent
tárquica del Estado Boliviano, creada por Ley de 21 de dicita
1936, en adelante llamada YPFB, representada por su Presider
rente General, Ings. José Patiño Ayoroa y Oscar Suárez Roca n
vamente, ante usted respetuosamente expone:
En virtud de la facultad que confiere a nuestra entidad el Art.
Código del Petróleo, solicitamos la concesión de fareas petrolig
ra explotación directa.
La descripción de las áreas que solicitamos es la siguiente;
10.- Nombre "CUATRO ONOS 1-1"
20.- Superficie: 12.601,68 hectáreas.
30.- Situación: Provincia Gutilérrez del Departamento de Sant
40. Colindantes: Al Norte y Este Reserva Fiscal; al Sur cos 1
COR I-3 y al Oeste con Atlantic 1-3.
50.- Punto de Referencia: Señalamos como Punto de Referencia: Señalamos como Punto de Referencia cor ordenadas geográficas 63o39*37".88 longitud
Greenwich y 16054*00**00" de latitud Sur.
60.- Punto de Partida: Señalamos como Punto de Partida la je
ción de las coordenadas geográficas 63o39*37".88 longitud o
Greenwich y 16056*00"*00".42 de latitud Sur, distante 3.978,59 me
Punto de Referencia con rumbo Sur.
70.- Linderos o l'imites; Los linderos o l'imites de la concesiór
tallan en el cuadro siguiente, con especificación de las cor
geográficas de los diferentes vértices y sus distancias respectivos mismos.

NOMBRE DELVERTICE COORDENADAS DISTANCIA Por NOMBRE DEL VERTICE COORDENADAS

Latitud: 16056'09''.42 Longitud: 63039'37''.88 Latitud: 16056'09''.42 Longitud: 63046'43''.649 P. de Partida Latitud: 16050'44".13 Longitud: 63046'43".649 Latitud: 16050'44''.13 Longitud: 63039'37''.88 Cap.p.

Longitud; 63059*37".88 Capp.
El àrea que solicitamos es del dominio fiscal. Sin embargo e
existir terrenos de particulares protestamos respetar eldere
mismos sobre la superficie.
Otrosí 10.- Acompañamos el croquis de la petición en doble.
Otrosí 20.- La solvencia tanto tácnica como económica de me
dad, está suficientemente probada a lo largo de más de 30 áños
jos ininterrumpidos en la industria petrolera. No obstante ello,
toridad requiere prueba documental sobre cualquiera de esto
la proporcionaremos a su pedido.
Otrosí 30.- Solicitamos a su autoridad se libere a YPFB
atto expreso de la obligación de prestar el depósito de gara
petición está respaldada en el hecho de que YPFB es una enidi
tado y tiene todos sus bienes de capital radicadosen el país, lo
innecesario en nuestro caso un depósito de garantía, como el e
el Art. 44 del Código del Petróleo para compañías extranjes
en a operar en el país u otras nacionales recientemente or
Otrosí 40.- Calle Bueno, Edificio YPFB, 30.- plso, Direc

Será Justicia, etc.

La Paz, 1o. de diciembre de 1967

YACIMIENTOS PETROLIFEROS FISCALES BOLVIAÑO

(Firmado) Ing. José Patillo Ayora, Présidente 7 (Firmado)

Márez Roca, Gerente General. (Firmado) Gonzalo Rodríguez I

gado. CARGO: DIRECCION GENERAL DE PETROLEO.- No. de 291.- Fecha 1o. de diciembre de 1967.- Hora 17 y 55.- Regis

SEÑOR DIRECTOR GENERAL DE PETROLE

Solicita francatura de extracto de la concesión que indica.

YACIMIENTOS PETROLIFEROS FISCALES BOLIVIANOS,

YACIMIENTOS PETROLIPEROS FISCALES BOLIVIANOS, tite sobre adjudicación de áreas petroliferas para exploitación on el nombre de "YPFE-CUATRO OJOS I-1", ante las conside su autoridad respetuosamente dice; A los fines del Art. 46 del Código del Petróleo solicitam anquée un extracto de la concesión de referencia, para sup-porrespondiente en un periódico de esta ciudad y sea con las fos-se de Lav.

Justicia, etc.

La Paz, 14 de diciembre de 1967.

(Firmado) Ing. José Patifio Ayoroa Presidente. (Firmado) J

a N. por Gerente General. (Firmado) Gonzalo Rodríguez Loza

CARGO: DIRECCION GENERAL DE PETROLEO. No. de 09.- Fecha: 15 de diciembre de 1967.- Hora 18.- Registrador

driguez. PROVEIDO: La Paz, 18 de diciembre de 1967.-Franquées po taría el extracto solicitado.- (Firmado) Dr. Gustavo Navarro Director General de Petrôleo.

ESCRITO DE RECTIFICACION DE TIPO DE CONCESION.

SEÑOR DIRECTOR GENERAL DE PETROLEO

petrolifera que refiere.

YACIMIENTOS PETROLIFEROS FISCALES BOLIVIANOS, Titada por su Presidente del Consejo de Administración y Gereiral, Ings. José Patiño Ayoroa y Oscar Sudrez Roca respeciral, Ings. José Patiño Ayoroa y Oscar Sudrez Roca respeciral en el trámite sobre adjudicación de áreas petroliferas dies: En fecha 10. de diciembre del año en curso, hemos solicida judicación de 12.601.68 hectáreas de superficie, situadas en al cla Gutiferez del Departamento de Santa Cruz, con el nombre de Cuatro Ojos I-1 para Explotación Directa.

Al presente, esta autarquía ha resuelto modificar el objeto mente indicado de nuestra petición de referencia (Explotación En tal virtud, Solicitamos a su autoridad se nos adjudiga bicorrespondientes al pedimento "YPFP-Cuatro Ojos I-1, para Sición y subsiguiente Explotación.

Justicia, etc.

La Paz, diciembre 28 de 1967.

La Paz, diciembre 28 de 1967.

(Firmado) Gonzalo Rodríguez Loza. Abogado. (Firmado) kis o Ayoroa Presidente de YPFB. (Firmado) Oscar Suárez Roca (Se eneral.

CARGO: DIRECCION GENERAL DE PETROLEO; No. de Resistrador, A. 28 de diciembre de 1967. Hora 18,15, Registrador, A. 2017. PROVEIDO: La Paz, 8 de enero de 1968.

Téngase presente la modificación impetrada. Pásese cogia de le memorial al Departamento de Fiscalización Técnica para 2018 siguientes.

(Firmado) Gustavo Navarro Pantoja Director General de Petrôleo

Es copia fiel del original que cursa en la Dirección General e se leo, la misma que revisada y confrontada se franques para para de Ley con las debidas formalidades a los veintidos días del se de mil novecientos sesenta y ocho años.

(Firmado) Dr. Gustavo Achá Bacherer Secretario Abogado de la Dirección General de Petróleo

BARTHOLOMEW

El Agregado Cultural de la Embajada de Argentina, Roy Bartholomew ofrecerá hoy, a las 18.30, en el paraninfo univer-sitario una conferencia sobre el tema "Pajaritos".

A través de esta disertación, auspiciada por la Universidad Mayor de San Andrés y la Embá-jada Argentina, Bartholomew se referirá a las aves y su tradi-ción en la literatura argentina.

DISERTA HOY

Actila como sub-directora de "Los Niños Cantores de La Paz" Elvira Ruiz, egresada del Conser-vatorio Nacional de Música de esta cludad y componente de la Sociedad Coral Boliviana.

LA RECONCILIACION NO ES UNA QUIMERA

(Viene de la página 3)

lidades que se imponen en el medio venezolano, personas que precisamente son bolivianas y que están cumpliendo una gran labor como catedráticos, universitarios, economistas y técnicos en general... El poeta y pintor Luis Luksic es el representante boliviano más noble en Caracas. Le llaman el "buda boliviano". Es estimado extraordinariamente y creador del ambicioso y gran espectáculo cultural "Homenaje a Caracas", que trata de sintetizar en una sola actuación el ballet, el cine, el teatro, la ópera y, en fin, otras manifestaciones del arte. Trabaja en su proyecto junto al gran pintor venezolano Jacobo Borges".

Johny González, después de presentarse on la Pere de de de

venezolano Jacobo Borges".

Johny González, después de presentarse en La Paz, el dos de febrero iniciará su gira por Oruro,
Potosí, Sucre Cochabamba y varios centros mineros.

VIAJE DEL PAPA A TURQUIA
Entrevistarse con el Patriarca
Atenàgoras, Primado de Constantinopla, era el objetivo primordial
del viaje pontificio y para ja Historia, el nuevo "darazo ecuménico" queda registrado como unhito
decisivo en la marcha de la Cristiandad hacia los tiempos nuevos,
hacia la era de la Unidad. Por eso,
no es extraño que en torno a este
acontecimiento se hayan concentrado la atención y los comentarios de todo el mundo. El 25 de
Julio marca una fecha glorlosa
en el calendario ecumentista.

El fin primordial de este encuentro del Papa con el Patriarca
Atenágoras nos lo señala el Papa;
"Ahora, tras un largo período
de división y de recíproca incomprensión el Señor nos da redescubrirnos como Iglesias Hermanas, a pesar de las dificultades'
surgidas entonces entre nosotros.
A la luz de Cristo, vemos cuán
urgente es remontar estas dificultades para conducir hasta su
plenitud la comunión y atan rica,
que existe entre nosotros. Es necesario que, por encima de todo,
que, para servicio de nuestra santa Fe, trabajemos fraternalmente
para encontrar de común acuerdo
las formas adaptadas y progresivas para desarrollar y actualizar,
en la vida de nuestras iglesias, la
Comunión que, aunque imperfecta
ya existe."

Sobre el extenso programa de
actuaciones, el Papa informa;
"Nuestra entrevista con el Patriarca Atenàgoras ha sido estupenda, digna ciertamente, de hisfórica memoria en la vida de la
lglesia de Dios, ya que, confrontándola con las amargas controversias del pasado y con la vacilante, enervadora y desconfiada sicología recíproca que se derivó de
ellas, y viéndola además en las
perspectivas que deja entrever
para el futuro, esta entrevista
señala en las relaciones de la Iglesia Católica con la Iglesia Ortodoxa un punto nuevo y sublime
sucesivo y coherente al señalarlo
por el abrazo de Jerusalén".

VIAJE DE ATENAGORAS

El 26 de Octubre último, el Patriarca Atenágoras vio realiza-dos sus ensueños largamente aca-riciados de visitar al Papa en el Centro de La Cristiandad, Roma, acompañado de un selecto séquito. El recibimiento en Roma fue

impresionante; cientos de Cardenales, Arzobispos, Obispos y un tal que no es posible que exista immenso gentio rodearon con su simpatta al visitante. Su Beatitud o maestro cristiano responsable, Atenagoras, el más fervorosounio de no reconozca la necesidad abnata entre los igrarcas de au la solutada entre los igrarcas de au la solutada entre los igrarcas de au la solutada entre al composible de purioda de la productiva de la pr

«El Movimiento ecuménico, el Concilio Vaticano segundo, las conferencias ortodoxas, las conferencias de Lambeth y los congresos pan-cristianos de las otras iglesias y confesiones cristianas, los contactos con Vuestra Santidad y entre los otros jefes cristianos, descubrieron ante los ojos de todos la pesada culpa de la

El Papa Paulo, con los ojos humedecidos por las lágrimas, concluyó diciendo en su discurso de despedida: "El mundo contemporáneo, carente de Fe en muchas formas, nos recuerda la necesidad que tenemos de unirnos, por lo tanto: LA RECONCILIACION ENTRE TODOS LOS HERMANOS SEPARADOS NO ES UNA QUIMERA".

CENTRO UNIVERSITARIO SIMON I PATIÑO DE GINEBRA (SUIZA)

Se avisa a todos los postulantes para las becas del Centro Univer-sitario Simón I Patiño de Ginebra, que presentaron su expediente en el plazo normal, que, en vista del gran número de candidatos y a fin de no perjudicar a los estudiantes que residen en el interior, se rea-lizarán este año dos sesiones de exámenes:

EN LA PAZ - LOS DIAS 29 Y 30 DE ENERO A HORAS 9

Exámenes de conocimientos científicos generales EL DIA 31 DE ENERO A HORAS 9 Exámenes de eficiencia mental y carácter.

EN COCHABAMBA
- LOS DIAS 10. Y 2 DE FEBRERO A HORAS 9
- Conocimientos científicos generales Exámenes de conocimientos científicos gen EL DIA 3 DE FEBRERO A HORAS 9 Exámenes de eficiencia mental y carácter.

El reparto de los candidatos en las diferentes sesiones se ha efec-tuado teniendo en cuenta el lugar de residencia y as se comunicó per-sonalmente a los candidatos el lugar donde serán convocados. Todos los postulantes deben presentarse los días y horas indica-

Todos los postulantes deben presentarse los días y horas indica-dos en; En La Paz: UNIVERSIDAD SAN ANDRES (edificio antiguo 20. piso) En 'Cochabamba; COLEGIO LA SALLE (Junín esq. Mayor Rocha) donde les esperará el Delegado permanente del Centro Universitario Simón I Patifo de Ginebra, Señor Remy Montavon, encargado de la organizaçión de los exámenes.

John Dubouchet Director de Estudios

Ginebra Enero de 1968

CLUB COOPERATIVO DE TRAJES ZAMBRANA HERMANOS

Fue favorecido en el SEXTO SORTEO de la serie "B" la acción № 96 perteneciente al Sr. Miguel Elías, próximo sorteo 8 de febrero.

EN FORMACION LA SERIE "C" MAYORES INFORMES: En calle Aya-

Misas

Fistencia Avila, hija; Manuel Avila (ausente), hijo político; María Luis Avila, Mary de Maldonado y Cap. Raúl Maldonado, nietos;

FRANCISCA TERAN MENDEZ

_{neg}or a sus amistades y personas piadosas, asistir a la misa que commenorando el mes de su sentido follecimiento, mandarán oficiar el dio de maiona Jueves 23 en la Parroquia de Nuestra Señora de Ja Renedias (Miraflores), o horas 9:00 a., pa la susistencia comprometerá la gratitud de la fomilia doliente.

Los SS y 00, Alumnos del Curso Avanzado de la Escuela de Ar-grandi José Ballivián" y Camaradas de Armas de la Guarri-

Cop. HUMBERTO MONTERREY CUSICANQUI

Inviten a los familiares, amistades, personas piadosas, especial-ente a los 50.00. Sofs. Clases, músicos, empleados y tropa del "Centro de Instrucción de tropas Especiales", se dignen asistir-sa la presente, a horas de activos esoficiare al dia Mércelos 18, de producto de la composición de la Mercelos de 18, de producto de la composición de la decimiento, Será favor por comprometera la gratitud de la familia Militar. El duelo se des-gide na la puerta del Templo.

Cochobombo, 24 Enero 1968.

fem Foionini B., Dionisio Foionini B., Morío Foionini de Heni-de, Angel Foionini B., Blanco Foionini de Lavadenz, Carmen Fajenini v. de Landfavar y Elvio Foionini B., hijos; Mary Landfvar La Foionini, Dorothy Ryder de Foionini, Lucio Henicke, Jarge T. Lyudeza e Ima Gutiérez de Foionini, Nijos políticos; los hermo-est, sobrinos, nietos y biznietos de la que en vida luc

Sra. CARMEN BANZER v. de FOIANINI

fillecide en Sante Cruz de la Sierra el día 6 de Enero de 1968, priten e sus amistades para que se dignen asistir a la misa que n emorie de la extinte se mandará a oficiar el día de mañana parez 25 de los corrientes a horas 10:30 en la lejesia de Maria Apulladera (en el Prado).

§ asistencia a este acto piadoso comprometerá la gratitud de la cutta della misa.

Auxiliadora (en en riruso). 52 asistencia a este acto piadoso compromete finilia doliente. El duelo se despide en la puerta del templo.

Fallecimiento

fala paz del Señor y confortado con los auxilios de la Santa Re-Igán Católica ha dejado de existir el que en vida fue, joven

ARTURO TORRES TORRES

Steban Torras y Máxima de Torras, padres; Mercedes, José Luis Luia Torras y Máxima de Torras, padres; Mercedes, José Luis Lucia Torras T., hermanos; Teresa Torras Rojas, Fernando Toras R. y Vicente Monroy Torras, sobrinos; los tios, primas y desis familiares, ruegan asistir a la traslaccion de los restos mortos de extinto al Cementerio General el día de hoy miércoles 24 hi presente a horas 4 p.m. (cuatro de la torde). El cortejo fúnebre partirá de la calle Constitución 479 frente Fca. Silgne. Favor que agradecerá la familia doliente. Esto invitación se hace extensiva a los empleados y trabajadome la Fúneta Soligno.

La Paz, 24 de enero de 1968 FUNERARIA LOS ANGELES Telf. Nº 20204

infortado con los auxillos de la Santa Religión Católica, ha deja-de existir el que en vida fue Señor RENE JORDAN y PEREIRA

Fenor RENE JORDAN y PEREIRA

Q.E.P.D.

Grine Leguisamán vdo. de Jordán, esposa; Betty, Miguel, Rafael

(asante), Matilde, Carmen, Sor Marfa Eugenia y Edmundo, hijos;

Altissa Quino, Ricardo Dávila, Elizabeth Rivero y Hugo Amazo,

hiss políticos; Eduardo, Antonio, Elena, Alberto y Elvira, herma
nalia, santes); los hermanos políticos, primos, sobrinas, nietos y

hass familia ruegan a sus amistades, personas piadosas, se dig
ma coacurrir a la traslación de los restes mortales del extino de

lamiterio General el día de hoy miércoles 24 del pre. o horas 16.

Si cortejo fúnebre partirá de la calle Bolítan Nº 1044, finol.

Fever que comprometerá la gratitud de la familla dollente.

Servicios Allaga Figueroa 773 Tel. 25676

ociales

REUNIONES

El Director Ejecutivo de la Co-misión Boliviana de Energía Nu-clear ofrece hoy una recepción en lonor del doctor Robert H. Goe-ckermann, representante de la Co-misión de Energía Alómica de los Estados Unidos de América

El Presidente de la Sociedad de Ingenieros de Bolivia y el Direc-tor del Centro de Investigaciones de Materiales y Normalización o-frecen mañana una recepción en honor de la señora ingeniero Bea-triz Ghirelli de Claburri, Presi-dente del Consejo Panamericano de Normalización en la sede del Con-sejo Nacional de Ingeniería.

El señor Jaime Tejada y su esposa la señora Amalia Romero in-vitaron ayer una cena agasajando a los novios María Beny Alborta Rivero y Larry Pipper.

La señora Aída Chinchilla de Quiroga reúne el viernes a un gru-po de amigas en un té-canasta.

La señora Olga M. de Patiño invita un té agasajando a la se-ñora Celina Aramayo Moreno.

El señor Carlos Iturralde reunió un grupo de amigos en una se-

La señora Martha Uriona invitó en días pasados un almuerzo des-pidiendo a la señora Greta Johan-son de Elsner.

El señor Celso Rudiez reúne sábado a un grupo de amigos n un cocktail.

Los miembros del Club "Fami-" preparan una fiesta celebran-o un aniversario del Club.

BODAS DE PLATA

Los esposos Guillermo Gonzá-lez Contreras y su esposa la seño-ra Afda Rada Medinacelli cele-braron ayer sus Bodas de Plata matrimoniales; con este motivo of recieron un cocktail a sus rela-ciones sociales,

Se ha formalizado el compromi-matrimonial de la señorita

Vivian E. Guarachi Rivera con el señor Luis Roca Rivero, vincula-dos a familias de La Paz y Santa Cruz.

MATRIMONIO

Hoy en la Iglesia de los Carme-litas se bendecirá la boda de la señorita María Beny Alborta Ri-repro con el señor Larry Pipper. Pasada la ceremonia, los padres de la novia ofrecerán una recepción social.

NACIMIENTOS

Ayer, en la Clínica Santa Isa-bel ha nacido la hija de los espo-sos Mario Hinojosa y Rosario Flo-res.

El hogar de los esposos Gusta-vo Laredo Arze y Teresa Suárez Boheme ha sido alegrado con el nacimiento de su primogénito. La madre y el niño reciben atención en la Clínica Santa Isabel.

En la Clínica Ferroviaria ha nacido la hija de los esposos Al-fredo Cerruto Cossio y Cinda Ca-ballero.

INFANTILES

Hoy festeja su cumpleaños Ceci-lia Arenas Frías, Sus amiguitos estarán a felicitaria,

Rodrigo Sarmiento Lorente ce-lebra hoy su primer cumpleaños.

Alejandro Parra Ballivían invi-ta hoy a sus amiguitos a tomar el té celebrando su cumpleaños.

Mary Tania Véliz Tapia celebró domingo su cumpleaños, Invitó sus amiguitos a tomar el té.

Leonardo Espinoza Miranda fes-tejó ayer su cumpleaños, Sus ami-guitos estuvieron a felicitarla,

ENFERMOS

Mejorada de salud la señora Chepa Salamanca de Mettewie,

Recibe atención médica en la Clínica Santa Isabel el doctor Jai-me Tapia,



cimientos sociales de nuestro cimientos sociales de nuestro medio. Arriba, el Agregado de Información Laboral de la Embajada de los Estados Unidos, John Care, en la recepción aue ofreció a los dirigentes sindicales de esta ciudad. A la derecha: El Embajador de Alemania Federal, doctor Karl-Alexander Hampe en un brindis con el se-Federal, doctor Karr-Alexanuer Hampe en un brindis con el se-ñor Federico Nielsen Reyes durante el almuerzo en la embajo-da de ese país con motivo de la condecoración al señor Nielsen Reyes.





Esposas de Jefes y Oficiales de la Fuerza Naval Boliviona

La EMPRESA MINERA UNIFICADA S.A., Sucs. de Ricardo Cruz, - E.M.U.S.A. tiene el sentimiento de participar a todos sus clientes y amigos que ha dejado de existir en la ciudad de Cochabamba el

Sr. ALEJANDRO CRUZ VILLEGAS

eficiente y antigüo colaborador de la Empresa. El sepelio de sus restos seefectuará en La Paz el día y hora que oportunamente se hará conocer.

La Paz. 23 de enero de 1968.

PROFESOR DE INGLES

Se necesita para Cursos Intermedios y Avanzados. Dirigirse a

Casilla 1061-La Paz.

EMPRESA NACIONAL DE

TELECOMUNICACIONES

SEGUNDA

CONVOCATORIA Nº 3

Habiendo la Honorable Junta de Almonedas declarado desierta primera convocatoria en su sesión de fecha 27 de Diciembre d 1967 la Empresa Nacional de Telecomunicaciones convoca a pr puestas por segunda vez para la compra de Terrenos, conforme las siguientes bases:

MU NICIPALIDAD DE LA PAZ Aviso urgente al público

Se pone en conocimiento del público en general, que los terrenos que rodean los filtros de agua de la región de Caiconi (Urbanización La Merced), propios de la señora Dora Tamayo de Guillén y que a la fecha están siendo ofrecidos en venta por intermedio de la Agencia Comercial --"La Paz TOURS", situada en la calle Mercado Nº 1326, se encuentran-sujetos a proceso de expropiación por parte de la H. Alcaldía Municipal con destino a la construcción de una franja de seguridad. Consiguientemente, las personas que hayan adquirido lotes en el indicado lugar deberán soportar las contingencias del citado proceso.

La Paz, 22 de enero de 1968 DIRECCION DE RELACIONES PUBLICAS

AGENDA FEMENINA

SECCION FEMENINA DE LOS "AMIGOS DE LA CIUDAD"

Mañana, a horas 10, en el local de la institución se reunirán las componentes de la Sección Feme-nina de los "Amigos de la Ciu-dad" con el objeto de renovar la Mesa Directiva.

ASOCIACION DE ORIENTACION A LA JUVENTUD FEMENINA

El domingo se llevará a cabo la bendición de la sede en Villa Dolores propia de la Asociación C. de Orientación a la Juventud Fe-menina. El acto tendrá lugar en la Plaza de la Parroquia de El Alto de La Paz, No. 45.

Hoy, en la Embajada de Francia se reunirán las componentes de la Asociación de Damas Diplomáti-cas y Extranjeras en un téco motivo de agasajar a la señora

Maren Guimet por su próximo via-je agradeciéndole por su valiosa colaboración en las obras sociales de la institución durante su estadía en La Paz.

ALIANZA DE ORIENTACION CIUDADANA

dadana está realizando un cursillo interno sobre Desarrollo de la Comunidad, Liderato y Organización de Instituciones. El objeto de este cursillo es el de profundizar conocimientos sobre estos temas.

El Centro de Damas de Cala-coto y La Florida efectúa mañana su primera reunión del año en casa de la señora Alicia Bernai de Zalles. En esta oportunidad se programará el trabajo social para el próximo perfodo.

Cara y Cuello Adquieren Juventud y Lozania

Qué gusto da saber que "2do. DEBUT" con nace que cara y cuello adquieran nuevamente un adquieran nuevamento aspecto fresco, lozano y juvenil! CEF 600 es un intrediente activo de "2do. DEBUT", que penetra a través de las capas de la capas

las sigulentes bases:

1. PLANTA DE RECEPCION SANTA CRUZ.- Aproximadament sobre el Em. 9 de la carretera Cochabamba.- Santa Cruz y a un distancia (perpendicular) de dicha carretera de 500 a 1000 m. Su perficie no menor a 6 hectáreas. El terreno podrá no ser apto por agricultura pero deberá ser plano y en zona no inundadiza 2.- PLANTA DE RECEPCION LA PAZ.- Terreno de 10 a 15 hectáreas que no sea de cultivo (en lo posible), superficie plano y unos 1000 m. al ceste de la carretera a Viacha. Deberá haber líne de vista fibris incia El Alto de Achachicala.

3.- Los proponentes deberán presentar la siguiente documentación: Un plano o croquis del terreno debidamente autenticado legalizado por las autoridades municipales y/o locales o departementales.

Testimonio de la escritura de propiedad.
Certificado Alodial del día.

4.- Todas las propuestas deberán estar acompañadas por una Be

Certificato Alodial del día.

1. Todas las propuestas deberán estar acompañadas por um Breban de Garmiti de seriedad de la propuesta, extendida por um lança la orden de la Empresa Nacional de Telecomunicaciones, por l suma de 80. 500... y papel sellado de 80. 1.

5.- El precio deberá ser cotizado en pesos bolivianos por metricuadrado y por el total.

6.- Las propuestas deberán presentarse en sobre cerrado en la Secretaria de ENTEL, situada en la Av. 20 de Octubre esquina Fernando Guachalla edificio CONAVI. planta baja, casilla de Corre

EMPRESA NACIONAL DE TELECOMUNICACIONES

La Paz. Enero de 1968

PARA ENTREGA INMEDIATA!...

CERRADORA DE SACOS FISCHBEIN Nueva alta calidad en

MODELO D PORTATIL

INUEVA FACILIDAD DE OPERACIONI La nueva Cerradora de Sacos Fischbein Modela D puede ser usada eficientemente necessarios completamente inexpertos.

SUMAMENTE CONFIABLE incluso en las más adversos con-diciones de opéración. Facil de mantener y de atender. Cierro todo tipo de sacos de tela y de papel con asombrosa facilidad.

Para detalles 6
Navenido Comocho 1324, Casillo 4820, Teléfonos 25701 - 26456
LA PAZ - BOLIVIA



Indispensable para la industria minera, molinera, azucarera, cafetalera, estuquera, etc., etc.

servicio y confiabilidad

mayor versatilidad

¡Mayor capacida

AVISOS **ECONOMICOS**

Libros y Revistas

10 ESCOLAR 1968 ADQUIERA **EL SURTIDO** MPLETO PARA SUS HIJOS

GISBERT Y CIA S.A. 2 Años al Servicio de la Enseñanza Comercio 1270-1280 Tel. 8484 - Casilla 195 La Paz

Coquito-PIDA A SUS

Mucbles

OMERCIAL LOAYZA

za Murillo 519, Teléfono 26. Compro muebles to-clase dormitorios, livings, sedores, piezas sueltas. Pa-al contado. Recibo comi-is. OMERCIAL LOAYZA

za Murillo 519. Teléfono 26 - Vendo jueguito dormito ocho piezas, Precio conve

MUERI ES

nedores, dormitorios, li-gs, roperos, flamantes, faci-des. Almirante Grau 1306, uina.

SE VENDE

ero 3 cuerpos, máquina de r, semi-industrial, tocador, inilla a kerosene 2 horni-, catres, mesa y otros ense-de casa. Chacaltaya 348,

Casas

DMERCIAL LOAYZA

za Murillo 519. Teléfono 26. Vendo casa consta dos artamentos con todas la de-dencias \$b. 120,000 comien-Villa Victoria,

OMERCIAL LOAYZA

ca Murillo 519. Teléfono 26. Vendo almacén de a-rotes por sólo 10.000 al-er \$b, 400 Av, 20 de Octu-comienzos.

OMERCIAL LOAYZA

za Murillo 519. Teléfor 26. Vendo casa de tres de tamentos, con sus depen cias \$b. 180,000 calle Capi-Echeverria.

OMERCIAL LOAYZA

za Murillo 519. Teléfono 26. Alquiler, ofrezco cons-temente casas, departamen-habitaciones, tiendas en tintas zonas,

OMERCIAL LOAYZA

ca Murillo 519. Teléfono 26.- Compro casas, terre-en todas las zonas. Antes vender o comprar consulte stras oficinas.

MERCIAL' LOAYZA

dos dormitorios, living edor, cocina, baño, fina caltaya \$b. 400 mensuales

OMERCIAL LOAYZA omercial 2019. Teléfono 26. Alquiler urgente nece-casas, departamentos, ha-ciones, tiendas, oficinas, ga-s en cualquier zona, Antes lar su casa consulte nues-oficinas, Damos alquile-adelantados.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519, Teléfono 25026,- Anticréticos necesito urgente casas, departamentos, habitaciones, tiendas, cualquier zona, Doy cantidad precisada por el propietario.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 518. Teléfono 25026.- Anticrético ofrezco ca-sa junta tres dormitorios, li-ving, comedor, hall, cocina, cuarto de baño, dependencias para servidumbre % 5.0.000 a media cuadra de Av. Perú.

VENDO CASA

Antigua como lote cerca Min-educación. Referencias: Telé-fono 25009, Mercado 1344,

SEOFRECE

En casa de familia, 2 piezas amobiadas para matrimonio sin niños, pensión completa, baño, teléfono, etc. Referencias: Te-léfono 12543, primero Febrero.

Departamento, tres dormito-rios sobre 716 m2. Ingavi 958, teléfono 20364



Plaza Murillo 519. Teléfono 26026. Anticrético, ofrezco de-partamento un dormitorio, li-ving, comedor, cocina, baño piezas machinembradas inde-pendientes \$b. 20,000. Ganga a media cuadra de Av. John F. Kennedy.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026,- Anticrético, of rezco am-plia habitación amobiada \$b.-10 000 Hermanos Ballivián San

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026.- Anticrético lindo de-partamento céntrico dos dor-mitorios, living, hall, dos co-medores, cocina, baño, patio amplio lavandería, dependen-cias para servidumbre comple-tamente independiente \$b. --60.000.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519 Teléfono 25026.- Alquiler ofrezco habi-taciones amobladas en distintas zonas Antes de tomar consúl-tenos.

DOY ANTICRETICO

Tienda trastienda Entre Ríos 194.

SE ALQUILA

Pequeño departamento, barrio residencial. Capitán Castrillo 426.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Anticrético, ofrezco de-partamento amplio un dormitorio, living, comedor, cocina, baño \$b. 35,000. Plaza Antofa-gasta.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Anticrético ofrezco de-partamento amplio de tres dor-mitorios, living, comedor, co-cina, baño, cuarto de sirvien-tas, demás dependencias 85.-60.000 Jorge Sáenz Miraflo-res.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026.- Anticrético, departa-mento consta tres dormitorios, dependencias amplias \$b. 60.000 calle Víctor Eduardo. Miraflo-



DANIEL ELTRAVIESO

-Y, como estoy enfermo, no será mejor que tome CALIENTE el refresco de soda?

Cruro

ORQUESTA ELECTRONICA
"TREBOL'S MELODY" Música
Nacional e internacional de la
guardia vieja y nueva ola, Referencias: Prof. Celestino Umbo-

ni Bellot. Calle La Paz 208, teléfono 50812, ORURO.

COMERCIAL LOAYZA Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Alquiler, ofrezco dos habitaciones independientes. \$b. 200 mensual final Chacaltaya.

COMERCIAL LOAY7A

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Anticrético ofrezco constantemente casas, depar-tamentos, habitaciones, tiendas distintas zonas, antes de tomar o dar su casa consulte nuestras ofticinas.

VENDO CASA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Alquiler necesito una o dos habitaciones con cocina. Doy alquileres adelantados.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Alquiler, ofrezco lindo departamento dos dormitorios, dependencias amplias \$US, 150 Sopocachi bajo. Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Anticrético, ofrezco am-plia habitación de 7 x 7 con enfarolado \$b. 13.000 Calle Yun-

COMERCIAL LOAYZA COMERCIAL LOAYZA Plaza Murillo 519, Teléfono 25026 - TELEFONO comprour-gente línea Calacoto

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519, Teléfono 25026.- TELEFONO vendo co-mercial, particular, instalación rápida.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfon 25026. Compro aparatos de te léfono. Pago al contado.

COMERCIA LOAYZA

Plaza Murillo 519.- Teléfono 25026. TELEFONO compro co-mercial, particular. Pago al contado.



SE TRABAJAN

Letreros en aluminio alto re lieve. Referencias; Teléfono lieve. 28365



EN VENTA

Camión "STUDEBAKER" mo-delo 1955, capacidad, 4 tonela-das, motor standard, en perfec-to estado de funcionamiento. Re-ferencias: Comercio 870, telé-fono 29587.

VENDO JEEP

"NISSAN", modelo 1965. Refe-rencias: Teléfono 23091.

"SIMCA"

1967, vendo. Teléfono 22662

VENDO TAXI "CHEVROLET" 58, Teléfor 21010.



COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026.- Dinero necesito sobre primera hipoteca, prendas, jo-yas, cualquier cantidad, ofrezco garantía reserva absoluta. Con-sulte nuestras oficinas sin com-

"HE CUMPLIDO LO QUE...

S SABIDU

QUE UNA BOMBA ATOMICA
HACE DE FULMINANTE PARA
LA DE HIDROGENO.

LA DE HIDROGENO. LAS BOMBAS ATOMICAS DE 1945, QUE ARRASARON HIROSHIMA Y NAGASAKI,

DE 1945, QUE ARRAGARI,
A HIROSHIMA Y NAGASAKI,
EQUIVALENTES CADA UNA A
ZO.000 TONELADAS DE TNT.
NI SIQUIERA SERVIRIAN PARA
DISPARAR UNA BOMBA H,
POR SER MUY DEBILES.

CASI LA MITAD
DE LA GENTE TIENE
DIFICULTAD EN DORMIR

(Viene de la página 8)
bres como dirigentes. Sólo los buenos dirigentes llevarán adelante
la revolución, sólo los buenos dirigentes levantarán escuelas con el
estherzo económico y el trabajo
de ustedes mismos, La educación
hará que ustedes cuiden su salud,
que progresen las comunidades
rurales, Las casas de los campesinos ya no estarán separadas, ya
no habrá una casa en un cerro y
otra casa en otro cerro, porque
así no llega el progreso, en esa
forma no se pueden hacer trabajos
de agua potable, de corriente eléctrica. Nuestros campesinos tienen
que vivir en comunidades, tienen
que formar su sociedad cerca de

VENDO HELADERA

"INDUSTRIAL", nueva Av. Montes No 105, final, teléfo no 27111.

MONEDAS ANTIGUAS

De oro y plata compro, pago bue-nos precios. Libreria y Papelería "MAR". Juan de la Riva Nº 1420, teléfono 27432.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murilio 519. Teléfono 25026.- Dinero, ofrezco présta-mos sobre hipoteca, prendas. Trámite al día.



COMERCIAL LOAYZA

Piaza Murillo 519. Teléfono 25026. Compro cocinas, refri-geradores, Pago al contado. COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Compro máquinas de coser, escribir cualquier mar-ca. Pago al contado.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519, Teléfono 25025. Compro radios, radio las, transistores, corriente. Pago al contado

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026.- Vendo toda marca de radiolas en mueble, Precios de ocasión.

COMPRAMOS ESTAMPILLAS

Bolivianas, nuevas y usadas. También extranjeras. Loayza 149, oficina 7.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026.- Vendo máquinas de es-cribir portátiles y de mesa. Precios convenientes.

VENDO MOLINO

De café, sin motor. Referen-cias: Villa Copacabana, Calle Venecia 140.

. EN VENTA

Proyector de 35 m.m.M. Hol-mes. Referencias: Chuquisaca 350, Sr. Alarcón, de 6 para adelante.

COMERCIAL LOAYZA

Plaza Murillo 519. Teléfono 25026. Vendo linda cocinita dos hornillas por solo 750 y o-tra marca G y G, eléctrica de cuatro hornillas.



los caminos, en los lugares más aptos para el progreso. Se tiene que luchar por conseguir buenos servicios públicos, canchas depor-tivas, lugares de recreo sano. Esa es la revolución para nosotros.

OBRAS Y NO PALABRAS

Nuestra revolución no es de pa-labras, es de obras, Dentro de nuestra minería, estamos efec-tuando un trabajo intenso, esta-mos luchando por la instalación de los hornos de fundición. Con los hornos de fundición, ustedes tienen que saberlo, conseguiremos mejores precios por nuestras ri-quezas. Tendremos mayores ga-nancias por que venderemos me-tal y ya no tierra ensanullidad.

quezas. Tendremos mayores ganancias por que venderemos metal y ya no tierra ensaguillada, mineral por el que nos pagan precios mínimos y caprichosos, Por nuestras barras de metal tendremos más dinero y nuestros mineros recibirán la paga justa que les corresponde por su sacrificio. Al mismo tiempo, estamos en la gran tarea de abrir caminos, de salvar por medio de ellos nuestra accidentada geografía. Alfi, detrás de esos cerros, existen inmensos territorios donde el hombre está logrando un progreso gigantesco. Nosotros tenemos que integrarnos con ellos porque en esta parte de muestro territorio, los terrenos ya son pequeños. Tenemos que expandirnos por toda Bolivia, trabajando por nuestra propia felicidad.

En el campo del petroleo, esta-mos a punto de ingresar a la ela-boración de fertilizantes, vamos a industrializar el gas, vamos a te-ner explosivos. Esto significa que, día a día nuestra revolución se a-cranda

día a día miestra revolución se a-granda.

Sepan pues, hermanos campesi-nos, que la revolución es un verda-dero sacrificio y un gigantescoes-nerzo. Sepan también que hacemos este sacrificio y este estherzo por muestros hijos, por que nosotros somos pasajeros. Mañana o pasa-do, nosotros podemos morir; ma-ñana o pasado yano estaremos, pe-ro, estarán nuestras obras para la mejor vida de nuestros hijos.

Todas estas reflexiones tienen Todas estas reflexiones tienen que llevarias en el corazón. Esa es nuestra revolución. Ya no queremos que nos ultrajen, porque nosotros no ultrajamos a nacie. Nosotros, porque somos un pueblo con una revolución, debemos estar unidos por el trabajo y por el amor. La revolución no es un cómulo de milagros, porque no hay milagros. La revolución es el producto del patriotismo, de las buenas intenciones, de las buenas ideas, del trabajo y del sacrificio.

del trabajo y del sacrificio.

"USTEDES NO ESTAN SOLOS"

Quiero que sepan también que yo me sacrifico por ustedes, que me sacrifico por ustedes soluciones en todos los sectores. Ayer nomás estuve en Uyuni, con los hermanos ferroviarios. No quiero que crean que porque ustedes se encuentran en lugares alejados, en lugares distantes, están solos. Ustedes tienen en el Palacio de Gobierno a un compañero que vela por sus hermanos, que lleva a sus campesinos en el corazón; que sufre y que se alegra con ustedes. Yo los quiero con todo mi corazón y yo daría mi vida por ustedes.

Nosotros. los verdaderos ravo.

Nosotros, los verdaderos revolucionarios, queremos a los hombres y a los pueblos, como queremos a los verdaderos revolucionarios y al pueblo de Cuba. Pero, no queremos a los tiransos na las tiranfas. La revolución no se hace matando o encarcelando hombres. La revolución se hace con libertad, con justicia y con soberanfa. Nosotros no pedimos limosnas, pedimos cooperación. Nosotros no recibimos como la imperialismos.

Estas son mis últimas palabras. Ustedes y ame conocen, Me apena, mucho cuando existe confusión, pelas y matanza dentro del campeas y matanza dentro del campeas en estos lugares porque aquí tienen al compañero José Pedro, hombre de gran experiencia servirá para encontrar el progreso y la unidad entre los compañeros campesinos. Eso es lo que yo pidoa los dirigentea. En otras praes desgraciadamente, esto

QUE SUCEDE CON LA ESCUELA DE

(Viene de la página 3)

"NO DEBO QUEDARME A-RRINCONADO"

RRINCONADO"

No deseo que haya confusión alguna en este lugar. Si es que hubiera algo parecido, yo enviaré la orden de escuchar mis consejos porque no quiero que se hagan sorprender por nadie.

Van a haber momentos difíciles. Existen algunos que creen que va a llegar un momento en que, igual que a Vilharroel, querrán eliminarme los rosqueros y comunistas. La experiencia me ha enseñado a actuar ya no como el mártir Vilharroel. Ya se que no debo quedarme arrinconado. Cuando algo grave esté por ocurrir, yo los llamaré a ustedes para que ingresen en las ciudades para defender muestra revolución. Ustedes deben estar atentos a la llegada de ese momento.

Also más, aquí he visto la unión.

estar atentos a la llegada de ese momento.

Algo más, aquí he visto la unión de la gente del pueblo con los campesinos. Esto me alegra mucho, Mi corazón florece de felicidad de ver también a los hermanos mineros. A ellos les quieron hacer creer de que el general Barrientos está en contra de los mineros. Quieren hacerles creer, al igual que en el tiempo de Villarcol, que soy contrario a las justas demanda de los mineros, pero no saben o no dicen que estamos combatiendo contra todos los factores negativos, que estamos buscando remedio a la desocupación. En este momento, están siendo reabiertas las dos mil minas que fueron cerradas en los tiempos de la anarquía, cuando todos los empresarios se fueron a otros empresarios se dueron catalogía.

Hemos conseguido un de tres millones de dol ayudar a la mineria pri esa manera, se abran m tes de trabajo para mesi

Yo creo que no se de cariño a los trabiga-ciéndoles solamente ofitos. Los ofrecimentos i nos cuando ellos van on plimiento de la promest-toy cumpliendo lo que de noviembre: llevar se revolución. Es cierto que un represence ne al associero

ALTO ESPIONAJE y 3 VINIERON A MATAR

RION BRANCO N WALDEN

MPENETIRABLE

ONE EYED JACKS CINEMASCOPE

DESBORDE DE EMOCION EN 2 PELICULASI

Tanda y Noche: Sensacional II

"ESMERALDA

RICHARD BURTON

CLAIRE BLOOM

ESPIONAJE

OSKAR WERNER

Tel. 23477

PRESENCIA

Matinée y Noche VICIO Y VIRTUD y LA MANSION DE LOS ESPEC-TROS Platea 2.- Galería 1.50.

Matinée, Tanda y Noche ASALTO AL QUEEN MARY Matinée 3.10 y 3.60. Tanda y Noche 3.80 y 4.30.

Matinée, Tanda y Noche OPERA-CION SALCHICHA Actualidades francesas No. 1/68, Matinée 5,10 y 5,60, Tanda y Noche 5,80 y 6,30.

Tel. 10252

PRINCESA

Matinée NAMU LA BALLENA A-SESINA y EL ANGEL VESTIA DE ROJO Tanda y noche NAMU LA BALLENA ASESINA y HOTEL A-LOJAMIENTO Matinée 1,60 y 2,60. Tanda y Noche 1,60 y 2,70.

SCALA

Tel 23535

Tel. 23842

Matinée, Tanda y noche EL HOM-BRE QUE MATO A BILLY THE KID Noticioso Español NO-DO Ma-tinée 4,10 y 4,60, Tanda y Noche 4,80 y 5,30.

LA PAZ

Matinée, Tanda y Noche UNA PLA-YA CON MOSTAZA Noticioso El mundo al Instante Matinée 3.10 Tanda y Noche 3.80.

Matinée, Tanda y Noche 20.000 LEGUAS DE VIAJE SUBMARINO Matinée 3.20 y 2.60. Tanda y No-che 3.80 y 3.20.

Tel. 25575 MURILLO

¡Hoy! Gran estreno simultáneo ¡Hoy!

CINE "BOLIVAR" - CINE "AVENIDA"

Los más

populares

conjuntos

musicales

Vea todos los bailes y ritmos de moda le harán bailar en su propia butaca, cuando vea Ud, esta linda pelfcu-la divertida y alegre, en tecnicolor que distribuye a to-do el país CINES UNIDOS LIMITADA.

Matinée ALTO ESPIONAJE y PA-RA ATRAPAR UN ESPIA Tanda y Noche EL ROSTRO IMPENETRA-BLE y ALTO ESPIONAJE MAI-née 2,20 Tanda y Noche 2,70. Matinée y Noche TALLA DE VA-LIENTES y TRES EN UN SOFA Tanda TALLA DE VALIENTES Luneta 2,50, Gajería 1,50. Tel. 23803 ILLIMANI

Matinée, Tanda y Noche UNA LEO-NA DE DOS MUNDOS Matinée 3.-SA DE LA TROYA Y CAÑA BRAVA. y 3.50. Tanda y Noche 3.50 y 4.-Matinée 1.10 Tanda y Noche 1.60.

Tel. 29821 EBRO

Tel. 25144

Tel. 12660

Tel. 12755

CHRIS NOEL

SUPREMES

***FOUR SEASONS

BROTHERS

*** HONDELLS

CORRARON EL 29 PREMIQ NAVIDENO

DE LOTERIA NI.
Lotería Nacional informó que
por intermedio del Banco Nacional de Bolivia fue cobrado en sus
oficinas el segundo premio de Lotería correspondiente a su sorteo
extraordinario de la Navidad últi-

pesos fue cobrado en Potosf por Jaime Yutronic, Jorge Aquino y Severino Avilés; el tercer premio de 50,000 fue cobrado por inter-medio del Banco Mercantil y el cuarto de 25,000 fue cobrado-por Leopoldo Bedregal, Marfa An-tonieta Linares de San Martín y Marcelino Arancibia.

Desde las 14 horas funciones con-tinuadas DOS CABALLEROS DE ESPADA y SANTO Vs. LA INVA-SION DE LOS MARCIANOS.

Tel. 21320 TRIANON

Matinêe, Tanda y Noche COMAN- Matinée, Tanda y Noche AL RIT-

DANTE FURIA y EL INDOMABLE
Matinée 2.10 y 1.60, Tanda y Noche 2.60 y 1.60.

MO DEL SURF Matinée 2.60 y 2.10
Tanda y Noche 3.20 y 2.20.

Matinée, Tanda y Noche AL RIT-MO DEL SURF Matinée 2.60 y 2.10 Tanda y Noche 3.20 y 2.20 Matinée, Tanda y Noche EL PA-REDON y EL DOLAR SANGRIEN-TO Matinée 2.60. Tanda y Noche COLON

VARIEDADES Tel. 24071

Matinée TARZAN AL RESCATE y BESTIA INFERNAL Tanda y No-che LAS DIABOLICAS y BESTIA INFERNAL, Matinée 2.60 y 1.60. Tanda y Noche 2.70. y 1.60.

BOLIVAR

Matinée, Tanda y Noche ELCHAN-TAJE ES MI OFICIO Matinée 3.10 Tanda y Noche 3.20. Tel. 26867

Matinée, Tanda y Noche LA TI-GRESA DEL OESTE y ZARAK Platea 2. Galería 1.50.

¿Qué es lo que hace irresistible a los hombres y enloquece a las mujeres? El KNACK, Vea como lograrlo y diviértase con la mejor comedia de los últimos

Tel. 25409

Matinee, Tanda y Noche AMOR A RITMO DE GOGO y JUAN COLO-RADO Platea 3.- Galería 2.-



EN FUNCIONES DE TANDA Y NOCHE



Martin & Delon

BXAS oe mis MORES

Aquí los papeles están cambiados y es Rosemary Forsyth la que parece dispuesta a arranearle la cabellera a la doncella piel reje representada por Tina Marquand, Ambas se disputa para la arrecione de Alain Delton en esta escena de la chianeante comodis. Iniciones

ando se tira una dama al agua lo menos que se puede hacer itarse el sombrero, y eso precisamente hace Dean Martin ar semary Forsyth en esta escena de la bilarante comedia Univer-

"Cine Teatro Monje Campero



PROHIBIDA PARA MENORES, SOLO 21 AÑOS Y NO RECOMENDABLE PARA SEÑORITAS "SANDRA



.. MARIE BELL

FRANCO CRISTALDI LUCHINO VISCONTI UN FILM VIDES

oximo estreno Cine Tesla

León de Oro Festival de Venecia S

PRIMER IMPACTO 1968



NOTABLES AVISOS

Acciones

Cervecería, compro. Teléfono 27170.

Ocasión^{*}

Automóvil "VAUXAL" mode

Vendo terreno

En Sopocachi, Revilla 291.

Skoda

Vagoneta vendo 1.700.-dólares. Ref.: de hs. 18 en adelante Telf.: 29102 señor Emilio.

Machihembrado

Y zócalos, mara prime-ra clase P2, \$b. 2.60, alambre tejido \$b. 80. Barraca "POTOSI" Chu-quisaca 412.

Vendo

Dormitorio, niños, coci-na "GENERAL ELECTRIC" Sánchez Lima 2326, altos.

Compro

Marcos, libros, mone-das MACUQUINAS. Inda-buro 1037, 12-16.

Se Arreglan

Radios a domicilio. Refe encias: Teléfono 20332.

Camioneta

Doble cabina, doble trac-tion 1965, vendo. Verla: Av. anta Cruz 1314, Sr. Ortiz.

Granjeros

Compro huevos de prime-ra, cualquier cantidad. Lla-nar teléfono 12399.

Necesito Señorita

Para labores de casa. Do-minicana 585, esquina Villa-lobos, Miraflores.

En Venta

Vagoneta marca "OPEL REKORD", modelo 1967, de cuatro puertas, en perfectas condiciones, Llamar al telé-fono No. 22110, Embajada del Brasil, oficinas del Can.

Vagoneta 62

"CHEVROLET" alta cale-facción, perfecto estado, vendo o permuto por auto menor precio. Referencias: Teléfono 23757.

Reparamos Radios

A domicalio. Teléfono 12649.

Presto

Dólares 10,000, 5,000 COMERCIAL VELOCI-DAD, Mercado 996, ter-cer piso.

Remington

15 pulgadas, nueva, ven-do ocasión. Comercio 994, oficina 6.

Lubricantes

Ofrecemos aceites y gra-sas "VEEDOL", precios de Y.P.F.B. importado-ra "POTOSI" Chuquisa-ca 412, teléfono 27882

Hermoso terreno

Avenida 6 de Agosto, planos aprobados. Telé-fono 12781.

En la zona de "El Tejar" la comunidad

construyó un estanque para agua potable



parcial del estanque para agua patable que construyeron los vecinos de El Tejar y que esta al servicio público el pasado domingo con asistencia de autoridades del Ministerio bojo y de la M. Alcaldía Municipal de La Paz.

Durante un año y cuatro meses 16 jefes de familia avecindados en parte alta de la zona. El Te-ria, aproveciando los días feria-os, sábados y domingos constru-eron un estanque para agua pota-le para atender las premiosas ne-esidades de ese populoso barrio e la ciudad.

le para atendre la spremiosas neresidades de ese populoso barrio
de la ciudad.

Esa obra fue entregada al servicio público el pasado domingo y
constituyó todo un acontecimiento
para los pobladores que a lo largo
de las calles de acceso levantaron
arcos de aguayos multicolores y
sibetos de plata por donde pasó la
Comitiva presidida por el Oficial
Mayor de la Comuna de La Paz,
Dr. José Lóper Córdova, el Director General de Acción Comunal,
Arq. Guillermo Sanjinés Rojas, la
Srta. Nelvy Tapia Jefe del Departamento de Desarrollo de la Comunidad del Ministerio de Trabajo y
otras autoridades.

La construcción de ese estanque
de agua fue posible gracias a la
decidida cooperación de la Dirección General de Acción Comunal
que plamificó la obra y prestó asesoramiento técnico, luego de la
Embajada de los Estados Unidos
de Norteamérica que coopero con
la suma de 22.230 pesos bolivianos
para la adquisición de cañería y tutos de cemento y sobre todo a la
cum de 22.230 pesos bolivianos
para la adquisición de cañería y tutos de cemento y sobre todo a la
proporcionar los materiales necesarios como cemento, piedra, arehor migo armado y mano de obra organizada en brigadas de trabajo voluntario. izada en brigadas de tra-

nados a similicato de cons-se en sucestivas reuniones tirección de trabajadoras del Ministerio de Seguri-tal decidieron emprender jecución de esa importan-

n homenaje El estanque de agua de 12 metros largo y 3 de altura contiene más

de 216,000 litros de agua potable captados de una vertiente y en su construcción se han empleado 26,137 horas-hombre.

construccion se nan empiesato 26.137 horas-hombre.

La captación de aguas a razón de 40 litros por segundo constituye sufficiente caudal para abastecer las necesidades de una población de 2.000 personas. Fueron impulsoras de esta obra los dirigentes Pascual Martiño, Esteban Ventura, Víctor Apaza, Santiago Tórres y Calixto Condori.

Debido al éxito alcanzado en la promoción y ejecución de esta obra los vecinos de la zona El Tejar decidieron emprender otras de desarrollo de la comunidad urbana construyendo un mingitorio y la red de alcantarillado, para lo que requerirán de la cooperación de las instituciones públicas y privadas.

ACCION COMUNAL ENDIFEREN-TES ZONAS DE LA CIUDAD

organización de la Primera Exposición de plantas que estuvo acargo del Departamento de Forestación de Acción Comunal, de la Dirección de Jardín Botánico y de la Dirección de Parques de la H. Alcaldía Municipal, personeros de la Dirección General de Acción Comunal han planificado las tareas a desarrollarse durante la presente gestión en el campo del desarrollo de la comunidad urbana.

El pasado domingo Acción Comunal trabajó en las zonas de San Isidro, Villa IV Centenario, Munaypata (calle 25 de julio), Callampaya, Villa Mariscal Santa Cruz, Villa Sagrado Corazón de Jestís y Sopocachi (cancha de Fútbol). Las acciones de trabajo se realizan en diferentes campos de la construcción y los vecinos de los barrios populosos se organizan en brigadas de trabajo voluntario, bajo la dirección técnica de promotores del desarrollo de Acción Comunal y de los líderes de la propia comunidad.

LAS ESTACIONES EXPERIMENTALES...

(Viene de la página 3)
tación Experimental La Tamborada, produjo más de 1,000 qq. de
semilla de trigo Coposu con la
intención de inducir al Supremo
Gobierno a ejecutar el plan de autoabastecimiento de este cereal.
Sin embargo, por paradógico que
parezca, toda esta apreciable cantidad de semilla fue lievaba a los
molinos de Cochabamba para convertirla en harina, precisamente
por falta de interés de los organismos llamados a utilizar esta
semilla.

Como consecuencia de la falta
de interés por el problema triquero, el Ministro de Economía

semilla.
Como consecuencia de la falta
de interés por el problema triguero, el Ministro de Economía
de entonces, Sr. Alfonso Gumucio
Reyes, se interesó por la activdad realizada en La Tamborada
y encargó al Ing. Max Cabrera,
especialista en la materia, estudiar
las zonas potencialmente trigueras
del país. Dentro de este plan, se
estudió el Departamento de Santa
Cruz, probando la siembra de 152
variedades, ensayos en los cuales sobresalieron Preludio y Montana, Sensiblemente, el programa
fue paralizado en razón de falta
de jurisdicción del Ministerio de

Economía para encarar progra-mas de investigación agrícola así como por escasez de fondos para la prosecución de estos es-tudios.

tudios.

Actualmente, después de sels años del paso dado por la Universidad de San Simón, el Ministerio de Agricultura ha emprendido el Plan Triguero Nacional y la Estación Experimental de La Tamborada, ha contribuido con toda la existencia de semilla de trigo Coposu,como variedad de cultivo inmediato, y tiene en reserva 15 variedades sobresalientes para sustituir a aquella, en caso de cualquier emergencia.

50. Para concluir, debemos admitir que poco o nada puede hacerse en los urgentes problemas agropecuarios del país, con un escasisimo presupuesto para el Ministerio de Agricultura, que apena representa el 1% del presupuesto general de la nación; problema agudo que debe embargar la preocupación no sólo del Ing. Lamas, sino de todos los profesionales agropecuarios y, en particular, la de todo el gobierno.

MARIA DE ORO







La Paz, Bolivia, Miéreoles 24

DAN FLAGG







JEFF COBB







MARK TRAIL









EGOISTO







GUMERSINDO







ALFREDO







PICAPIEDRA







o D.F. 23 (AP).- El comi-grador de los juegos olím-usocia un estudio sobre la contribución de los com-s genéticos del hombre en

senéticos del hombre en civio de un campeón.
Afonso de Garay, direcprograma de genética y
so de la comisión mexicarecipa atómica, encabeza,
so el centíficos que están
s a averiguar la razón de
producto, del medio
, od heremeita, entérmiseccillos, si hay aigo de
del debo popular de que
des acen no se hacen",
ray admite que ha habido
grevios de los atletas,
e que han sido estudios
gioss, que "se refieren
de los atletas y las relade los atletas y las rela-

ndo mo de los propósitos sur proyecto estudiar la contribución de los com-seguitos a la formación deportista destacado «dijo aportista destacado «dijo per el otoño los mejores el mundo beberán líquidos se darán muestras de san-parán cuestionarios y serán glados".

nucos. gremos determinar, por h, por que algunas familias nuchos músicos -creo que gre en la familia Bach- y glias de pintores, de escri-

ndino Boliviano novó directorio

the Andino Boliviano reno-frectorio para la gestión & La lista de los nuevos mos es el siguiente: SDENTE Sr. Ronnie Ibat-

ESTARIO GENERAL: Sr. Estillo. TESORERO, Sr.-Monthiel. JEFE DE O-AG. Fred Peter Steffens & DE DEPORTES: Sr.-

WERO ARGENTINO ARA EN COLOMBIA

Fe (Argentina) ene. 23-Fue adquirido para un ambol de Colombia el guar-las Tremonti que actua-de deb Unión de esta ciudad, estiones fueron realizadas empresario, quien abonará nas mil dólares y se hará é la deuda que esa entidad es con el citado jugador e veveló cual es el club co-to mi las condiciones en que est se incorpora a esa enti-

ORTSMEN TIENE EVO DIRECTORIO

fas pasados se renovó el 75 del club Sportsmen, A-Moñez, es el nuevo presi-la entidad que regirá los de la institución en 1968-Mirectorio está integrado por las siguientes perso-

eurio General, Rodolfo A-Seretario de Deportes, -o Elfas; Secretario de Ha-César Aliaga; Prensa: -Ordoñez; Fiscal, Gral.: Calderón.-

las inquietudes del hombre deristiano de hoy

INPIRITUALIDAD

HARD DE CHARDIN. ALMA LA MORAL CRISTIANA

VIRGEN

EDICIONES PAULINAS

PARA CIATICA Nelabon "Podría demostrarse que los mejores atletas provienen de ciudades donde sus familias ha vividudares factor en su progreso, o si, por un factor en su progreso, o si, por el contrarto proceden de sociedades cambiantes en las que hay matrimonios mezclados.Para determinar eso, las muestras de saniar eso, las muestras de sangre serán estudiadas para ver lo gre serán estudiadas para ver lo que tienen en común.

"Podrfa demostrarse que los mejores atletas provienen de ciudades donde sus familias ha vivido du rante siglos, lo cual podrfa son decidido que solo 20 tomarán de contrarto proceden de sociedados cambiantes en las des cambiantes en las des cambiantes en las des cambiantes en las para ver lo que tienen en común.

Por supuesto, los científicos encontrarán problemas, empezaron su programa en el otoño pasado durante los juegos pre-olimpicos, y algunos de los atletas, de comán dar sangre, los risos en general se negaron los cuestionarios como invasión en su vida privada.

Dio que tenen en común.

Por supuesto, los científicos encontrarán problemas, empezaron su programa en el otoño pasado durante los juegos pre-olimpicos, y algunos de los atletas, de De Garay, tenfan un complejo narcistas y crefan que eran demasiado buenos para que les hicleranprue.

Los rusos en general se negaron los cuestionarios como invasión en su vida privada.

Dio que el estudio no cescarrará la investigación atropológica y que el sentidos durante la lolimpíada de 1960 por el Dr. James Tanner de la Universidad de Roma.

Tanner, por ejemplo, encontró que los hombres que corren discadas cortas generalmente son altos, de jermas largas, de hombros anchos en relación a sus caderas y bastantes mísculos, mientos cuestionarios como invasión en su vida privada.

Dio que el estudio no cescarrará la investigación atropológica y que el estudio conducto a resultados como los como los como los estudios de 1960 por el Dr. James Tanner de la Universidad de 1960 por el Dr. James Tanner de la Universidad de 1960 por el Dr. James Tanner de la Universidad de 1960 por el

LETRA A

Administrador del Tesoro

Nacional Alvez Klever Angulo Cesar Alarcón Rosa Amusquibar Constanza de Ardaya Hugo Alcoreza Samuel Arteaga Olga B, de Acuatex

Acuatex Arias José Alfaro Fanny de Arsenal Central de las FF.AA. Administrador Tesoro

Nacional
Arduz Zoraida
Alipaz Laurdes
Arce Consuelo R. de
Alcon Felipe
Arauco Prado y Cia.
Alfaro Hernán
Administrador del Tes
Nacional
Admineral

Administrador del Tesor Nacional Admineral Aparicio Teresa de Ayllón Manuel Arguedas Antonio Aguirre Jalme Alcazar Teresa de Aliaga Mary Perdriel de Aranibar Gladys de Alcocer Ciotilde de Allaga S. Frland Argos y Cía. Aranibar Rebeca de Alvarez Nancy de Araya Susana O. de Alba S.A.

Aspiazu Jorge Alke y Cfa. Aizen Pinicus Alurralde Julia

Bretel Aida de

Borda Esther Bustos Alberto Bonifas Miguel Bonifas Ponce Bolaños Luis

Braniii Braniii Bautista Martha de Bolivia Films Ltda. -Beausolell José Badani Emello Balhard Clark Bretel B, Victoria Bassy Elena de

LETRA C

viarios
Comandante de Ejército
Castro Angel
Catacora L. Mario
690332
694542

Catacora L. Marie
Consorcio
Castro Hilda de
Comandante de Ejército
Contralor Gral, de la República
Colomo Guillermo
Consejo Nal, de Reforma
Agraria
Chuqueñas Roberto
Enrique
44094
453342
453424

Cusicanqui Ayala Graciela 594434
Carranza Pedro
Caja Comp. Magist. Fiscal
Colegio Santa Ana
Casanovas Federico
Canedo M. Ricardo
Camacho José
Camacho José
Centro Boliviano Americano
692275

Braniff

Alfaro Fanny de Aponte Amanda de Antezana Edilverto Agrindus S. A Alvarez Moscoso Raûl

Bretel Alda de
Bautista Juan
Bejarano Raúl
Bejar Cesar
Barrientos Rose Mary
Galindo de
Bravo Raúl
Bedregal Hugo
Ballón Viscarra Fluvio
Borda Esther
Puetes à Herto

LETRA B

TORNEO DE TENIS ENTRE EL "SUCRE Y EL THE STRONGEST

Los jugadores del "Sucre Tennis y del The Strongest" disputarán una confrontación de tipo amistoso por el trofe "Javier Calderón". Los partidos se disputarán el 27 de acuerdo al siguiente rol de partidos. SABADO 27 SINCLES CANCHA No 1. Hrs. 13.30 J. Balanza vs Mario Calero, Hrs 14,30 S. Espinoza vs. René Carbajal. Arb S. Espinoza vs. René Carbajal. Arb S. Espinoza Vs. Willy Villanueva.

CANCHA OFICIAL

Hs. 13.30 Edgar Bernal vs.-Freddy Vasquez.- Arb. E.Valen-zuela, Hs. 14.30 E. Valenzuela (p) vs. Julio Orteg Valenzuela Miguel Velarde vs. Jorge Cespe-

DOMINGO 28 DOBLES,-Cancha No 1,- Hrs 9,- J, Balan-

za. E. Bernal vs. R. Carbajai-Salazar. Hs. 10 -- E. Valenzuela-E. Valenzuela vs. W. Villanueva-J. Ortega,

MINISTERIO DE HACIENDA CONVOCATORIA A PROPUESTAS

Por orden del señor Ministro de Haclenda, se convoca a propuestas para el traba-jo de impresión de los siguientes valores, condestino al Departamento de Valores Fiscales del Tesoro Nacional y Presupuestos:

	35,000,000 6,000,000	Piezs	TIMBRES PARA CIGARRILLOS - varios cortes TIMBRES CALCOMANIA PARA AGUARDIENTES Y LICORES EN GENERAL - varios cortes
3)	3,000,000	**	TIMBRES FISCALES - varios cortes
4)	700,000	**	LETRAS DE CAMBIO Varios cortes
5)	5,000	Blocks	DOLUMAS MADORTACION DE ADUANA
6),-	600,000	Piezas	LIBRETAC ECCOLARES DE EDUCACION
7.)	10,000	**	I IDDETAS DASA PORTES INTERNACIONALS
8)	2,000	"	I IDDETAG DACADORTES CONSULARES
9)	500	**	I IRRETAS PASAPORTES DIPLOMATICOS
10)	100,000	**	CARATIII AS DE EXPEDIENTE
11)	40,000	"Juegos	PORM NO 80 RAI ANCES COMERCIALES
12)	5,000	Blocks	FORM No. A-I-68 COMPROBANTES PAGO RENTA
13)	5,000	Tal.	TIOTAC DUITA DE TRANSITO
14)	1,000	Blocks	FORM No. 96-PROPIEDAD URBANA- Interior
15)	1,000	"	FORM, No. 124-BORDERAUX C. Y T.

Los trabajos de impresión contemplados en los ítems, uno al cinco, deberán de concurrir las empresas que disconsan de la maquinaria apropiada, por tratarse de impresiones en litrografía "Offset".

Las propuestas deberán de presentarse con todos los requisitos legales, hasta el día lunes 5 de febrero a boras 18, (6 de la tarde), en sobre cerrado y lacrado en el despacho del señor Administrador del Tesoro Nacional y Presupuesto.

Para mayores informaciones y pliego de especificaciones, los interesados recurrirán al "Departamento de Valores" del Tesoro Nacional.

La Paz, 23 de enero de 1968.

Rafael Aliaga M.

Administrador Nal. del Tesoro y Presupuestos

Rafael Aliaga M. JEFE DEPARTAMENTO VALORES FISCALES

DEPARTAMENTO DE RELACIONES PUBLICAS MINISTERIO DE HACIENDA

660433 534573 626029

617199

694029 695639

628078

694627 666987

569066

LLOYD AEREO BOLIVIANO

713509 718284 718266

as rezagada**s** hasta el 20 de enero de 1968 Ortube Arturo Optica Sucre Ortiz Lema Edgar Orellana P, Eduardo Oyola Tita Olmedo María Jesús Ch.de Oller V, Alvaro Ortube Arturo Orlandini Armando Johansson y Cfa S.A. 718321

Kolle Cueto León 685834 Klaric Amalia Rivero de 717002 Knaudt Beatriz la Rosa de 718119

Lopez T. Aquiles Laboratorios Inca S.A.

	Encomie	nda
	Carretero Pacífico	703035
	Cardozo Alfredo	583356
	Comandante de Ejército	681076
	Capriles Nancy	694016
660591	Cardona Ramulfo	666976
574512	Club Leones	672116
694792	Castillo Pastor del	622647
703482	Castedo S. Delcy	694177
711713	Chamon Abraham	701017
673263	Cibo	689387
681123	Cueto A. Hildaro	659367
690154	Cossio Oscar	625498
703464	Coper S. N.	703618
615754	Caballero Manuel	487888
692484	Chavez Carin	609339
-	Confederación Gral. de	
568925	Trabajadores.	585099
CORROCE	Colptts Andres	634879
687305	Carbajal René	652189
701315	Claure Virginia de	690189
583525	Centro Tecnològia Petro-	50000
638286	lera	701069
656257	Chavez María Teresa de	674069
692727 680617	Carreras Ernesto	701579
690.01.1	Crespo Zelada Yoly	703179
211000	Comandante Pre-militar	711709
711657	Contralor Gral, de la	0000000
690328 689969	República	690245
694249	Centro de Educación de	
693869	Trabaj.	657630
590020	Caja Seguro Social Ferro	
702590	vierios v Anex	653170
690097	Comandante de Ejército	080540
674686	Contralor Gral, de la	
583555	República	663190
689276	Columba Walter	695420
686660	Condor Films.	641274
686633	Consorcio	690045
681369	Concibol	702999
703956	Cfa. Boliviana de Seguros	718099
640807	Castillo Federico	692884
583567	Caj. de Seg. Soc. de Ferro-	
674919	viarios	718139
686624	Cuerpo de Paz	36229
716409	Cespedes Barbery Victor	554880
718287	Cuerpo de Paz	718088
674927	Contralor General	689397
690495	Cuerpo de Paz	686619
704020	Contralor General	681343
718324	C,N.S,S,	690474
674506	Carvalho Carmen	711823
718280	Credimform Internationa	
608467	S.A.	718236
682628	Csapek S. A.	686684

Csapek S. A.	68668
Cuerpo de Paz	70384
Casegural	70381
Canedo M. Ricardo	68349
Chavez Pinto Olimpia	67491
Conitzer Yolanda Bedrega	1
de	70387
Calizaya Francisca de	64081
Castañon Elsa de	69046
Casegural	70402
Cuellar Zacarias	70402
Cobana S. A.	71862
Cuellar Rivera Zacarias	70402
Catacora Jesús	68669
LETRA D	
Direc, Divi. Atención Mé-	
dica	62260

Catacora Jesús	686694
LETRA D	
Direc, Divi. Atención Mé-	
dica	622601
Direc. de Pedro Domingo	
Murillo	680901
Direc./Gral.de Estadistica	674371
Difarma	695971
Deheza Cristina y Leny de	700712
Direc. Gral. Estad. y Cen-	
505	595904
Desarrollo Comu. Rurales	686064
Direc. Inst. Félix Méndez	
Arcos	259814
Debray George	574175
Discos "Mendez "Her-	
men" Ltda.	650176
Direc.Gral. Estad. y Cen-	
sos	649696
Direc. Nal. Estadis. Esco-	
lar	669796
Deheza Mercedes de	620687
Direc. Nal. de Educación	
Comercial y B,	659447
Duerksen Monroe	685377
Bermizaky Pablo	
Benedicto Durán Ortiz	658808
Dávila G. Jorge	525870
Direc. de Previsión Social	672132
Direc. Nal. de Industrias	692069
Dávalos Eduardo	680570
Diaz Juana vda, de	685727
Desarrollo Comunidades	674372
Direc. Gral, de Aduanas Dirección de Aduanas	634238
Direccion de Aduanas	711885
Duran P. Juana	674484
Direc. Gral. de Aduana	686690
Dalenz Nelly Farjat de Da Dalti Alicia L, de	681347
	001941
LETRA E	

LETRA E

Elder Cox Embajador de Francia Espinoza Laura Echeverria Montaño

Hernando Escóbar Uría Armando

Elder Cox	703016
Espinoza B, Armando	681364
Enriquez Damiana B. de	686666
Emercol	704033
Embajada del Japón	703883
Encinas Humberto	718196
Exprinter	703802
Espada Hector	683478
Etiene Braun P.	704026
Empresa Nal. de Ferro- carriles	772326
Elder Cox	703694
Elder Cox	100004
LETRA F	
Freudenthal y Cía.	688661
Flores Elena Morales de	595522
Fernández Urbana de	689602
Ferreteria y Vidrieria	
Nacional	692622
Fiorilo Ricardo	674385
Feytel Anna	580976
Fletcher L. Carlos	595967
Forno (Manufacturas Tex-	nonero
tiles) S.A.	702558
Ferrocarril Guaqui La Paz	641259
Fernández Ninfa	680670
Fernandez Solfz Jorge Flotener L. Carlos	695860
First National City Bannk	703845
I It be trattonal City Datain	
LETRA G	
Grotehusmann Pastor	
Dieter	693111
Gonzales Bertha vda, de	685752
Guilarte Terceros Raul	650682
Guilarte Terceros Raul Gumucio Gladil	608423
Gonzales María Luisa G. de	685833
Gutiérrez Elsa	657783
Gregg School	643643
Gutiérrez B. Hert. un	688554
Gozo Suematzu Enrique Gutiérrez Borja Hernan	659645
Gutiérrez Borja Hernan	688825
Gimenez Alfredo	671895
Gisbert y Cía. García R. Ambrosio	711567
Garcia R. Ambrosio	711788
Gudmundson Guillermo	683008
Gumiel Elena de	692968 671748
Gutiérrez Rivero Sarita	691788
Garvizu A. Elsa Guzmán Alfredo	658638
Guzman Alfredo Guerrero Carlos	650449
Gallardo Flora Ortiz de	580850
Gutiérrez Borja Hérnan	628070
Gonzales María Luisa C. de	686560
García Juan	641249
García Maria René de	666998
Gutiérrez Graciela C. de	718077
Guzmán H. Ruben Dario	690430
Convales Juan	681358
Govtia A. Nelson	703929
Goytia A. Nelson Gasser y Cfa. Guevara Ana Valencia de	704032
Guevara Ana Valencia de	703805
Gehler Heinz	703884
Garrón Claure Raul	703868
Gallegher Juan B.	683480
LETRA H	
	E01===
Herrada Sofia	591558 686548
Hein Carlos	591429
Herrada Sofia Hansa Ltda,	711884
Hinojosa Flores Jorge	681229
remologe r mico anige	

HOUR J. CORNS	10 1000
vara Ana Valencia de	
ler Heinz	703884
rón Claure Raul	703868
legher Juan B.	683480
LETRA H	
rada Sofia	591558
n Carlos	686548
rada Sofia	591429
isa Ltda.	711884
ojosa Flores Jorge	681229
sa Ltda.	641165
niña Nicanor	591423
os López Francisco	680980
LETRA I	
rnacional Ltda.	691829
Fisa Ltda.	702549
nez Mario	692888
tituto Geográfico	
itar	669597
ri Mario	673687
e m	693305
strias Ichilo Cereal	
	701505
Fisa Ltda.	701343
electra Ltda.	693993
ñez V. Antonio	718242
ortex Americana Ltda.	703870
M, de Bolivia	716404
s D. Irma	608466
ñez Antonio	718239
enieria Plitecnica Ame	Illus and Allen
ana.	718176

686098 641276

Gasser y Cfa.	704032	Ministro Strio, Gral. de
Guevara Ana Valencia de	703805	Presidencia
Gehler Heinz	703884	Monje Martha
Garrón Claure Raul	703868	Mercado Delicia
Gallegher Juan B.	683480	Montes Dardo
		Mendoza Serapio
LETRA H		Morales G. Armano
		Merrit Bertha
Herrada Sofia	591558	Ministro de Gobierno
Hein Carlos	686548	Mariaca Teresa A, de
Herrada Sofia	591429	Maldonado Ernesto y Eli
Hansa Ltda.	711884	Muñoz Hurtado Samuel
Hinojosa Flores Jorge	681229	Madre Seur María Armai
Hansa Ltda.	641165	Monje Rada Jose
Humiña Nicanor	591423	Morro Juan
Hoyos Lopez Francisco	680980	Macdonald v Cfa.
- Control - Francisco - Proceedings		Merrit Josefina
LETRA I		Martinez Juan
Internacional Ltda.	691829	Molina Alicia de
Inco Fisa Ltda.	702549	Ministro de Gobierno
Inco Fisa Liua. Ibañez Mario	692888	Mansilla Alberto
Instituto Geográfico	000040	Michel Enrique
Militar	669597	Ministro de Gobierno
Iturri Mario	673687	Menacho Viera Oscar
I de m	693305	Alfredo Landivar
Industrias Ichilo Cereal	000000	Mendoza Jesús
S.A.	701505	Mendoza Jesús
Inco Fisa Ltda.	701343	Muñoz Samuel
Ingelectra Ltda.	693993	Maldonado Alicia
Ibañez V. Antonio	718242	Mora Gladys de
Importex Americana Ltda.		Mamani Livia
I, B. M. de Bolivia	716404	Martinez Miguel
Ibes D. Irma	608466	Murillo Amusquivar
Ibañez Antonio	718239	Alberto
		Morales Guillermina de
Ingenieria Plitecnica Ame		Molina Montes Carlos
ricana	718176	Macleary Pablo
1 mmp . 1		Mustafa Jorge
LETRA J		MeaveConsuelo Hurtado
		Motores Urdini
Jefe del Depto. de Edifi-		LETRAS N Y N
caciones Es.	622125	
Jefe del Servicio Nal. de		Navarro Luis
Identificación	674418	Navia M. José
Jefe del Serv. Nal. de Idei		Navia Carlota P. de
Personal	650939	Nogales Canedo Arturo
Jaureguizar S, J. Antonio		LETRA O
Jancovich Elena V. de	666809	
Jung Alcira de	681365	Oficial Mayor de Inmigr
Johansson y Cfa S.A.	718319	ción

naudt Beatriz la Rosa de	718119	Oller V. Alvaro Ortube Arturo	7
LETRA L		Orlandini Armando	6
		Ortega Jesús H. v. de	6
opez T. Aquiles	703212	Orlandini Armando	6
aboratorios Inca S.A.	692633	Orintex Ltda. Oña M. Felipe Optica Oftalvis	6
oayza T. Enrique	562915		
a Voz de la Esperanza	695495	Optica Ottaivis Ojara Raul	6
opez T. Aquiles aboratorios Inca S.A. oayza T. Enrique a Voz de la Esperanza lanos M. Armando ane Lamb	682125 639486	Ojara Raui	0
ane ramb	000400	LETRA P	
LETRA L		LETRA P	
		Pan American	ŧ
	594586	Padre Cetardo Cahier	4
aboratorios de Bolivia Abbot)	692626	Promotora Comercial	
igeron R. Clotilde	689796	Boliviana Ltda.	6
dgeron R. Clotilde dinares T. Abel (soldado) oza Elizabeth aboratorios Alfa	701256	Prado Soria Germán	6
oza Elizabeth	717988	Piaggio R. Hernan Philips Sudamericana	
aboratorios Alfa	703718	Prudencio Germán	6
izarazu Orellana Eugenio a Nacional Cfa. de Seguros	703714	Pezuela Gonzalo de la	ŧ
a Nacional Cfa. de Seguros	718268	Paz Wilma R, de Presidente del Club Leo-	,
obo Norah G. de	718274 690447	Presidente del Club Leo-	
eigue Fernando Inale y, Weiss S.A.	681339	nes (Sopocachi)	(
antic y, welsa b.n.	001000	Pereda A. Juan	5
DETRA M	第二进 9	Paz Petrona de Presidente del Seguro de	6
		Vida Militar	
ledina Alicia	711631	Presidente Tribunal Jus-	
folina Goya de fuñoz Eliza de	680881 583431	ticia Militar	-
finoz Eliza de fendizabal Camacho Car-		Philips Sudamericana S, A.	
os	651511	Pres Bibson	-
Madre Superiora de RR.		Parada M. Delci Pinto Alberto	9
doratrices	672802	Presi. de la Corte Nal. del	1
fingobierno	695342	The bate	-
firanda Importadora	703422	Pardo Emilia de Padre Renzo Cotta Pres. Corte Nal. del Tra-	į
finisterio de Gobierno	695892	Padre Renzo Cotta	j
dinisterio de Hacienda	673723 694733	Pres. Corte Nal. del Tra-	
finisterio de Gobierno finisterio de Gobierno	695513	bajo	1
lendiola Hilda de	685593	Parraga Bayardo	1
lendiola Hilda de luñoz José Luis	615913	PRESENCIA	1
léndez C. Hérnan	625304	PRESENCIA Prado Zulema de Pres, de Asoc. Nal. Subof.	1
Méndez C. Hérnan Manriquez Guillermina P.	Secretary.	Pelmex	
e	642484	Pero D.C. Jorge Prada M. Humberto Pacheco María Elena de	
fadre Daria Vargas	684494 688044	Prada M. Humberto	į
feneses Tila P. de finistro de Defensa	687804	Pacheco María Elena de	1
iranda Rogelio	683404	No recognition to	
firanda Rogelio fonje L. Raúl	690334	PRESENCIA	1
Molina G. Jaime Mendez Lesin	680564	Publicidad y Mercadeo Piaggio E. Hernan	ŝ
fendez Lesin	636165	Presencia	,
Ainistro de Salud	670505	Presencia Prudencio, Claros y Aso-	
Moscoso G, Fernando	711725 687915	ciados	ì
finistro de Delensa	694915		
Ministro de Salud Moscoso G, Fernando Ministro de Defensa Ministro de Gobierno Mashiro Ignacio	682445	LETRA Q	
finisterio de Hacienda	634336	Ouirogs Cosme	3
finisterio de Hacienda finisterio de Salubridad	686496	Quiroga Cosme Quiroga Wilfredo	
finistro Strio, Gral. de			
residencia	598817	- The state of the	
Monje Martha	507637 690317	LETRA R	
Mercado Delicia Montes Dardo	680937	Rios Ledezma Hermoge-	
fendoza Serapio forales G. Armano ferrit Bertha finistro de Gobierno fariaca Teresa A. de	666788	nes	
forales G. Armano	658938	Rodriguez Wilfredo	ij
ferrit Bertha	583518	Rodriguez Wilfredo Rivera Teresa de	
finistro de Gobierno	717949	Roger Cossio Esteban Rocha Iriarte Oscar	
Mariaca Teresa A, de	644079	Rocha Iriarte Oscar	
rajuonado Ernesto y Ena	693599	Rocha B. Eduardo	
fuñoz Hurtado Samuel (adre Seur María Armand	595899	Radiocom, del Estado	
Monje Rada Jose	683350	Rivero Carmelo Resnick Abraham	
	680846	Rios Gamboa Walter	
acror Juan Aacdonald y Cfa. Aerrit Josefina Aartfnez Juan Alicia de Ainistro de Gobierno Aansilla Alberto	703806	Ríos Gamboa Walter Romero A. T. José Roberts Luisa L. de	
derrit Josefina	583556	Roberts Luisa L. de	
Martinez Juan	718032	Rodriguez Wilfredo	
folina Alicia de	583563	Rejer (casa)	
linistro de Gobierno	718044	Radiocom, del Estado Robertson Rosa de	
Michel Enrique	689953 701354	Roos Irms	
finistro de Gobierno	718195	Roca Irma Ríos Marina	
Menacho Viera Oscar	682636	Recaudaciones Ctrol. Gra	u
Alfredo Landivar	690445	de	3
dichel Enrique finistro de Goblerno Menacho Viera Oscar Alfredo Landivar Mendoza Jesús Mendoza Jesús Mendoza Jesús Muñoz Samuel Maidionado Allicia Mora Gladys de Mamani Livia Martínez Miguel Murillo Amusquivar Uberto Morales Guiller mina de	690454	Romero Loza José Rocha Clara de	
Mendoza Jesús	703919	Rocha Clara de	
wundz samuel	703977	Ríos Ledezma Hermoge-	
Mora Gladys do	640902	nes	
Mamani Livia	641300	Rivero Mary	
Martinez Miguel	718246	Resnick Abraham Rivero L. Juan	
Murillo Amusquivar	Principle .	Radio Nueva América	
Liberto	607045	Rimas Sociedad de Come	r
Morales Guillermina de		cio	1
Molina Mentes Carlos	674486	Robinson Barbara de	
facleary Pablo	718222	Rivera V. Mario	

Meneses Tila P. de	688044	Prada M. Humberto
	687804	Pacheco María Elena d
Ministro de Defensa		
Miranda Rogelio	683404	PRESENCIA
Monje L. Raúl	690334	Publicidad y Mercadeo
Molina G. Jaime	680564	Piaggio E. Hernan
Méndez Lesin	636165	Presencia
Ministro de Salud	670505	Prudencio, Claros y A
Moscoso G, Fernando	711725	ciados
Ministro de Defensa	687915	
Ministro de Gobierno	694915	LETRA Q
Miashiro Ignacio	682445	
Ministerio de Hacienda	634336	Quiroga Cosme
Ministerio de Salubridad	686496	Quiroga Wilfredo
Ministro Strio, Gral. de		dan ola umicao
Presidencia	598817	
Monje Martha	507637	LETRA R
Mercado Delicia	690317	
Montes Dardo	680937	Rios Ledezma Hermo
Mendoza Serapio	666788	nes
Morales G. Armano	658938	Rodriguez Wilfredo
Merrit Bertha	583518	Rivera Teresa de
Ministro de Gobierno	717949	Roger Cossio Esteban
Mariaca Teresa A, de	644079	Rocha Iriarte Oscar
Maldonado Ernesto y Elia	693599	Rocha B. Eduardo
Muñoz Hurtado Samuel	595899	
		Radiocom, del Estado
Madre Seur María Armand	683350	Rivero Carmelo
Monje Rada Jose		Resnick Abraham
Morro Juan	680846	Ríos Gamboa Walter
Macdonald y Cía.	703806	Romero A. T. José
Merrit Josefina	583556	Roberts Luisa L. de
Martinez Juan	718032	Rodriguez Wilfredo
Molina Alicia de	583563	Reier (casa)
Ministro de Gobierno	718044	Radiocom, del Estado
Mansilla Alberto	689953	Robertson Rosa de
Michel Enrique	701354	Roca Irma
Ministro de Gobierno	718195	Ríos Marina
Menacho Viera Oscar	682636	Recaudaciones Ctrol.
Alfredo Landivar	690445	de
Mendoza Jesús	690454	Romero Loza José
Mendoza Jesús	703919	Rocha Clara de
Muñoz Samuel	703977	Ríos Ledezma Hermo
Maldonado Alicia	718211	nes
Mora Gladys de	640802	Rivero Mary
Mamani Livia	641300	Resnick Abraham
Martinez Miguel	718246	
Murillo Amusquivar		Rivero L. Juan
Alberto	607045	Radio Nueva America
Morales Guillermina de	716405	Rimas Sociedad de Co
		cio
Molina Montes Carlos	674486	Robinson Barbara de
Macleary Pablo	718222	Rivera V. Mario
Mustafa Jorge	683461	Rodriguez Eswelda T.
MeaveConsuelo Hurtado d		Ruilova Sánchez Hugo
Motores Urdini	681330	Rea Francisca
LETRAS N Y N		Rodriguez Josefa
Navarro Luis	571500	Resnick Abraham
Navia M. José	689847	Roca Arteaga Luis
Navia Carlota P. de	695641	Reves Humberto
Nogales Canedo Arturo		Ramirez C. Gustavo
	703986	
LETRA O		LETRA S
00.1.111		LEIRAS
Oficial Mayor de Inmigra-		Soria Valverde Abel
ción	687771	Soria valverde Abel

Philips Sudamericana S,A	.685585
Pres Bibson	625714
Parada M. Delci	689613
Pinto Alberto Presi, de la Corte Nal. del	695423
Trabajo	639573
Pardo Emilia do	583003
Pardo Emilia de Padre Renzo Cotta	618191
Pres. Corte Nal. del Tra-	107.000
bajo	619681
Parraga Bayardo	567934
PRESENCIA	681314
Prado Zulema de	583541
Pres, de Asoc. Nal. Subof	. 542057
Pelmex	583372
Pero DC Jorge Prada M. Humberto	703738 674491
Pacheco María Elena de	704008
Pacifeco marta Elena de	104000
PRESENCIA	718286
Publicidad y Mercadeo	703906
Piaggio E. Hernan	718323
Presencia	703957
Presencia Prudencio, Claros y Aso-	
ciados	718227
LETRA Q	
and a second control of	
Quiroga Cosme	718278
Quiroga Wilfredo	690411
LETRA R	
Rios Ledezma Hermoge-	
nes	681221
Rodriguez Wilfredo	685991
Rivera Teresa de	671801
Roger Cossio Esteban Rocha Iriarte Oscar	654722
Rocha Iriarte Oscar	669392
Rocha B. Eduardo	689292
Radiocom, del Estado	635533
Rivero Carmelo	682563
Resnick Abraham	695153 693343
Ríos Gamboa Walter Romero A. T. José Roberts Luisa L. de	671584
Roberts Luiss I de	674384
Rodriguez Wilfredo	686534
Reier (casa)	626275
Radiocom, del Estado	627246
Radiocom, del Estado Robertson Rosa de	682597
Roca Irma	666977
Ríos Marina	609127
Recaudaciones Ctrol. Gri	
de	634337
Romero Loza José	693867
Rocha Clara de	683178
Ríos Ledezma Hermoge-	compan
nes	687998 586667
Rivero Mary Resnick Abraham	695879
Rivero L. Juan	608409
Radio Nueva América	656400
Rimas Sociedad de Come	
cio	692620
Robinson Barbara de	685830
Rivera V. Mario	688170
Rodriguez Eswelda T. de	659210
Ruilova Sánchez Hugo	659780
Rea Francisca	583553
Rodriguez Josefa	655905
Resnick Abraham	586681
Roca Arteaga Luis	713524
Reyes Humberto Ramirez C. Gustavo	713510 683472
namites C, Gustavo	000412

	Siles Canela José	594721
	Soruco Mamerto	641271
	Ser, Geodesico-Jefe Motor	
		562122
		691842
		702102
	Safrico Ltda.	691843
	Sor Alcira Suarez	640423
		574483
		684113
	Socoman	702033
		573364
		636484
	Salamanca Daniel	586794
	Sim∋xbol Ltda.	692634
	Soruco R. Alberto	695804
	Santos Raúl	703544
	Siles Ernesto	666835
	Sanchez M. Urbano	695435
	Soreco	691836
		609227
	Sillerico C. Alfredo	681297
	Soc. de Publicaciones	634508
		684108
	Salinas Armando	653648
	Senado Nal. (Oficial Mayor	1554
	del)	559348
	Socoman S.A.	718008
	Sosa Gloria	702109
	Sociego	691840
	Soria Abel	562820
	Seriano Armando B.	557930
i	Schmidt Elsa Ovando de	717953
	Sáncier de Losada Leticia	1000
	de to	695453
	Saucedo Cesar	703753
	Serrano Santos	711857
	Saavedra Ruiz Gloria	703862
	Stucheit	690373
	Salazar Julio	714528
	Severich Mery	674490
		674489
	Said S, A,	704024
	Sanjinez Rosa de	704012
	Suarez Rivero Juan	703985
	Socoman S, A.	686599
	LETRA T	
	Técnica (Asesoria) Min.	
	Economía	695171
	Tórrez A. Gerardo	681203
	Terrazas Teresa de	687463
	Transandina National Ltda.	
	Transalulia wational asta.	709 000

Tecnica (Asesoria) Min.	
Economía	695171
Torrez A. Gerardo	681203
Terrazas Teresa de	687463
Transandina National Ltda.	691835
Tousaint v Cía.	702606
Tejerina G. Eliodolit	681236
Torero de la Q. Alfonso	583487
Tapia Lira Corina	702368
Tórrez Antezana Gerardo	681279
Torrez Humberto	686339
Teran Oscar	672119
Tortosa Manuel	693500
Tabera Félix	627746
Tarque Antonio	615540
Técna Ltda.	703871
Tesoro Gral, de la Nación	674451
Toyota Bol.	683519
Tudela Lucila R. de	686625
Tesoro Gral, de la Nación	690494
LETRAII	

Urriolagovtia Mario

680510

LETRA V y	w
agomez Guido	68586
a Alicia O. de la	63986
ez Peña Guido	68070
verde Carlos	67173
liams Carl	67038

Hagomez Guido	08380
ga Alicia O, de la	63986
lez Peña Guido	68070
liverde Carlos	67173
illiams Carl	67038
llavicencio Mario	55976
caflor Teresa	68130
unhder Marciano	58306
ogel Roberto	65587
lho Mr. A. A.	67199
eca Armando	68351
Ilazôn David	68133
elasco Elza	6408
elasco S. Luis Roberto	70401

LE	TRA	Y
me	rica	no d

3co. Interamericano de	
Desarrollo	695849
ľujra Antonio	68313
7, P, F, B,	705813
añez Aydee	59543
P.F.B./J. DV. S.M.	70243
'arari Beneficta	591653
Banco Central	59058
Banco Central	69050
LETRA Z	
Zurita Félix	71803

Zurita Félix	71803
Zambrana Anibal	68994
Zabaleta Carlos	57683
Zambrana Jorge	68130
Zamora M. Jorge	69471
Zegarra Margarita	65589
Zenteno Juan	68664
Zardan Ch. Heli	68134
Zardan Elv	68138

658791

WWCHESTER .

La Paz, Bolivia, Miércoles 24 de Enero de 1968-





UNIVERSITARIO DE DEPORTES.- Plantel completo de Universitario de Deportes, campeón peruano que esto noche inicia su actuación en la Copo Libertadores de América enfrentando al elenco de Always Ready, sub-campeón nacional.

R. Prada fue reelegido Presidente de la FBF.

EL CONGRESO NO DEJO NINGUN SALDO POSITIVO

Roberto Prada Estrada fue reelegido Presidente y David Pareja, Vicepresidente de la Federación Boliviana de Fóthol en la última reunión del XXVII Congreso Ordinario de este deporte, realizado en mestra ciudad y clausurado ayer.

La última plenaria realizada ayer, confirmó la determinación adoptada el lunes de convocar aun Congreso Extraordinario para dentro de noventa días, con el único fin de modificar la actual estructura de la Federación, haciendo que ésta cuente sólo con mueve asociaciones, correspondientes a los

tura de la Federación, haciendo que ésta cuente solo com uvev asociaciones, correspondientes a los nueve departamentos, de acuerdo al proyecto presentado por la Asociación de La Paz. Ese extraordinario se realizará en la ciudad de Cochabamba.

Después de la posesión de las dos autoridades de la Federación Boliviana, se determinó que el próximo Congreso Ordinario, a realizarse el 18 de noviembre de 1869, se verifique en Trinidad, capital del Bení.

Este Congreso, como dijo alguno de los delegados asistentes, pasó como uno más de los muchos que se realizarno, sin ningún beneficio positivo para el tutbol boliviano. Se hizo mucho gasto de retorica, pero nada más. Hubo momentos en que parecía que la diferencia de criterios entre los delegados, inha producir una fisura de considena por consultado de citerios entre los delegados, inha producir una fisura de consideración en el seno de la Federación, pero folizmente, todas las pledras del camino fueron retiradas, aunque para ello haya tenido que dejarse de lado un proyecto, que, sin ser uno de los mejores, pudo haber dado una solución para hacer más efectivo el trabajo del la entidad máxima del futbol boliviano.

No hubo valentía en los delega-

no. No hubo valentía en los delega-s, ni sentido de desprendimiento

go constructivo. Primaron siempre los criterios de postergación. Ahora existe un compromiso formal prar reestructura la Federación en el próximo Congreso Ordinario. Olalá que ese compromiso llegue a concretarse. Olalá que las asociaciones provinciales compendan que una medida como estas, no sólo va en favor de fibolo bilviano, sino también ed favor de esas pequeñas asociaciones

que han demostrado que no pueden mantenerse por si solas, por ho menos esó demostró el balance e-conómico de la Federación, don-tidad rectora del fútbol nacional, son enormes. Que se haga conciencia en estos 90 días que faltan para el próxi-mo Congreso y que de él puedan salir soluciones ciertas y efecti-vas en favor de nuestro fútbol.



LIMENOS.- Cruzado y José Fernández, defensores del elen-co "crema", dos de los figuras más destacadas del elenco que esta nache se pondrá a la consideración de los aficiona-dos bolivianos.

"U" de Lima y Always Ready por la "Copa Libertadores"

El encuentro se iniciará a las 21 en Miraflores

A las 21 horas comenzará el encuentro internacional de fitbol por la copa Libertadores de
América entre los equipos de Universitario de Lima, campeón
periano y Ahway Ready, sub-campeón
boliviano. Los limeños entrenaron ayer por segunda vez en el
estadio Hernando Siles, de Miraflores y el director con consecuente
cos Calderón, manifestó a PREsecuentra afectado de gripo, los
demás elementos están en perflectas condiciones físicas para
el cotejo de hoy.

POSIBLE EQUIPO

El posible elenco que presen-tará el campeón peruano es el si-guiente: Correa, Lafuente, José Fernández y Fuentes; Chumpitaz y Cruzado; Pedraza Flores, Ca-sareto Rojas y Lobatón.

Los peruanos están confiados en rendir de acuerdo a lo que ha-bitualmente lo hacen en la capital limeña, salvando los contratiem-pos de altura. No desconocen la capacidad de Always Ready, pero tampoco admiten la posibilidad de perder.

Always Ready permaneció en descanso ayer, y el equipo está listo para la confrontación internacional de horas 21. Este es el posible elenco de Always Readyt Cobo; Cainzo, Tapla, Staukas y García; Soria y Dl Meglio; Aramayo, Villate, Durán y Arrigó.

El juez del match será elegido por sorteo de la terna que for-manel brasileño Olten Aires de A-breu, el paraguayo Dimas Larro-sa y el uruguayo Barreto.

EN CARACAS ESPERAN HOY A CLUB NAUTICO

Caracas, 23 (AP). Naútico de Recife, subcampeón de fútbol bra-sileño, es esperado aquí mañana para jugar con el campeón local, Deportivo Portugués, el sábado, en la rueda inicial de la copa Liber-tadores de América.

El segundo partido de los per-nambucanos será el miércoles 31, contra el subcampeón Deportivo Galicia.



ALBIRROJOS.- Aramayo, Villate, Durán, Saria y Arrigó, delanteros de Always Ready pare el compromiso de asto noche en el estadio Siles. Los ''albirrojos'' tendrán que superar sus ál timas actuaciones.

Cristal y Wilsterman juegan en Cochabamba Esta noche por el torneo de campeon



ATAQUE DE CRISTAL.- Del Castillo, Miflin, Coutinho, Vásquez y López, Integran toto ofensivo del sub-campeón peruano, Sporting Cristal, que esta noche juego en C frente a Wilsterman, campeón boliviano.

Wilsterman, campeón boliviano y Sporting Cris-tal, subcampeón peruano, se enfrentarán esta noche en la ciudad de Cochabamba en el primer partido de su serie, por el torneo de fútbol Libertadores de América.

Existe mucha espectativa en torno a este encuentro que podría marcar el punto de partida para las aspiraciones de los dos planteles que han venido preparândose convenientemente, para representar al fútbol de sus respectivos países.

El Sporting Cristal ha llegado a la ciudad del Tunari con más de una semana de anticipación para poder lograr una adecuada aclimatación, que la consiguió.

Wilsterman también se preparó
Tuvo un momento crítico en su plan
que sus jugadores fueron sometido
miento médico para expulsar parás
peración fue lenta pero abora se en
mejores condiciones. El ánimo de,
dora" es realmente excepcional. Se
noche se brindarían por entero a la
tán dispuestos a jugarse "el tode
La idea del equipo visitante o;
que el de conseguir por lo menos u
ría de oro. De ahí las determinado
por sus directivos de mandar el pli
cipación. En síntesis puede resoltar
partido, pues las condiciones están de

BRITANICO WINSTONE GANO EL TITULO PLUMA

Londres, 23 (AP) El británico
Howard Winstone venció esta noche al japonés Mitsunori Seki por
nocaut técnico en el noveno round
y conquistó el título mundial de peso pluma en su cuarto intento.

El árbitro inglés Roland Dakin detuvo la pelea, pactada a quince asaltos, al minuto y 44 segundos del noveno, debido a que el japonés sangraba profusamente de una herida junto al ojo derecho. Winstone descargó una potente inquierda y la sangre comenzo manar de la herida. El galés insistió con otra izquierda y en estido a Winstone tres veces y a Selidivar.

El título estaba vacante por el retiro del mexicano Vicente Sal-dívar, quien renunció a la corona después de vencer por noceut téc-nico en el duodécimo round'u a Wistone, en México, en octubre pa-sado.

AVISO

Se necesita de inmediato casa independiente en alquiler, semiamoblada, preferiblemente en zona central, Av. Arce, 6 de Agosto o 20 de Octubre. Los interesados deben dirigir sus ofertas a la casilla de correo No. 4301 hasta el 25 del corriente o Teléfono No. 29943.- Pagamos alquiler de 300 hasta 400 dólars, según estado inmueble.

LA VERDAD DESDE LA CANCHA

EN EL AÑO DE SU DECIMO ANIVERSARIO A TRAVES DE LA

EMISORA DEL ESTADO

CON TITO DE LA VIÑA - LUIS LAZARTE LAZO
JOSE A. SILES - MIGUEL VELARDE - LUIS BARRIGA
MARIO FUENTES - ENRIQUE RIVERA

EN LA COPA LIBERTADORES DE AMERICA

HOY desde Hrs. 20 y el Domingo 28 desde Hrs. 15

- Toda la verdad del fútbol desde La Pax Cochabamba y Lima
 En cadena con las emisoros del Circuito OPB.
 Onda Media 1.020 Kc. Ondas Cortos 9.555 y 4.760 Kc
 Conexiones de estadlo a estadlo a través de SERVAL